МИНОБРНАУКИ РОССИИ

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования

«Ухтинский государственный технический университет» (УГТУ)

УТВЕРЖДЕНО

Ректор

Ученым советом университета протокол от «30» мая 2022 г. № 06

АКТУАЛИЗИРОВАНО

Ученым советом университета протокол от «30» мая 2023 г. № 07

Ученым советом университета протокол от «29» мая 2024 г. № 07

Основная профессиональная образовательная программа высшего образования

Наименование образовательной программы Реклама и связи с общественностью

Направления подготовки (специальность) 42.03.01 Реклама и связи с общественностью

Уровень высшего образования *Бакалавриат* Разработчики:

Руководитель ОПОП



Старший преподаватель кафедры социально-коммуникативных технологий,
О. А. Волкова

Обсуждена на заседании кафедры социально-коммуникативных технологий 20.05.2022, протокол № 07.

Рассмотрена на заседании совета направления подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью 15.04.2022, протокол № 02.

И. о. заведующего кафедрой социально-коммуникативных технологий, председатель совета направления подготовки, канд.экон.наук, доцент

Декан факультета экономики, управления и информационных технологий, канд. экон.наук, доцент Т. С. Крестовских

Т. С. Крестовских

Содержание

1.	Общая характеристика образовательной программы	4
1.1.	Квалификация, присваиваемая выпускникам	4
1.2.	Направленность образовательной программы	4
1.3.	Язык образования	5
1.4.	Форма обучения	5
1.5.	Срок получения образования	5 5
1.6.	Формы реализации образовательной программы	5
1.7.	Объем образовательной программы	6
2.	Характеристика профессиональной деятельности выпускника	6
2.1.	Перечень образовательных стандартов	6
.2.	Области профессиональной деятельности и сферы профессиональ-	44
	ной деятельности выпускников	
2.3.	Задачи профессиональной деятельности выпускников	44
2.4.	Тип образовательной программы	45
3.	Структура образовательной программы	45
4.	Планируемые результаты освоения образовательной програм-	45
	МЫ	
5.	Ресурсное обеспечение образовательной программы	48
5.1.	Кадровое обеспечение	48
5.2.	Учебно-методическое обеспечение	49
5.3.	Материально-техническое обеспечение	49
6.	Учебный план	51
7.	Календарный учебный график	51
8.	Аннотации к рабочим программам дисциплин (модулей)	51
9.	Аннотация к рабочей программе воспитания	52
10.	Календарный план воспитательной работы	52
11	Аннотации к программам практик	52
12.	Аннотация к программе государственной итоговой аттестации	53
13.	Экспертиза образовательной программы	53
14.	Актуализация образовательной программы	53
	Приложение № 1	55
	Приложение № 2	63
	Приложение № 3	67
	Приложение № 4	100
	Приложение № 5	102
	Приложение № 6	106
	Приложение № 7	159
	Приложение № 8	165
	Приложение № 9	172
	Приложение № 10	198
	Приложение № 11	201
	Приложение № 12	203
	Приложение № 13	205
	Приложение № 14	206
	Приложение № 15	209

1. ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ

Основная профессиональная образовательная программа высшего образования, реализуемая по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата), профиль «Реклама и связи с общественностью» (далее − ОПОП), представляет собой систему документов, разработанную и утверждённую университетом с учётом потребностей регионального рынка труда, требований федеральных органов исполнительной власти и соответствующих отраслевых требований на основе Федерального государственного образовательного стандарта высшего образования — бакалавриат по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, утвержденным приказом Министерства образования и науки Российской Федерации от 8 июня 2017 г. № 512.

ОПОП регламентирует цели, ожидаемые результаты, содержание, условия и технологии реализации образовательного процесса, оценку качества подготовки выпускника по данному направлению подготовки и включает в себя: учебный план, рабочие программы учебных дисциплин (модулей) и другие материалы, обеспечивающие качество подготовки обучающихся, а также программы учебной и производственных практик, календарный учебный график и методические материалы, обеспечивающие реализацию соответствующей образовательной технологии.

1.1. Квалификация, присваиваемая выпускникам

Квалификация, присваиваемая выпускникам в соответствии с лицензией на осуществление образовательной деятельности, выданной Университету Федеральной службой по надзору в сфере образования и науки от 8 июля 2016 года, № 2254 (Приложение 1.10) — бакалавр по направлению подготовки «Реклама и связи с общественностью».

1.2. Направленность образовательной программы

Направленность образовательной программы соответствует направлению подготовки: «Реклама и связи с общественностью».

Социальная роль, цели и задачи ОПОП по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью: развитие у обучающихся личностных качеств и формирование общекультурных, общепрофессиональных и профессиональных компетенций по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью в соответствии с требованиями ФГОС ВО.

Задачи:

- формирование представления о целях и задачах деятельности бакалавров по направлению «Реклама и связи с общественностью»;

- обеспечение становления высококвалифицированного профессионала в области рекламы и связей с общественностью с использованием естественнонаучных, гуманитарных, социологических и экономических научных ресурсов;
- формирование готовности к авторскому, редакторскому, проектному, маркетинговому, организационному, социально-просветительскому, технологическому типам профессиональной деятельности в федеральных органах государственной власти, органах государственной власти субъектов Российской Федерации, органах местного самоуправления; негосударственных, общественных и коммерческих организациях; в средствах массовой информации; научных организациях и организациях осуществляющих образовательную деятельность; производственных и сервисных предприятиях;
- формирование готовности к последующему личностному и профессиональному развитию в области рекламы и связей с общественностью.

1.3. Язык образования

Образовательная деятельность осуществляется на государственном языке Российской Федерации – русском.

1.4. Формы обучения

Согласно $\Phi \Gamma OC$ BO 42.03.01 и учебному плану, обучение осуществляется в очной и заочной форме.

1.5. Срок получения образования

Срок получения образования по программе бакалавриата (вне зависимости от применяемых образовательных технологий) в очной форме обучения, включая каникулы, предоставляемые после прохождения государственной итоговой аттестации, составляет 4 года.

Срок получения образования по программе бакалавриата в заочной форме обучения увеличивается на 1 год.

При обучении по индивидуальному учебному плану инвалидов и лиц с OB3 может быть увеличен по их заявлению не более чем на 1 год по сравнению со сроком получения образования, установленным для соответствующей формы обучения.

1.6. Формы реализации образовательной программы

Реализация программы бакалавриата осуществляется университетом самостоятельно, так и посредством сетевой формы

При реализации образовательной программы бакалавриата университет вправе применять электронное обучение, дистанционные образовательные технологии.

1.7. Объем образовательной программы

Объем программы бакалавриата составляет 240 зачетных единиц вне зависимости от формы обучения, применяемых образовательных технологий, реализации программы бакалавриата по индивидуальному учебному плану. Объем программы бакалавриата, реализуемый за один учебный год, составляет не более 70 зачетных единиц вне зависимости от формы обучения, применяемых образовательных технологий, реализации программы бакалавриата по индивидуальному учебному плану (за исключением ускоренного обучения), а при ускоренном обучении – не более 80 з. е.

2. Характеристика профессиональной деятельности выпускника

2.1. Перечень профессиональных стандартов

Профессиональные стандарты, на которые опирается образовательная программа, относятся к группе профессиональных стандартов 06 «Связь, информационные и коммуникационные технологии»:

- 06.009 Профессиональный стандарт «Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации», утвержденный приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 4 августа 2014 г. № 535н (зарегистрирован Министерством юстиции Российской Федерации 4 сентября 2014 г., регистрационный N 33973).
- 06.013 Профессиональный стандарт «Специалист по информационным ресурсам», утвержденный приказом Министерства труда и социальной защиты Российской Федерации от 19.07.2022 № 420н).

Таблица № 1. Объем учета ПС в образовательной программе

Назначение про- граммы	Название про- граммы	Номер уровня квалификации	Наименование выбранного профессионального стандарта
Основная профессиональная образовательная программа высшего образования (ба-	«Реклама и связи с общественностью»	5, 6	06.009 Профессиональный стандарт «Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации»
калавриат)		4,5,6	06.013 Профессиональный стандарт «Специалист по информационным ресурсам»

Таблица № 2. Сопоставление задач профессиональной деятельности ФГОС ВО

и труловых функций ПС

Требования ФГОС ВО	Требования ПС	Выводы
Вид деятельности: автор-	06.013 «Специалист по инфор-	Необходимость освое-
ский	мационным ресурсам»	ния:
Задачи:	ОТФ	Знаний:

Осуществление авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов коммуникации

- А Техническая обработка и размещение информационных ресурсов на сайте
- В Создание и редактирование информационных ресурсов

А/04.4 - Размещение информации на сайте B/02.5 - Написание информаци-

В/02.5 - Написание информационных материалов для сайта

специфики профессиональной деятельности, содержания профессиональных функций и особенности их применения в различных сферах; типологии, цели, задач и структуры коммуникакомпаний; ционных форм стратегического и тактического планиро-

теоретических основ рекламы и связей с общественностью как коммуникационных практик; технологий рекламы и связей с общественностью; специфики работы в отделе рекламы, рекламном агентстве. PR-отделе, маркетинговом отделе; специфики профессиональной деятельности в сфере выпуска рекламной продукции, содержания профессиональных функций и особенности их применения.

Умений:

решать задачи профессиональной деятельности под управлением; разрабатывать тактический план на основе предложенной стратегии под управлением; применять закономерности и модели теории коммуникации при анализе технологий рекламы и связей с общественностью;

выявлять проблемы функционирования PRотделов, отделов рекламы, рекламных агентств; разрабатывать планы по оптимизации работы отделов; решать задачи профессиональной дея-

тельности в сфере выпуска рекламной продукции. Навыками: коммуникативными И управленческими навыками в области связей с общественностью в государственных, обшественных, коммерческих структурах, СМИ, в социальной сфере, сфере политики, экономики. производства, торговли, науки, культуры; навыками составления осуществления основных видов тактических планов; анализа рекламной и коммуникации; работы PR-отделов, отделов рекламы и маркетинговых отделов, рекламных агентств: навыками подготовки рекламной продукции в государственных, общественкоммерческих ных, структурах, СМИ, в социальной сфере, сфере политики, экономики, производства, торговли, науки, культуры. Вид деятельности: редак-06.013 «Специалист по инфор-Необходимость освоемационным ресурсам» ния: торский Задачи: ОΤФ Знаний: В - Создание и редактирование Осуществление редакторспецифики профессиоинформационных ресурсов ской деятельности в соответнальной деятельности, ствии с языковыми нормами, С - Управление (менеджмент) содержания профессиоформатами, информационными ресурсами нальных функций и осостандартами, стилями, технологическими ΤФ бенности их применения требованиями разных кана-В/01.5 - Поиск информации по в различных сферах; типологии, цели, задач и лов коммуникации тематике сайта В/3.05 - Редактирование инфорструктуры коммуникамации на сайте ционных компаний; С/1.06 - Организация работ по форм стратегического и редактированию созданию тактического планироконтента вания; С/2.06 - Управление информацитеоретических основ реей из различных источников кламы и связей с общественностью как комму-

никационных практик; технологий рекламы и связей с общественностью; специфики работы в отделе рекламы, рекламном агентстве, PR-отделе, маркетинговом отделе; специфики профессиональной деятельности в сфере выпуска рекламной продукции, содержания профессиональных функций и особенности их применения. Умений: решать задачи профес-

решать задачи профессиональной деятельности под управлением; разрабатывать тактический план на основе предложенной стратегии под управлением; применять закономерности и модели теории коммуникации при анализе технологий рекламы и связей с общественностью;

выявлять проблемы функционирования PR-отделов, отделов рекламы, рекламных агентств; разрабатывать планы по оптимизации работы отделов; решать задачи профессиональной деятельности в сфере выпуска рекламной продукции.

Навыками:

коммуникативными и управленческими навыками в области связей с общественностью в государственных, общественных, коммерческих структурах, СМИ, в социальной сфере, сфере политики, экономики, производства, торговли, науки, культуры; навы-

осуществления основных видов тактических планов; анализа рекламной PRкоммуникации; работы PR-отделов, отделов рекламы и маркетинговых отделов, рекламных агентств: навыками подготовки рекламной продукции в государобщественственных, ных, коммерческих структурах, СМИ, в социальной сфере, сфере политики, экономики, производства, торговли, науки, культуры. 06.009 «Специалист по продви-Необходимость Вид деятельности: проектосвоеный жению и распространению прония: Задачи: дукции средств массовой ин-Знаний: Участие в разработке и реаформации» видов проектной докулизации индивидуального и ОТФ ментации; структуры, (или) коллективного проекта А – Организация распространесодержания и специфив сфере рекламы и связей с ния продукции СМИ ки отдельных видов дообщественностью В - Организация продвижения кументов; особенностей продукции СМИ проектирования лея-ΤФ тельности в области ре-А/03.5 - Организация и проведекламы и связей с общение подписной кампании ственностью и управле-В/03.6 - Организация мероприяния реализацией проектий, способствующих увеличетов: психологических нию продаж продукции СМИ аспектов делового взаимодействия участников 06.013 «Специалист по инфорпроекта в процессе его мационным ресурсам» реализации. ОТФ С - Управление (менедж-Умений: мент) информационными ресурсоставлять основные висами ЛЫ документов ocy-ТФ С/07.6 - Поддержка процесществлять подбор сов модернизации и продвижеучастников проекта; эфния сайта фективного применения методов управления реализацией проектов; осуществлять контроль достижения результата. Навыков: анализа документов; отбора и структурирования информации; планирования деятельности,

ками

составления

организации лелового взаимодействия в группе, деловой коммуникации, проектной деятельности. 06.009 «Специалист по продви-Необходимость Вид деятельности: маркеосвоежению и распространению прония: тинговый Задачи: дукции средств массовой ин-Знаний: формации» Продвижение коммуникациосновных теоретических онного продукта путем вза-ОΤФ понятий И сущности имодействия с социальными В - Организация продвижения маркетинга; содержания группами, организациями и продукции СМИ всех этапов процесса персонами с помощью раз-ΤФ маркетинговых исследоличных каналов коммуника-В/01.6 - Организация маркетинваний; этики маркетинговых исследований в области говых исследований; свойств и источников СМИ В/02.6 - Разработка маркетингоинформации о рынке вой стратегии для продукции связей с общественно-СМИ стью: способов и основных методов сбора дан-06.013 «Специалист по инфорных; типологии и особенномационным ресурсам» ОТФ сти методов социологи-С - Управление (менеджмент) ческого исследования; информационными ресурсами закономерностей фор-ΤФ общественмирования С/05.6 - Анализ информационного мнения; структуры ных потребностей посетителей имиджа и технологии сайта формирования его продвижения; видов аналитических документов и их особенностей; основных методов аналитической леятельности. Умений: формулировать цели, залачи и гипотезы исслелования: готовить необходимую информацию ДЛЯ принятия управленческих решений; формулировать цели и задачи социологического исследования общественного мнения и имиджа организации; применять качественные и количественные мето-ЛЫ социологического исследования; анализировать и систе-

матизировать информацию в области рекламы и связей с общественностью. Навыков: сбора и анализа информации; компьютерными технологиями для обработки данных методикой социологического исследования; методами составления справок, обзоров, отчетов; научным и деловым стилями письменной речи 06.009 «Специалист по продви-Необходимость Вид деятельности: органиусвоежению и распространению прония зационный Задачи: дукции средств массовой ин-Знаний: Организация процесса соформации» основ менеджмента; здания коммуникационного ОΤФ структуры и функций продукта отделов рекламы и свя-А – Организация распространезей с общественностью; форм и способов операния продукции СМИ тивного планирования; В - Организация продвижения структуры имиджа перпродукции СМИ соны, предприятий и ор-ΤФ ганизаний: технологии А/03.5 - Организация и проведеимилжевой кампании: ние полписной кампании технологии продвиже-В/04.6 - Контроль и оценка эфния товаров и услуг; методов оценки эффективфективности результатов движения продукции СМИ ности деятельности в области рекламы и связей с общественностью; 06.013 «Специалист по инфоросновных принципов и мационным ресурсам» подходов к организации ОТФ PR-отдела в зависимости С - Управление (менеджмент) от целей и задач прединформационными ресурсами приятия; особенностей ΤФ управления персоналом в малых коллективах; С/07.6 - Поддержка процессов модернизации и продвижения важнейших функций сайта управления персоналом. Умений: организовывать работу по реализации задач в области рекламы и связей с общественностью и руководить ею; разрабатывать план меропри-ПО повышению имиджа и продвижению

товаров, организовывать и контролировать выполнение; выбирать и применять формы оценки эффективности рекламы и связей с общественностью. разрабатывать структуру PRотдела; составлять документы, регламентирующие деятельность PR- отдела. оценивать эффективность работы персонала; формулировать оперативные цели и задачи. Навыков: приемами принятия управленческих решений; техниками и технологиями оценки органикультуры; зационной оценки коммуникационной деятельности. навыками организации, оперативного планирования и бюджетирования PRотдела. навыками планирования, набора, использования и высвобождения персонала. 06.013 «Специалист по инфор-Необходимость Вид деятельности: социальосвоено-просветительский мационным ресурсам» ния: Задачи: ОТФ Знаний: Продвижение В - Создание и редактирование социально структуры и функций информационных ресурсов значимых ценностей с посистемы внешних мощью коммуникационного С - Управление (менеджмент) внутренних коммуникаинформационными ресурсами ший: особенностей продукта ΤФ управления коммуника-В/02.5 - Написание информацициями с государственонных материалов для сайта коммерческими, В/04.5 - Ведение новостных лент общественными органии представительств в социальных зациями и СМИ; понясетях тие и типы корпоратив-В/05.5 - Модерирование обсужной культуры; способов дений на сайте, в форуме и социформирования корпоративной культуры; типоальных сетях В/06.5 - Нормативный контроль логии, особенностей и содержания сайта технологии проведения С/02.6 - Управление информацикоммуникационных ей из различных источников кампаний; видов специальных мероприятий и

технологии их организации; теоретические основы стратегического и тактического планирования; технологии исследований аудиторий коммуникации. Умений: управлять коммуникационными процессами во внешней и внутренней среде организации различных типов и сфер деятельности; исследовать сложившуюся корпоративную культуру и разрабатывать способы ее преобразования. применять закономерности и модели теории коммуникации при планировании коммуникационных кампаний; проводить исследования целевых аудиторий; определять цели и задачи кампании; составлять планы кампаний и мероприятий. Навыками: методами исследования системы внешних внутренних коммуникаций; способами диагностики типа корпоративной культуры; методами формирования и подержания корпоративной культуры; методикой социологического иснавыками следования; разработки календарных планов. Необходимость Вид деятельности: техноло-06.009 «Специалист по продвиосвоегический жению и распространению прония: Задачи: дукции средств массовой ин-Знаний: Участие в производственном формации» специфики профессиопроцессе выпуска коммуни-ОТФ нальной деятельности, кационного продукта с при-В - Организация продвижения содержания профессиоменением современных инпродукции СМИ нальных функций и особенности их применения формационных и коммуникационных технологий в различных сферах; ти-Контроль и оценка эффективности результатов продвижения продукции СМИ — В/04.6 06.013 «Специалист по информационным ресурсам» ОТФ

А - Техническая обработка и размещение информационных ресурсов на сайте

С - Управление (менеджмент) информационными ресурсами ТФ

А/01.4 - Ввод и обработка текстовых данных

А/02.4 - Сканирование и обработка графической информации А/03.4 - Ведение информационных баз данных

С/04.6 - Локальные изменения структуры сайта

С/06.6 - Подготовка отчетности по сайту

пологии, цели, задач и структуры коммуникационных компаний; форм стратегического и тактического планирования;

теоретических основ рекламы и связей с общественностью как коммуникационных практик; технологий рекламы и связей с общественностью; специфики работы в отделе рекламы, рекламном агентстве, PR-отделе, маркетинговом отделе; специфики профессиональной деятельности в сфере выпуска рекламной продукции, содержания профессиональных функций и особенности их применения.

Умений:

решать задачи профессиональной деятельности под управлением; разрабатывать тактический план на основе предложенной стратегии под управлением; применять закономерности и модели теории коммуникации при анализе технологий рекламы и связей с общественностью;

выявлять проблемы функционирования PRотделов, отделов рекламы, рекламных агентств; разрабатывать планы по оптимизации работы отделов; решать задачи профессиональной деятельности в сфере выпуска рекламной продукции.

Навыками:

коммуникативными и управленческими навы-

ками в области связей с общественностью в государственных, общественных, коммерческих структурах, СМИ, в социальной сфере, сфере политики, экономики, производства, торговли, науки, культуры; навыками составления осуществления основных видов тактических планов; анализа рекламной И коммуникации; работы PR-отделов, отделов рекламы и маркетинговых отделов, рекламных агентств; навыками подготовки рекламной продукции в государственных, общественных. коммерческих структурах, СМИ, в социальной сфере, сфере политики, экономики, производства, торговли, науки, культуры.

Таблица № 3. Сопоставление профессиональных компетенций ФГОС ВО и трудовых функций ПС

трудовых функции пС			
Требования ФГОС ВО	Требования ПС	Выводы	
ПК-1. Способен участвовать	06.009 «Специалист по про-	1. Выполняет функцио-	
в реализации коммуникаци-	движению и распространению	нал линейного менедже-	
онных кампаний, проектов и	продукции средств массовой	ра в рамках текущей де-	
мероприятий (вид деятель-	информации»	ятельности отдела по	
ности: проектный)	ОТФ А – Организация распро-	рекламе и (или) связям с	
	странения продукции СМИ	общественностью и	
	ΤΦ	(или) при реализации	
	А/03.5 - Организация и проведе-	коммуникационного	
	ние подписной кампании	проекта по рекламе и	
	Знания:	связям с общественно-	
	Законодательство Российской	стью	
	Федерации, иные нормативные	2. Осуществляет такти-	
	правовые акты, методические и	ческое планирований	
	нормативные документы, регла-	мероприятий в рамках	
	ментирующие деятельность	реализации коммуника-	
	СМИ; Основные приемы техни-	ционной стратегии.	
	ки активных продаж	3. Участвует в организа-	
	Умения:	ции внутренних комму-	
	Использовать современные ин-	никаций и мероприятий	

формационно-

коммуникационные технологии для обработки данных; анализировать ситуацию на рынке по реализации печатных СМИ; готовить информационно-аналитические материалы по потребительскому спросу; выверять, корректировать получаемую информацию по продажам тиражей; готовить справочно-информационные материалы для освещения подписной кампании; анализировать итоги подписной кампании

Трудовые действия:

Обработка и анализ данных по тиражам изданий и дистрибьюторам; Обеспечение информационно-аналитической поддержки подразделения распределения; Осуществление деятельности по сбору подписки; Формирование и исполнение мероприятий по стимулированию и сбору подписки

ОТФ В - Организация продвижения продукции СМИ

ТФ В/03.6 - Организация мероприятий, способствующих увеличению продаж продукции СМИ

Знания:

Гражданское законодательство Российской Федерации; Основные принципы организации рекламной кампании; Метолы оценки позиции интернет-сайта в поисковых системах; Основы проектной деятельности; Корпоративные стандарты, регламенты и иные локальные нормативные акты, регулирующие профессиональную деятельность; Правила охраны труда, пожарной безопасности, внутренний трудовой распорядок

Умения:

Использовать современные информационнокоммуникационные технологии, по формированию корпоративной идентичности и корпоративной культуры.

в том числе интернеттехнологии; выступать на публичных мероприятиях с докладами и презентациями; вести деловые переговоры, устанавливать деловые отношения с партнерами (клиентами); составлять договоры гражданско-правового характера, оформлять необходимую учетную и отчетную документацию

Трудовые действия:

Подготовка предложений подразделениям, осуществляющим разработку рекламных материалов, необходимых для продвижения продукции СМИ; Поиск и отбор организаций, осуществляющих разработку и размещение рекламных материалов, необходимых для продвижения продукции СМИ, продвижение интернет-сайта продукции СМИ в поисковых системах; Составление и заключение договора на разработку и размещение рекламных материалов, необходимых для продвижения продукции СМИ, продвижение интернет-сайта продукции СМИ в поисковых системах; Контроль выполнения договора на разработку и размещение рекламных материалов, необходимых для предвидения продукции СМИ, продвижение интернет-сайта продукции СМИ в поисковых системах; Организация представления продвигаемой продукции СМИ на публичных мероприятиях; Организация проектов, направленных на повышение узнаваемости продукции СМИ, включая благотворительные мероприятия

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ С - Управление (менеджмент) информационными ресурсами

ТФ C/07.6 - Поддержка процессов модернизации и продвиже-

ния сайта.

Знания:

Основные процессы и методы разработки веб-сайтов; Основные понятия и методы поисковой оптимизации

Умения:

Формулировать требования к структуре и сервисам веб-сайта; моделировать (описывать) бизнес-процессы; тестировать функциональность сайта.

Трудовые действия:

Внутренняя поисковая оптимизация информационных ресурсов; Формирование предложений по развитию сайта; Поддержание процессов проектирования сайта и анализа требований пользователей, бизнес-требований, существующей структуры и содержавеб-сайта; Поддержание процессов разработки и тестирования новой функциональности веб-сайта, систем управления контентом; Поддержание процессов опытной эксплуатации веб-сайта

ПК-2. Способен осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и отечественного опыта (вид деятельности: авторский)

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ A - Техническая обработка и размещение информационных ресурсов на сайте

ТФ A/04.4 - Размещение информации на сайте

Знания:

Общее представление о структуре, кодировке и языках разметки веб-страниц (базовые теги HTML, фреймы, слои, кукифайлы); Общие принципы отображения статических и динамических веб-страниц, ключевые веб-технологии, используемые на веб-сайтах; Требования к различным типам информационных ресурсов (текст, графика, мультимедиа и др.) для представления на веб-сайте; Общие принципы разграничения прав доступа к информации в сети Интернет, обеспечение информационной

- 1. Создает тексты рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта
- 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта
- 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании.
- 4. Применяет инструменты трансляции миссии и философии орга-

безопасности

Умения:

Заполнять веб-формы, уверенно владеть одним или несколькими браузерами; владеть текстовыми и графическими редакторами, технологиями размещения и передачи информации в сетях Интернет/интранет; размещать мультимедийные объекты на веб-страницах

Трудовые действия:

Размещение и обновление информационных материалов через систему управления контентом (CMS); Форматирование (визуальное - внесение необходимой и удаление лишней информации) и настройка отображения вебстраниц; Заполнение служебной информации (названий и идентификаторов страниц, ключевых слов. мета-тегов); Настройка внутренних связей между информационными блоками/страницами в системе управления контентом; Установка прав доступа и других характеристик веб-страниц, информационных ресурсов для просмотра и скачивания; Проверка правильности отображения веб-страниц в браузерах

ОТФ В - Создание и редактирование информационных ресурсов ТФ В/02.5 - Написание информационных материалов для сайта Знания:

Принципы копирайтинга и рерайта; Большой словарный запас. Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика); Законодательство Российской Федерации в области интеллектуальной собственности, правила использования информационных материалов в Интернет; Экспертные знания в одной или нескольких профессиональных областях; Основы внутренней поисковой

низации целевым группам общественности в оффлайн и онлайн среде.

	оптимизации (в том числе реко-	
	мендации по использованию	
	ключевых слов, фраз и ссылок)	
	Умения:	
	Писать тексты литературным,	
	техническим и рекламным язы-	
	ком; реферировать, аннотировать	
	и модифицировать тексты; Вла-	
	деть текстовым редактором	
	Трудовые действия:	
	Переработка текстов различной	
	тематики (рерайт); написание	
	статей, обзоров и других текстов	
	на заданную тематику (копирай-	
	тинг); поисковая оптимизация и	
	адаптация текстовых материа-	
	лов; актуализация и расширение знаний по тематике информаци-	
	онных ресурсов	
ПК-3. Способен применять	06.009 «Специалист по про-	1. Использует основные
основные технологии марке-	движению и распространению	маркетинговые инстру-
тинговых коммуникаций при	продукции средств массовой	менты при планирова-
разработке и реализации	информации»	нии производства и
коммуникационного продук-	ОТФ В - Организация продвиже-	(или) реализации ком-
та (вид деятельности: марке-	ния продукции СМИ	муникационного
тинговый)	ТФ В/01.6 - Организация марке-	продукта
,	тинговых исследований в обла-	2. Принимает участие в
	сти СМИ	организации и выполне-
	Знания:	нии маркетинговых ис-
	Гражданское законодательство	следований, направлен-
	Российской Федерации; Марке-	ных на разработку и ре-
	тинговые технологии; Основные	ализацию коммуникаци-
	способы сбора, обработки, ана-	онного продукта
	лиза и наглядного представления	3. Осуществляет мони-
	информации; Корпоративные	торинг обратной связи с
	стандарты, регламенты и иные	разными целевыми
	локальные нормативные акты,	группами.
	регулирующие профессиональ-	
	ную деятельность; Правила	
	охраны труда, производственной	
	санитарии и пожарной безопас-	
	Ности Учения:	
1	Умения:	
	Использовать современные ин-	
	Использовать современные информационно-	
	Использовать современные информационно- коммуникационные технологии	
	Использовать современные информационно- коммуникационные технологии и специализированные про-	
	Использовать современные информационно- коммуникационные технологии и специализированные про- граммные продукты; Находить и	
	Использовать современные информационно- коммуникационные технологии и специализированные про- граммные продукты; Находить и анализировать необходимую ин-	
	Использовать современные информационно- коммуникационные технологии и специализированные программные продукты; Находить и анализировать необходимую информацию, применять количе-	
	Использовать современные информационно- коммуникационные технологии и специализированные про- граммные продукты; Находить и анализировать необходимую ин-	

воры, устанавливать деловые отношения с партнерами (клиентами); Составлять договоры гражданско-правового характера, оформлять необходимую документацию по реализации договоров; Выявлять факторы, определяющие потребительский спрос на продукцию СМИ, существенхарактеристики ные целевой аудитории потребителей; ставлять аналитические отчеты, проводить презентацию результатов маркетингового исследования

Трудовые действия:

Поиск статистической и аналитической информации, характеризующей ситуацию на рынке продукции СМИ; Поиск и отбор организаций, осуществляющих маркетинговые исследования, проводящих социологические опросы, предоставление информации и оказание иных услуг, необходимых для анализа ситуации на рынке продукции СМИ; Составление и заключение договоров на проведение маркетингового исследования, социологического опроса о предоставлении информации или оказании иных услуг, необходимых для анализа ситуации на рынке продукции СМИ; Контроль выполнения доприемка говора, результатов маркетингового исследования, социологического опроса, иных работ и услуг, необходимых для анализа ситуации на рынке продукции СМИ; Анализ на основании имеющихся данных ситуации на рынке продукции СМИ; Определение целевой аудитории потребителей продукции СМИ

 $T\Phi$ B/02.6 - Разработка маркетинговой стратегии для продукции СМИ

Знания:

Гражданское законодательство Российской Федерации; Органи-

зация системы сбыта и товародвижения, планирование оптовых и розничных продаж; Маркетинговые технологии и технологии бренд-менеджмента; Технологии сегментирования рынка, позиционирования продуктов и компаний, оценки конкурентоспособности продуктов и конкурентов; Корпоративные стандарты, регламенты и иные локальные нормативные акты, регламентирующие профессиональную деятельность; Правила охраны труда, пожарной безопасности, внутренний трудовой распорядок;

Умения:

Использовать современные информационно-

коммуникационные технологии, в том числе интернет-технологии и специализированные программные продукты; Разрабатывать концептуальные и стратегические документы в области маркетинга; Интегрировать различные средства продвижения в комплекс маркетинговых коммуникаций; Осуществлять планирование мероприятий по продвижению продукции, планирование расходов на их проведение Трудовые действия:

Разработка концепции продвижения продукции СМИ, формирование коммуникационных целей и маркетинговых стратегий; Выбор маркетинговых технологий и инструментов для донесения до потребителя необходимой информации; Разработка и обоснование проекта ценовой стратегии организации, включая предложения по ценам на продукцию СМИ; Разработка плана мероприятий по продвижению продукции СМИ; Согласование маркетинговой стратегии с целями, задачами и стратегиями других подразделений и организации в целом; Представление проектов

	управленческих решений по	
	продвижению продукции СМИ	
	руководству организации	
ПК-4. Способен применять в	06.013 «Специалист по инфор-	1. При реализации ком-
профессиональной деятель-	мационным ресурсам»	муникационного про-
ности основные технологи-	ОТФ А - Техническая обработка	дукта использует техно-
ческие решения, техниче-	и размещение информационных	логии медиарилейшиз и
ские средства, приемы и ме-	ресурсов на сайте	медиапланирования в
тоды онлайн и офлайн ком-	ТФ А/01.4 - Ввод и обработка	онлайн и онлайн среде
муникаций (вид деятельно-	текстовых данных	2. При подготовке тек-
сти: технологический)	Знания:	стов рекламы и (или)
	Технические средства сбора, об-	связей с общественно-
	работки и хранения текстовой	стью использует основ-
	информации; Стандарты распро-	ные технологии копи-
	страненных форматов текстовых	райтинга в онлайн и
	и табличных данных; Правила	офлайн среде.
	форматирования документов	3. Применяет основные
	Умения:	технологии организации
	Владеть компьютерной техникой	специальных мероприя-
	и средствами ввода; Владеть тек-	тий в работе с различ-
	стовым редактором и навыками	ными целевыми группа-
	работы с множеством докумен-	ми
	тов, стилями, таблицами, спис-	4. Участвует в формиро-
	ками, заголовками и другими	вании корпоративной
	элементами форматирования	культуры организации с
	Трудовые действия:	помощью основных ин-
	Набор и редактирование текста;	струментов внутренних
	Разметка и форматирование до-	коммуникаций
	кументов; Сохранение, копиро-	5. Использует современ-
	вание и резервирование доку-	ные технические сред-
	ментов; Преобразование и пере-	ства и основные техно-
	компоновка данных, связанные с	
	изменениями структуры доку-	никаций для подготовки
	ментов, форм и требований к	текстов рекламы и (или)
	оформлению; Сохранение доку-	связей с общественно-
	ментов в различных компьютер-	стью, реализации ком-
	ных форматах	муникационного про-
		дукта.
	ТФ А/02.4 - Сканирование и об-	
	работка графической информа-	
	ции	
	Знания:	
	Основные характеристики,	
	принципы работы и возможности	
	различных типов сканеров; Ос-	
	новы компьютерной графики,	
	методы представления и обра-	
	ботки графической информации	
	в компьютере; Характеристики и	
	распространенные форматы графических файдов: Требородия к	
	фических файлов; Требования к	
	характеристикам изображений	

при размещении на веб-сайтах; Законодательство Российской Федерации в области интеллектуальной собственности, правила использования информационных материалов в Интернет

Умения:

Работать с оборудованием для сканирования изображений: скамногофункциональным нером, устройством, фотокамерой; Работать со специализированным обеспечением. программным настраивать параметры сканирования; Работать в графических редакторах и обрабатывать растровые и векторные изображения: масштабировать, кадрировать, изменять разрешение и палитру, компоновать изображения

Трудовые действия:

Настройка оборудования и программного обеспечения; Подготовка материалов для сканирования; Определение параметров сканирования; Сканирование документов, сохранение, копирование и резервирование файлов с изображениями; Обработка изображений (масштабирование, кадрирование, изменение разрешения и палитры); Сохранение изображений в различных форматах и оптимизирование их для публикации в Интернете

 $T\Phi$ A/03.4 - Ведение информационных баз данных Знания:

Принципы организации информационных баз данных

Умения:

Владеть методами работы с формами, электронными таблицами, множеством текстовых документов; Владеть методами работы с информационными базами данных

Трудовые действия:

Наполнение карточек объектов (товаров, услуг, персоналий) информацией; Сверка сведений в

ПК-5. Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности (вид деятельности: социальнопросветительский)	базе данных с реальной ситуацией на предприятии и с текущими документами (прайс-листами, каталогами); Формирование запросов для получения недостающей информации; Регулярное обновление (актуализация) информации в базах данных Об.013 «Специалист по информационным ресурсам» ОТФ В - Создание и редактирование информационных ресурсов ТФ В/02.5 - Написание информационных материалов для сайта Знания: Принципы копирайтинга и рерайта; Большой словарный запас. Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика); Законодательство Российской Федерации в области интеллектуальной собственности, правила использования информационных материалов в Интернет; Экспертные знания в одной или нескольких профессиональных областях; Основы внутренней поисковой оптимизации (в том числе рекомендации по использованию ключевых слов, фраз и ссылок) Умения: Писать тексты литературным, техническим и рекламным языком; реферировать, аннотировать и модифицировать тексты; владеть текстовым редактором Трудовые действия: Переработка текстов различной тематики (рерайт); Написание статей, обзоров и других текстов на заданную тематику (копирайтинг); Поисковая оптимизация и адаптация текстовых материалов; Актуализация и расширение знаний по тематике информаци-	1. Участвует в продвижении социально значимых ценностей средствами связей с общественностью и рекламы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности

Технологии организации и ведения новостных лент, RSS-каналов, электронных подписок, рассылок по электронной почте; Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика)

Умения:

Работать с большими объемами информации; писать аннотации к событиям и новостям; владеть функциональными особенностями популярных социальных сетей; подбирать иллюстрации для веб-страниц и статей; Работать с агрегаторами новостей, электронными подписками, социальными сетями, форумами

Трудовые действия:

Мониторинг изменений на сайте организации, выявление наиболее значимых обновлений; Поиск и мониторинг тематических сайтов для выявления новой, значимой и интересной информации; Составление кратких и развернутых текстов объявлений для размещения на сайте, в социальных сетях, форумах и на тематических порталах; Подбор графических иллюстраций на вебстраницы для повышения конверсии; Размещение новостей на сайте и в социальных сетях, контроль правильности работы RSSканалов и механизмов кросспостинга; Настройка отображения новостей, анонсов мероприятий и других элементов на сайтах социальных сетей; Сбор и обработка материалов для электронных рассылок

ПК-6. Способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных типов СМИ и других медиа (вид деятельности: редакторский)

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ В - Создание и редактирование информационных ресурсов ТФ В/01.5 - Поиск информации по тематике сайта Знания:

Принципы и механизмы работы поисковых систем, функциональные возможности популяр-

1. Осуществляет редактирование текстов рекламы и связей с общественностью в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, технологическими требованиями каналов трансляции коммуникационного

ных сервисов поиска; Законодательство Российской Федерации в области интеллектуальной собственности, правила использования информационных материалов в Интернет

Умения:

Осуществлять навигацию по различным веб-ресурсам, регистрироваться на сайтах; владеть различными методами поиска информации в Интернет (по ключевым словам, с помощью каталогов); Работать с агрегаторами новостей, электронными подписками, социальными сетями, форумами

Трудовые действия:

Выявление потенциальных исинформации (среди точников сайтов производителей и основных дистрибьюторов товаров, конкурентов, тематических сообществ и форумов, электронных и печатных каталогов и справочников, информационных систем и баз данных организации); Поиск и извлечение (копирование, сохранение) недостающей графической и (или) текстовой информации; Поиск информации о новых товарах и услугах, других материалов для актуализации (пополнения) сайта новыми сведениями; Мониторинг новостных лент, форумов, социальных сетей, рассылок

ТФ В/03.5 - Редактирование информации на сайте

Знания:

Принципы копирайтинга и рерайта; Большой словарный запас. Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика); Законодательство Российской Федерации в области интеллектуальной собственности, правила использования информационных материалов в Интернет; Экспертные знания в одной или нескольких

продукта

2. Контролирует соответствие формата коммуникационного продукта медиаконцепции канала

профессиональных областях; Основы внутренней поисковой оптимизации (в том числе рекомендации по использованию ключевых слов, фраз и ссылок) Умения:

Работать с большими объемами информации; писать тексты литературным, техническим и рекламным языком; реферировать, аннотировать и модифицировать тексты; владеть текстовым редактором

Трудовые действия:

Просмотр веб-страниц сайта, контроль качества текстов и их отображения, определение необходимости редакторской и корректорской обработки; Редактирование текстов и корректировка отображения веб-страниц; Формирование заданий для исправления веб-писателям, публикатовеб-дизайнерам и рам, мастерам; Адаптирование текстовых материалов для внутренней поисковой оптимизации; Актуализация и расширение знаний по тематике информационных ресурсов

ОТФ С - Управление (менеджмент) информационными ресурсами

ТФ С/1.06 - Организация работ по созданию и редактированию контента

Знания:

Основные принципы и технологии управления проектами; Содержание и методы решения задач по созданию и редактированию контента; Основы менеджмента

Умения:

Составлять планы работы, оценивать их содержание и трудоемкость выполнения в зависимости от квалификации; Работать с большими объемами информации; Вести документацию по проектам и работам

Трудовые действия:

Планирование работ по наполнению сайта; Подготовка заданий для исполнителей; Распределение работы по созданию и редактированию контента; Координация работы по созданию и редактированию контента; Мониторинг и оценка результатов выполнения работ, формулирование замечаний; Документирование сведений о процессах и результатах выполнения работ различными исполнителями

ТФ С/02.6 - Управление информацией из различных источников *Знания:*

Структура организации, зоны ответственности и функции подразделений; Внутренние правила согласования и утверждения документов; Работа с агрегаторами новостей, электронными подписками, социальными сетями, форумами

Умения:

Работать с большими объемами информации; Владеть программным обеспечением и техническими средствами для регулярной коммуникации, мониторинга информации в Интернет

Трудовые действия:

Формирование запросов и получение информации от сотрудников организации; Согласование и утверждение информационных материалов; Передача информационных материалов, замечаний, исправлений между специалистами по информационным ресурсам и сотрудниками других категорий; Мониторинг появления новой или необходимой информации внутри организации, в сети Интернет и других источниках; Общая оценка значимости и приоритетности получаемой информации

ПК-7. Способен к участию в стратегическом планирова-

06.009 «Специалист по продвижению и распространению

1. Реализует типовые алгоритмы проектов и

нии коммуникационных кампаний/ мероприятий (вид деятельности: проектный)

продукции средств массовой информации»

ОТФ А — Организация распространения продукции СМИ ТФ А/03.5 - Организация и проведение подписной кампании Знания:

Законодательство Российской Федерации, иные нормативные правовые акты, методические и нормативные документы, регламентирующие деятельность СМИ; Основные приемы техники активных продаж Умения:

Использовать современные информационно-

коммуникационные технологии для обработки данных; Анализировать ситуацию на рынке по реализации печатных СМИ; Готовить информационноаналитические материалы по потребительскому спросу; Выверять, корректировать получаемую информацию по продажам тиражей; Готовить справочноинформационные материалы для освещения подписной кампании; Анализировать итоги подписной кампании

Трудовые действия:

Обработка и анализ данных по тиражам изданий и дистрибьюторам; Обеспечение информационно-аналитической поддержки подразделения распределения; Осуществление деятельности по сбору подписки; Формирование и исполнение мероприятий по стимулированию и сбору подписки

ОТФ В - Организация продвижения продукции СМИ

 $T\Phi$ В/02.6 - Разработка маркетинговой стратегии для продукции СМИ

Знания:

Гражданское законодательство Российской Федерации; Организация системы сбыта и товаро-

кампаний в сфере рекламы и связей с общественностью

- 2. Готовит основные документы по сопровождению проекта в сфере рекламы и (или) связей с общественностью
- 3. Использует результаты исследований для планирования рекламной или

PR-кампании при создании коммуникационного продукта.

движения, планирование оптовых и розничных продаж; Маркетинговые технологии и технологии бренд-менеджмента; Технологии сегментирования рынка, позиционирования продуктов и компаний, оценки конкурентоспособности продуктов и конкурентов; Корпоративные стандарты, регламенты и иные локальные нормативные акты, регламентирующие профессиональную деятельность; Правила охраны труда, пожарной безопасности, внутренний трудовой распорядок;

Умения:

Использовать современные информационно-

коммуникационные технологии, в том числе интернет-технологии и специализированные программные продукты; Разрабатывать концептуальные и стратегические документы в области маркетинга; Интегрировать различные средства продвижения в комплекс маркетинговых коммуникаций; Осуществлять планирование мероприятий по продвижению продукции, планирование расходов на их проведение Трудовые действия:

Разработка концепции продвижения продукции СМИ, формирование коммуникационных целей и маркетинговых стратегий; Выбор маркетинговых технологий и инструментов для донесения до потребителя необходимой информации; Разработка и обоснование проекта ценовой стратегии организации, включая предложения по ценам на продукцию СМИ; Разработка плана мероприятий по продвижению продукции СМИ; Согласование маркетинговой стратегии с целями, задачами и стратегиями других подразделений и организации в целом; Представление проектов управленческих решений

	200	
	продвижению продукции СМИ	
	руководству организации	
ПК-8. Способен к поиску	06.009 «Специалист по про-	1. Разрабатывает марке-
информации и анализу ситу-	движению и распространению	тинговой стратегии для
ации в коммуникационной	продукции средств массовой	продукции СМИ.
деятельности (вид деятель-	информации»	2. Организовывает ме-
ности: маркетинговый)	ОТФ В - Организация продвиже-	роприятия, способству-
	ния продукции СМИ	ющие увеличению про-
	ТФ В/01.6 - Организация марке-	даж продукции СМИ.
	тинговых исследований в обла-	3. Контролирует и оце-
	сти СМИ	нивает эффективность
	Знания:	результатов продвиже-
	Гражданское законодательство	ния продукции СМИ.
	Российской Федерации; Марке-	
	тинговые технологии; Основные	
	способы сбора, обработки, ана-	
	лиза и наглядного представления	
	информации; Корпоративные	
	стандарты, регламенты и иные	
	локальные нормативные акты,	
	регулирующие профессиональ-	
	ную деятельность; Правила охраны труда, производственной	
	санитарии и пожарной безопас-	
	ности	
	Умения:	
	Использовать современные ин-	
	формационно-	
	коммуникационные технологии	
	и специализированные про-	
	граммные продукты; Находить и	
	анализировать необходимую ин-	
	формацию, применять количе-	
	ственные и качественные методы	
	анализа; Вести деловые перего-	
	воры, устанавливать деловые от-	
	ношения с партнерами (клиента-	
	ми); Составлять договоры граж-	
	данско-правового характера,	
	оформлять необходимую доку-	
	ментацию по реализации догово-	
	ров; Выявлять факторы, опреде-	
	ляющие потребительский спрос	
	на продукцию СМИ, существен-	
	ные характеристики целевой	
	аудитории потребителей; Со-	
	ставлять аналитические отчеты,	
	проводить презентацию резуль-	
	татов маркетингового исследо-	
	вания	
	Трудовые действия:	
	Поиск статистической и анали-	

тической информации, характеризующей ситуацию на рынке продукции СМИ; Поиск и отбор организаций, осуществляющих маркетинговые исследования, проводящих социологические опросы, предоставление информации и оказание иных услуг, необходимых для анализа ситуации на рынке продукции СМИ; Составление и заключение договоров на проведение маркетингового исследования, социологического опроса о предоставлении информации или оказании иных услуг, необходимых для анализа ситуации на рынке продукции СМИ; Контроль выполнения договора, приемка результатов маркетингового исследования, социологического опроса, иных работ и услуг, необходимых для анализа ситуации на рынке продукции СМИ; Анализ на основании имеющихся данных ситуации на рынке продукции СМИ; Определение целевой аудитории потребителей продукции СМИ

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ С - Управление (менеджмент) информационными ресурсами

ТФ С/05.6 - Анализ информационных потребностей посетителей сайта

Знания:

Терминология и ключевые параметры веб-статистики; Основные принципы и методы сбора статистики посещаемости веб-сайтов; Популярные сервисы для сбора веб-статистики

Умения:

Анализировать структурированную и неструктурированную информацию;

Работать с большими объемами информации; владеть популярными сервисами для оценки посещаемости и характеристик

	аудитории сайта; Владеть функ-	
	циями CMS и социальных сетей	
	для оценки посещаемости	
	Трудовые действия:	
	Общий анализ посещаемости	
	сайта; Выявление наиболее по-	
	пулярных страниц; Определение	
	обобщенных характеристик	
	аудитории сайта; Анализ оценки,	
	замечаний, жалоб и предложений	
	посетителей сайта; Оценка эф-	
	фективности работы сайта на ос-	
	нове имеющихся данных; Выра-	
	ботка решения (рекомендации)	
	по наполнению сайта контентом	
ПК-9. Способен оценивать	06.009 «Специалист по про-	1. Создает и редактирует
эффективность коммуника-	движению и распространению	информационные ресур-
ционной деятельности (вид	продукции средств массовой	сы.
деятельности: технологиче-	информации»	2. Производит техниче-
ский)	ОТФ В - Организация продвиже-	скую обработку и раз-
	ния продукции СМИ	мещение информацион-
	ТФ В/04.6 - Контроль и оценка	ных ресурсов на сайте.
	эффективности результатов про-	nem pecypees na cante.
	движения продукции СМИ	
	Знания:	
	Гражданское законодательство	
	Российской Федерации; Принци-	
	пы построения и оценки обрат-	
	ной связи с потребителями про-	
	дукции СМИ; Корпоративные	
	стандарты, регламенты и иные	
	локальные нормативные акты,	
	регулирующие профессиональ-	
	ную деятельность; Правила	
	охраны труда, пожарной без-	
	опасности, внутренний трудовой	
	распорядок	
	Умения:	
	Формулировать наблюдаемые,	
	измеримые и достоверные пока-	
	затели, характеризующие про-	
	движение продукции СМИ;	
	Находить и анализировать необ-	
	ходимую информацию, приме-	
	нять количественные и каче-	
	ственные методы анализа; Ис-	
	пользовать современные инфор-	
	мационно-коммуникационные	
	технологии, в том числе интер-	
	нет-технологии и специализиро-	
	ванные программные продукты;	
	r 122	

Анализировать результаты про-

движения продукции СМИ на основе полученных данных; Составлять договоры гражданскоправового характера, оформлять необходимую документацию по реализации договоров

Трудовые действия:

Разработка системы показателей для оценки эффективности мероприятий по продвижению продукции СМИ; Организация сбора информации об узнаваемости продвигаемой продукции СМИ, удовлетворенности потребителей, мнении потребителей о хапродвигаемой рактеристиках продукции; Поиск и отбор организаций, проводящих социологические опросы, заключение договоров на проведение социологических опросов; Анализ эффективности продвижения продукции СМИ; Разработка предложений по корректировке стратегий и программ продвижения продукции СМИ

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ С - Управление (менеджмент) информационными ресурсами

 $T\Phi$ C/06.6 - Подготовка отчетности по сайту

Знания:

Требования к оформлению документации, отчетов; Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика)

Умения:

Вести документооборот; владеть текстовым редактором для составления отчетов; Анализировать и обобщать информацию

Трудовые действия:

Документирование работ по управлению (менеджменту) информационными ресурсами сайта; Фиксирование результатов выполнения заданий, проектной информации; Обработка резуль-

	татов аналитической деятельно-	
	сти; Сбор дополнительных мате-	
	риалов; Подготовка итоговой от-	
	четности	
ПК-10. Способен координи-	06.013 «Специалист по инфор-	1. Осуществляет коор-
ровать коллективную дея-	мационным ресурсам»	динацию работы малого
тельность в коммуникатив-	ОТФ В - Создание и редактиро-	коллектива.
ной сфере (вид деятельно-	вание информационных ресурсов	2. Осуществляет коор-
сти: организационный)	ТФ В/05.5 - Модерирование об-	динацию коллективной
	суждений на сайте, в форуме и	работы в коммуникатив-
	социальных сетях	ной сфере.
	Знания:	
	Экспертные знания в одной или	
	нескольких профессиональных	
	областях; Высокий уровень зна-	
	ния русского языка (орфография,	
	пунктуация, стилистика); Знание	
	специальной терминологии и	
	веб-этикета; Виды спама и неже-	
	лательного контента, методы и	
	средства борьбы с ними	
	Умения:	
	Вести диалоги и управлять дис-	
	куссиями с участием большого	
	числа активных пользователей;	
	владеть функциональными осо-	
	бенностями популярных соци-	
	альных сетей; работать в интен-	
	сивном режиме, с большими	
	объемами информации	
	Трудовые действия:	
	Обработка комментариев поль-	
	зователей, подготовка оператив-	
	ных ответов или поручение этой	
	задачи сотрудникам организа-	
	ции; Анализ и корректирование	
	ответов, подготовленных пред-	
	ставителями организации; Веде-	
	ние базы данных и отчетов по	
	обращениям, вопросам, жалобам;	
	Модерирование сообщений и	
	комментариев пользователей;	
	Управление несколькими сооб-	
	ществами в социальных сетях;	
	Управление дискуссиями с	
	участниками сообществ; Повы-	
	шение посещаемости, снижение	
	негативных реакций, поддержа-	
	ние дружелюбной тональности в	
	комментариях к официальным	
	сообщениям организации;	
	Настройка параметров форума и	

управление характеристиками постоянных пользователей; Совершенствование процессов модерации

ОТФ С - Управление (менеджмент) информационными ресурсами

ТФ С/03.6 - Контроль за наполнением сайта

Знания:

Знания в предметной области сайта, позволяющие оценить актуальность и полноту информационных материалов

Умения:

Работать с большими объемами информации; Анализировать структурированную и неструктурированную информацию

Трудовые действия:

Оценка полноты сайта, его разделов, представительств в социальных сетях и определение необходимости для его пополнения; Оценка актуальности материалов на сайте и определение необходимости их обновления; Формирование задания для устранения выявленных недостатков

ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций (вид деятельности: социальнопросветительский)

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ В - Создание и редактирование информационных ресурсов ТФ В/04.5 - Ведение новостных лент и представительств в социальных сетях

Знания:

Технологии организации и ведения новостных лент, RSS-каналов, электронных подписок, рассылок по электронной почте; Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика)

Умения:

Работать с большими объемами информации; писать аннотации к событиям и новостям; владеть функциональными особенностями популярных социальных се-

- 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы.
- 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного продукта опирается этические кодексы и нормы.

тей; подбирать иллюстрации для веб-страниц и статей; работать с агрегаторами новостей, электронными подписками, социальными сетями, форумами Трудовые действия:

Мониторинг изменений на сайте организации, выявление наиболее значимых обновлений; Поиск и мониторинг тематических сайтов для выявления новой, значимой и интересной информации; Составление кратких и развернутых текстов объявлений для размещения на сайте, в социальных сетях, форумах и на тематических порталах; Подбор графичеиллюстраций на ских вебстраницы для повышения конверсии; Размещение новостей на сайте и в социальных сетях, контроль правильности работы RSSканалов и механизмов кросспостинга; Настройка отображения новостей, анонсов мероприятий и других элементов на сайтах социальных сетей; Сбор и обработка материалов для электронных рассылок

ТФ В/05.5 - Модерирование обсуждений на сайте, в форуме и социальных сетях

Знания:

Экспертные знания в одной или нескольких профессиональных областях; Высокий уровень знания русского языка (орфография, пунктуация, стилистика); Знание специальной терминологии и веб-этикета; Виды спама и нежелательного контента, методы и средства борьбы с ними

Умения:

Вести диалоги и управлять дискуссиями с участием большого числа активных пользователей; Владеть функциональными особенностями популярных социальных сетей; Работать в интенсивном режиме, с большими объемами информации

	` ~
Invaarme	действия:
1 py 0000ic	ocucinous.

Обработка комментариев пользователей, подготовка оперативных ответов или поручение этой задачи сотрудникам организации; Анализ и корректирование ответов, подготовленных представителями организации; Ведение базы данных и отчетов по обращениям, вопросам, жалобам; Модерирование сообщений комментариев пользователей; Управление несколькими сообществами в социальных сетях; Управление дискуссиями участниками сообществ; Повышение посещаемости, снижение негативных реакций, поддержание дружелюбной тональности в комментариях к официальным сообшениям организации; Настройка параметров форума и управление характеристиками постоянных пользователей; Совершенствование процессов модерации

ПК-12. Способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности (вид деятельности: организационный)

06.013 «Специалист по информационным ресурсам»

ОТФ В - Создание и редактирование информационных ресурсов ТФ В/06.5 - Нормативный контроль содержания сайта Знания:

Законодательство, регулирующее средства массовой информации, размещение материалов в Интернете, защиту персональных данных и интеллектуальной собственности; Отраслевые стандарты и нормы; Стандарты доступности интернет-ресурсов для лиц с ограниченными возможностями

Умения:

Работать с большими объемами информации; владеть специализированным программным обеспечением для работы с нормативными и законодательными документами; владеть функциональными особенностями популярных социальных сетей

- 1. Осуществляет поиск и/или написание информационных материалов для сайта.
- 2. Ведет новостные ленты и представительств в социальных сетях, сети интернет
- 3. Модерирует обсуждения на сайте, в форуме и социальных сетях

Трудовые действия: Анализ материалов сайта на соответствие возрастным ограничениям; Контроль нарушения интеллектуальной собправ ственности на веб-сайтах, где контент формируется пользователями; Контроль соблюдения стандартов отрасли для специализированных и отраслевых сайтов, установленных законодательством Российской Федерации, локальными актами органи-Контроль размещения персональных данных; Контроль соблюдения требований стандартов к доступности интернетресурсов для лиц с ограниченными возможностями; Проверка на соответствие иным требованиям законодательства и нормативов

Таблица № 4. Результаты освоения основной профессиональной образовательной программы высшего образования

Области профессионал ной деятельности и сфер	ры	Задачи профессио- нальной деятель-		Профессиональные компетенции и (или) профессионально- специали-	
профессиональной дея	[-	ности		зированные компетенции	
тельности					
1		2		3	
ОПД 06 Связь,	инс	рормационные и комм	иуни	кационные технологии	
06.009 Специалист по	вид	ц деятельности: <i>маркеп</i>	ин-	ПК-3: Способен применять ос-	
продвижению и распро-	206	ъй		новные технологии маркетинго-	
странению продукции	зад	ачи:		вых коммуникаций при разработ-	
СМИ	Пр	одвижение коммуника	аци-	ке и реализации коммуникацион-	
		онного продукта путем взаи- ного продукта.		ного продукта.	
	MO,	модействия с			
	Co	Социальными группами, ор- ПК-8: Способен к поиску инфор		ПК-8: Способен к поиску инфор-	
	ган	анизациями и персонами с мации и анализу ситуации в ком		мации и анализу ситуации в ком-	
	пом	омощью муникационной деятельности		муникационной деятельности	
	раз	различных каналов комму-			
	ниі	никации			
	вид	вид деятельности: проект-		ПК-1: Способен участвовать в	
	ны	й		реализации коммуникационных	
	зад	ачи:		кампаний, проектов и мероприя-	
	Уч	астие в разработке и реа- тий.		тий.	
		изации индивидуального и			
	`	лли) коллективного проекта ПК-7: Способен к участию			
	вс	фере рекламы и связо	екламы и связей с стратегическом планировании		
	обі	бщественностью коммуникационных кампаний		коммуникационных кампаний/	
		мероприятий.			

	1	ПКО С
	вид деятельности: техноло-	ПК-9: Способен оценивать эф-
	гический	фективность коммуникационной
	задачи:	деятельности.
	Участие в производственном	
	процессе выпуска коммуни-	
	кационного продукта с при-	
	менением современных ин-	
	формационных и коммуни-	
	кационных технологий	
06.013 Специалист по	вид деятельности: авторский	ПК-2: Способен осуществлять
информационным ре-	задачи:	авторскую деятельность с учетом
сурсам	Осуществление авторской	специфики разных типов СМИ и
	деятельности по созданию	других медиа и имеющегося ми-
	текста рекламы / связей с	рового и отечественного опыта.
	общественностью и (или)	
	иного коммуникационного	
	продукта с учетом специфи-	
	ки разных каналов коммуни-	
	кации	
	вид деятельности: редактор-	ПК-6: Способен осуществлять
	ский	редакторскую деятельность в со-
	задачи:	ответствии с языковыми норма-
	Осуществление редактор-	ми, стандартами, форматами,
	ской деятельности в соответ-	стилями, технологическими тре-
	ствии с языковыми нормами,	бованиями разных типов СМИ и
	стандартами, форматами,	других медиа
	стилями, технологическими	других модии
	требованиями разных кана-	
	лов коммуникации	
	вид деятельности: проект-	ПК-1: Способен участвовать в
	ный	реализации коммуникационных
	залачи:	кампаний, проектов и мероприя-
	Участие в разработке и реа-	тий.
	1 1 1	тии.
	лизации индивидуального и	
	(или) коллективного проекта в сфере рекламы и связей с	
	общественностью	
		III 9. Crasses y revery with a
	вид деятельности: маркетин-говый	ПК-8: Способен к поиску инфор-
		мации и анализу ситуации в ком-
	задачи:	муникационной деятельности
	Продвижение коммуникаци-	
	онного продукта путем взаи-	
	модействия с	
	Социальными группами, ор-	
	ганизациями и персонами с	
	помощью различных каналов	
	коммуникации	HIC 10 C
	вид деятельности: организа-	ПК-10: Способен координировать
	ционный	коллективную деятельность в
	задачи:	коммуникативной сфере.
	Организация процесса со-	TT 12 G
	здания коммуникационного	ПК-12: Способен применять по-

продукта	литико-правовые нормативные
	документы в коммуникационной
	деятельности.
вид деятельности: социально-	ПК-5: Способен строить свою
просветительский	профессиональную деятельность
задачи:	на основе принципов открытости,
Продвижение социально	доверия и корпоративной соци-
значимых ценностей с по-	альной ответственности.
мощью коммуникационного	
продукта	ПК-11: Способен применять эти-
	ческие кодексы и нормы в сфере
	бизнес-коммуникаций.
вид деятельности: техноло-	ПК-4: Способен применять в
гический	профессиональной деятельности
задачи:	основные технологические реше-
Участие в производственном	ния, технические средства, прие-
процессе выпуска коммуни-	мы и методы онлайн и офлайн
кацион-ного продукта с при-	коммуникаций.
менением современных ин-	
формационных и коммуни-	ПК-9: Способен оценивать эф-
кационных технологий	фективность коммуникационной
	деятельности.

Общепрофессиональные компетенции (ОПК):

- ОПК-1. Способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем
- ОПК-2. Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах
- ОПК-3. Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов
- ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности
- ОПК-5. Способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиа-коммуникационных систем региона, страны и мира, исходя из
- политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования
- ОПК-6. Способен использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии
- ОПК-7. Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности

Универсальные компетенции (УК):

- УК-1. Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач.
- УК-2. Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- УК-3. Способен осуществлять социальное взаимодействие и реализовывать свою роль в команле.
- УК-4. Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах)

- УК-5. Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социально-историческом, этическом и философском контекстах.
- УК-6. Способен управлять своим временем, выстраивать и реализовывать траекторию саморазвития на основе принципов образования в течение всей жизни
- УК-7. Способен поддерживать должный уровень физической подготовленности для обеспечения полноценной социальной и профессиональной деятельности.
- УК-8. Способен создавать и поддерживать безопасные условия жизнедеятельности, в том числе при возникновении чрезвычайных ситуаций
- УК-9. Способен принимать обоснованные экономические решения в различных областях жизнедеятельности
- УК-10. Способен формировать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной деятельности

2. 2. Области профессиональной деятельности и сферы профессиональной деятельности выпускников

Области профессиональной деятельности (или) сферы профессиональной деятельности, в которых выпускники, освоившие программу бакалавриата (далее – выпускники), могут осуществлять профессиональную деятельность:

- 06 Связь, информационные и коммуникационные технологии (в сфере продвижения продукции средств массовой информации, включая печатные издания, телевизионные и радиопрограммы, онлайн-ресурсы);
- 11 Средства массовой информации, издательство и полиграфия (в сфере мультимедийных, печатных, теле- и радиовещательных средств массовой информации);

сфера рекламы и связей с общественностью.

Выпускники могут осуществлять профессиональную деятельность в других областях профессиональной деятельности и (или) сферах профессиональной деятельности при условии соответствия уровня их образования и полученных компетенций требованиям к квалификации работника.

2.3. Задачи профессиональной деятельности выпускников

Типы задач профессиональной деятельности выпускников:

- проектный;
- технологический;
- организационный;
- социально-просветительский;
- авторский;
- редакторский;
- маркетинговый.

Перечень основных объектов (или областей знания) профессиональной деятельности выпускников:

– текст рекламы и связей с общественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой ин-

формации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам общественности.

2.4. Тип образовательной программы

Отсутствует.

3 Структура образовательной программы

Структура образовательной программы включает следующие блоки:

Блок 1 «Дисциплины (модули);

Блок 2 «Практика»;

Блок 3 «Государственная итоговая аттестация».

Таблица № 5. Структура и объем образовательной программы

	1 3 31		
Структура программы		Объем программы и ее	Объем программы и
		блоков в соответствии	ее блоков в соответ-
		с ФГОС ВО (з. е.)	ствии с учебным
			планом (з. е.)
Блок 1	Дисциплины (модули)	Не менее 165	204
Блок 2	Практика	Не менее 27	27
Блок 3	Государственная итоговая	6-9	9
	аттестация		
Объем программы бакалавриата		240	240

4. Планируемые результаты освоения образовательной программы

В результате освоения программы бакалавриата у выпускника должны быть сформированы компетенции, установленные программой бакалавриата.

Программа бакалавриата устанавливает следующие универсальные компетенции:

Наименование категории (группы) универсальных компетенций	Код и наименование универсальной компетенции выпускника
Системное и критическое мышление	УК-1. Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач
Разработка и реализация проектов	УК-2. Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений
Командная работа и лидерство	УК-3. Способен осуществлять социальное взаимодействие и реализовывать свою роль в команде
Коммуникация	УК-4. Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской

	Федерации и иностранном(ых) языке(ах)
Межкультурное взаимо- действие	УК-5. Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социально-историческом, этическом и философском контекстах
Самоорганизация и само-	УК-6. Способен управлять своим временем, выстраивать и реализовывать траекторию саморазвития на основе принципов образования в течение всей жизни
развитие (в том числе здоровьесбережение)	УК-7. Способен поддерживать должный уровень физической подготовленности для обеспечения полноценной социальной и профессиональной деятельности
Безопасность жизнедея- тельности	УК-8. Способен создавать и поддерживать безопасные условия жизнедеятельности, в том числе при возникновении чрезвычайных ситуаций
Экономическая культура, в том числе финансовая грамотность	УК-9. Способен принимать обоснованные экономические решения в различных областях жизнедеятельности
Гражданская позиция	УК-10. Способен формировать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной деятельности

Программа бакалавриата должна устанавливать следующие общепрофессиональные компетенции:

Наименование категории (группы) общепрофессиональных компетенций	Код и наименование общепрофессиональной компетенции выпускника
Продукт профессиональной деятельности	ОПК-1. Способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем
Общество и государ- ство	ОПК-2. Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах
Культура	ОПК-3. Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов
Аудитория	ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности
Медиакоммуникаци- онная система	ОПК-5. Способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиакоммуникационных систем региона, страны

	и мира, исходя из политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования		
Технологии	ОПК-6. Способен использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии		
Эффекты	ОПК-7. Способен учитывать эффекты и последствия своей профес- сиональной деятельности, следуя принципам социальной ответ- ственности		

Профессиональные компетенции, устанавливаемые программой бакалавриата, формируются на основе профессиональных стандартов, соответствующих профессиональной деятельности выпускников, а также, на основе анализа требований к профессиональным компетенциям, предъявляемых к выпускникам на рынке труда, обобщения отечественного и зарубежного опыта, проведения консультаций с ведущими работодателями (протокол Совета направления подготовки, протокол № 05 от 29.01.2019), объединениями работодателей отрасли, в которой востребованы выпускники, иных источников.

TTIC	lo e				
ПК-	Способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и меро-				
1.	приятий.				
ПК-	Способен осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов				
2.	СМИ и других медиа и имеющегося мирового и отечественного опыта.				
ПК-	Способен применять основные технологии маркетинговых коммуникаций при разра-				
3.	ботке и реализации коммуникационного продукта.				
ПК-	Способен применять в профессиональной деятельности основные технологические				
4.	решения, технические средства, приемы и методы онлайн и офлайн коммуникаций.				
ПК-	Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов откры-				
5.	тости, доверия и корпоративной социальной ответственности.				
ПС	Способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нор-				
ПК-	мами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных ти-				
6.	пов СМИ и других медиа				
ПК-	Способен к участию в стратегическом планировании коммуникационных кампаний/				
7.	мероприятий.				
ПК-	Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельно-				
8.	сти.				
ПК-					
9.	Способен оценивать эффективность коммуникационной деятельности.				
ПК-	Способен координировать коллективную деятельность в				
10.	коммуникативной сфере.				
ПК-	Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-				
11.	коммуникаций.				
ПК-	Способен применять политико-правовые нормативные документы в				
12.	коммуникационной деятельности.				
	To				

Краткое содержание компетенций, индикатор достижения, соотношение с профессиональными задачами и трудовыми функциями профессиональных стандартов приведены в Приложении №1.

Матрица компетенций образовательной программы представляет собой построение структурно-логических связей между содержанием образовательной программы и планируемыми результатами освоения образовательной программы (Приложение $N \ge 2$).

5. Ресурсное обеспечение образовательной программы

5.1 Кадровое обеспечение

Реализация программы бакалавриата обеспечивается педагогическими работниками Организации, а также лицами, привлекаемыми Организацией к реализации программы бакалавриата на иных условиях.

Квалификация педагогических работников отвечает квалификационным требованиям, указанным в квалификационных справочниках. Справка о планируемом кадровом обеспечении основной образовательной программы высшего образования — программы бакалавриата приведена в Приложении № 3, о работниках из числа руководителей и (или) работников организаций, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой программы высшего образования — в Приложении № 4.

Не менее 70 процентов численности педагогических работников организации, участвующих в реализации программы бакалавриата, и лиц, привлекаемых к реализации программы бакалавриата на иных условиях (исходя из количества замещаемых ставок, приведенного к целочисленным значениям), ведут научную, учебно-методическую и (или) практическую работу, соответствующую профилю преподаваемой дисциплины (модуля).

Не менее 5 процентов численности педагогических работников, участвующих в реализации программы бакалавриата, и лиц, привлекаемых к реализации программы бакалавриата на иных условиях (исходя из количества замещаемых ставок, приведенного к целочисленным значениям), являются руководителями и (или) работниками иных организаций, осуществляющими трудовую деятельность в профессиональной сфере, соответствующей профессиональной деятельности, к которой готовятся выпускники (иметь стаж работы в данной профессиональной сфере не менее 3 лет).

Не менее 60 процентов численности педагогических работников университета и лиц, привлекаемых к образовательной деятельности на иных условиях (исходя из количества замещаемых ставок, приведенного к целочисленным значениям), имеют ученую степень и (или) ученое звание (в том числе ученое звание, полученное в иностранном государстве и признаваемое в Российской Федерации).

Таблица № 6. Выполнение требований к кадровым условиям реализации образовательной программы

пункт	Требование ФГОС ВО	Показатель,	Выполнение,
ФГОС ВО		%	%

4.4.3	Численность педагогических работников Организации, участвующих в реализации программы, и лиц, привлекаемых Организацией к реализации программы на иных условиях (исходя из количества замещаемых ставок, приведенного к целочисленным значениям), должны вести научную, учебно-методическую и (или) практическую работу, соответствующую профилю преподаваемой дисциплины (модуля)	не менее 70	79,1 (очно) 83,2 (заочно)
4.4.4	Численность педагогических работников Организации, участвующих в реализации программы, и лиц, привлекаемых Организацией к реализации программы на иных условиях (исходя из количества замещаемых ставок, приведенного к целочисленным значениям), должны являться руководителями и (или) работниками иных организаций, осуществляющими трудовую деятельность в профессиональной сфере, соответствующей профессиональной деятельности, к которой готовятся выпускники (иметь стаж работы в данной профессиональной сфере не менее 3 лет)	не менее 50	8,2 (очно) 6,6 (заочно)
4.4.5	Численность педагогических работников Организации и лиц, привлекаемых к образовательной деятельности Организации на иных условиях (исходя из количества замещаемых ставок, приведенного к целочисленным значениям), должны иметь ученую степень (в том числе ученую степень, полученную в иностранном государстве и признаваемую в Российской Федерации) и (или) ученое звание (в том числе ученое звание, полученное в иностранном государстве и признаваемое в Российской Федерации)	не менее 60	62,5 (очно) 62,6 (заочно)

5.2 Учебно-методическое обеспечение

Содержание и организация образовательного процесса при реализации ОПОП регламентируется учебным планом, рабочими программами дисциплин (модулей), программами учебной и производственных практик; календарным учебным графиком, а также методическими материалами, обеспечивающими реализацию соответствующих образовательных технологий.

Общесистемные требования к реализации программы бакалавриата согласно ФГОС ВО выполняются. Организация располагает на праве собственности или ином законном основании материально-техническим обеспечением образовательной деятельности (помещениями и оборудованием) для реализации программы бакалавриата по Блоку 1 «Дисциплины (модули)» и Блоку 3 «Государственная итоговая аттестация» в соответствии с учебным планом.

Каждый обучающийся в течение всего периода обучения обеспечен индивидуальным неограниченным доступом к электронной информационнообразовательной среде университета из любой точки, в которой имеется доступ к информационно-телекоммуникационной сети Интернет, как на территории университета, так и вне ее (см. Приложение № 5).

5.3 Материально-техническое обеспечение

Реализация основной профессиональной образовательной программы высшего образования по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата) соответствует в части содержания и качества подготовки обучающихся требованиям ФГОС ВО. Образовательной организацией созданы необходимые условия, соответствующие требованиям ФГОС ВО.

Сведения о материально-техническом обеспечении образовательной программы (наличие специальных помещений для проведения занятий, консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, а также помещений для самостоятельной работы и помещений для хранения и профилактического обслуживания учебного оборудования, наличие лицензионного программного обеспечения) приводятся в Приложении № 6.

За кафедрой закреплены помещения:

404, 406, 414 К (преподавательская и кабинет заведующего кафедрой).

Студенческий конференц-зал (401+403 K) — учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.

402 К — учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.

405 (а, б) – учебные аудитории для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.

Специальные помещения представляют собой учебные аудитории для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, курсового проектирования (выполнения курсовых работ), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации, а также помещения для самостоятельной работы и помещения для хранения и профилактического обслуживания учебного оборудования.

Специальные помещения укомплектованы специализированной мебелью и техническими средствами обучения, служащими для представления учебной информации большой аудитории.

Для проведения занятий лекционного типа предлагаются наборы демонстрационного оборудования и учебно-наглядных пособий, обеспечивающие тематические иллюстрации, соответствующие примерным программам дисциплин (модулей), рабочим учебным программам дисциплин (модулей).

Помещения для самостоятельной работы обучающихся имеются в каждом учебном корпусе университета и оснащены компьютерной техникой с возможностью подключения к сети Интернет и обеспечением доступа в электронную информационно-образовательную среду организации.

Организация обеспечена необходимым комплектом лицензионного программного обеспечения (состав определен в рабочих программах дисциплин (модулей) и подлежит ежегодному обновлению).

Обучающимся обеспечен доступ (удаленный доступ), в том числе в случае применения электронного обучения, дистанционных образовательных технологий, к современным профессиональным базам данных и информационным справочным системам, состав которых определяется в рабочих программах дисциплин (модулей) и подлежит ежегодному обновлению.

Обучающиеся из числа лиц с ограниченными возможностями здоровья обеспечены печатными и (или) электронными образовательными ресурсами в формах, адаптированных к ограничениям их здоровья.

6. Учебный план

В учебном плане указывается перечень дисциплин (модулей), практик, аттестационных испытаний итоговой (государственной итоговой) аттестации обучающихся, других видов учебной деятельности с указанием их объема в зачетных единицах, последовательности и распределения по периодам обучения, включая объем работы обучающихся по видам учебных занятий во взаимодействии с преподавателем (контактная работа обучающихся с преподавателем) и самостоятельной работы обучающихся в академических часах. Для каждой дисциплины (модуля), практики указываются формы текущей и промежуточной аттестации обучающихся. Выделяются часы на подготовку обучающегося к экзаменам (Приложение № 7).

7. Календарный учебный график

Календарный учебный график является неотъемлемой частью учебного плана. В календарном учебном графике указываются периоды обучения – учебные годы (курсы), периоды обучения, выделяемые в рамках курсов (семестры), периоды экзаменационных сессий, практик, каникул (включая каникулы, предоставляемые по заявлению обучающегося после прохождения государственной итоговой аттестации, а также нерабочие праздничные дни (Приложение № 8).

8. Рабочие программы дисциплин (модулей)

Рабочие программы дисциплин (модулей) включают в себя:

- титульный лист и лист согласования;
- аннотацию;
- перечень планируемых результатов обучения по дисциплине (модулю), соотнесенных с планируемыми результатами освоения образовательной программы;
 - место дисциплины (модуля) в структуре образовательной программы;
- структура и содержание дисциплины, с указанием объема дисциплины (модуля), видов учебной работы, форм контроля;
 - перечень учебно-методического обеспечения для самостоятельной

работы обучающихся по дисциплине (модулю), основной и дополнительной учебной литературой, необходимой для освоения дисциплины;

- программное обеспечение и Интернет-ресурсы;
- фонд оценочных средств (далее Φ OC) для проведения текущей и промежуточной аттестации обучающихся по дисциплине (модулю);
- описание материально-технической базы, необходимой для осуществления образовательного процесса по дисциплине (модулю);
 - лист актуализации (Приложение № 9).

9. Рабочая программа воспитания

Рабочая программа воспитания включает в себя:

- титульный лист и лист согласования;
- аннотацию;
- перечень планируемых результатов воспитательной деятельности, соотнесенных с планируемыми результатами освоения образовательной программы;
- место воспитательной деятельности в структуре образовательной программы;
- структуру и содержание воспитательной деятельности, с указанием приоритетных видов воспитательной деятельности;
- перечень учебно-методического обеспечения для самостоятельной работы обучающихся по приоритетным видам воспитательной деятельности;
 - программное обеспечение и Интернет-ресурсы;
- описание материально-технической базы, необходимой для осуществления воспитательной деятельности (Приложение № 10).

10. Календарный план воспитательной работы

Календарный план воспитательной работы включает в себя перечень мероприятий по направлениям воспитательной деятельности (Приложение № 11).

11. Программы практик

Программы практик включают в себя:

- титульный лист и лист согласования;
- аннотацию;
- цели практики;
- задачи практики;
- вид практики, способ, форма (формы) и место её проведения;
- перечень планируемых результатов обучения при прохождении практики;
 - место практики в структуре ООП ВО;
 - объем практики и её продолжительность, формы контроля;
 - содержание практики;
 - форму отчетности по практике;

- перечень учебной литературы и ресурсов сети «Интернет», необходимых для проведения практики;
- перечень информационных технологий, используемых при проведении практики;
 - материально-техническую базу, необходимую для проведения практики;
 - ФОС (Приложение № 12).

12. Программа государственной итоговой аттестации

Программа государственной итоговой аттестации включает в себя:

- титульный лист и лист согласования;
- общие положения;
- цели и задачи государственной итоговой аттестации;
- структуру и содержание государственной итоговой аттестации;
- итоги и отчетность;
- перечень учебных изданий;
- ФОС для проведения государственной итоговой аттестации;
- описание материально-технической базы, необходимой для проведения государственной итоговой аттестации;
 - методические указания для обучающихся (Приложение № 13).

13. Экспертиза образовательной программы

Экспертиза образовательной программы — обеспечение ее качества за счет оценки всеми участниками образовательного процесса. К экспертизе могут быть привлечены представители работодателей и объединений работодателей, обучающиеся, выпускники, педагогические работники, принимающие участие в реализации образовательной программы.

Рецензия на образовательную программу (Приложение № 14).

14. Актуализация образовательной программы

Приложение № 15 — указываются сведения актуализации образовательной программы в части:

- изменения, внесенные в учебный план (изменение форм контроля по дисциплинам, практикам, количества часов, отведенных на занятия аудиторного типа, видов занятий, перезакрепления за дисциплинами, практиками компетенций и др.);
- обновления лицензионного программного обеспечения, состав которого определяется в рабочих программах дисциплин (модулей);
- обновления библиотечного фонда печатными изданиями, указанными в рабочих программах дисциплин (модулей), программах практик;
- доступа обучающихся к современным профессиональным базам данных и информационным справочным системам, состав которых определяется в рабочих программах дисциплин (модулей);

- оснащения помещений для проведения учебных занятий оборудованием и техническими средствами обучения, состав которых определяется в рабочих программах дисциплин (модулей).

ПЛАНИРУЕМЫЕ результаты освоения образовательной программы

Код и наименование компетенции	Код и наименование индикатора достижения компетенции	Краткое содержание, определение и структура компетенции
	Универсальные комі	Т
лять поиск, критический анализ и синтез информа-	1. Выполняет поиск необходимой информации, её критический анализ и обобщает результаты анализа для решения поставленной задачи. 2. Использует системный подход	Знать: закономерности и этапы поиска, критического анализа и синтеза информации, применения системного подхода для решения постав-
ставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм,	ставленной цели проекта сово- купность задач, обеспечивающих ее достижение. 2. Выбирает оптимальный способ решения задач, учитывая дей-	Знать: правовые нормы действующего законодательства, регулирующие отношения в различных сферах жизнедеятельности. Уметь: использовать нормативно-правовые знания в различных сферах жизнедеятельности. Владеть: навыками анализа нормативных актов, регулирующих отношения в различных сферах
	ничества для достижения постав- ленной цели. 2. Взаимодействует с другими	Знать: особенности управления персоналом в малых коллективах; важнейшие функции управления персоналом. Уметь: оценивать эффективность работы персонала; формулировать оперативные цели и задачи. Владеть: навыками планирования, набора, использования и высвобождения персонала.
лять деловую коммуника- цию в устной и письмен- ной формах на государ- ственном языке Россий-	обмен деловой информацией в устной и письменной формах на государственном языке. 2. Демонстрирует умение вести обмен деловой информацией в	Уметь: анализировать поверхностную и глубин-
мать межкультурное раз- нообразие общества в со- циально-историческом,	стояние общества на основе зна- ния истории. 2. Интерпретирует проблемы современности с позиций этики и философских знаний. 3. Демонстрирует понимание об-	Знать: концепции социальных, этнических, конфессиональных и культурных различий, основы толерантного поведения, основы командообра-

	цивилизаций, религиозно-	Владеть: навыками толерантного поведения,
	культурных отличий и ценностей	навыками командной работы.
	локальных цивилизаций.	· · · · · ·
УК-6. Способен управлять		Знать: основные критерии, определяющие до-
своим временем, выстраи-		стоинства и недостатки PR-специалиста.
		Уметь: критически оценивать свой личностный
		и профессиональный потенциал; выбирать
		наиболее оптимальные пути совершенствования
вания в течение всей жизни		и избавления от недостатков.
вания в течение всеи жизни	зации.	и изоавления от недостатков. Владеть: тренинговыми навыками личностного
VIC 7. Co	1 П	и профессионального роста.
		Знать: методы и средства физической культуры
		для обеспечения социальной и профессиональ-
		ной деятельности, основы самостоятельного,
		правильного использования методами физиче-
ценной социальной и про-		ского воспитания и укрепления здоровья.
фессиональной деятельно-	2. Выполняет индивидуально	Уметь: находить эффективные методы и сред-
сти.	подобранные комплексы оздоро-	ства физической культуры для обеспечения со-
	вительной или адаптивной физи-	циальной и профессиональной деятельности.
	ческой культуры.	Владеть: средствами самостоятельного методи-
		чески правильного использования методов физ-
		воспитания и укрепления здоровья, готовностью
		к достижению должного уровня физической
		подготовленности для обеспечения полноцен-
		ной социальной и профессиональной деятельно-
		сти.
VV 8 CHOCOFOU CONTOROTA	1 Prigninger populating venous	
		Знать: основные методы защиты производ-
		ственного персонала и населения от возможных
		последствий аварий, катастроф, стихийных бед-
тельности, в том числе при		ствий.
_		Уметь: пользоваться основными методами за-
ных ситуаций		щиты производственного персонала и населения
		от возможных последствий аварий, катастроф,
	при возникновении чрезвычай-	
		Владеть: приёмами оказания первой помощи
		пострадавшим в ЧС и экстремальных ситуациях.
	ния первой помощи пострадав-	
	шему.	
УК-9. Способен принимать	1. Понимает базовые принципы	Знать: понятийный аппарат экономической
обоснованные экономиче-	функционирования экономики и	науки, базовые принципы функционирования
	= -	экономики, цели и механизмы основных видов
		социальной экономической политики
сти	экономике.	Уметь: использовать методы экономического и
		The state of the s
	12. Применяет метолы экономиче-	финансового планирования для достижения по-
	ского и финансового планирова-	ставленной цели
	ского и финансового планирования для достижения текущих и	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических
	ского и финансового планирова- ния для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей.	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с уче-
	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые ин-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в раз-
	ского и финансового планирова- ния для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые ин- струменты для управления лич-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности.
	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности.
	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности.
	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски.	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности.
УК-10. Способен формиро-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия граждан-
вать нетерпимое отноше-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечиваю-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористиче-
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстре-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в раз-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве.
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстре-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в раз-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве.
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, кор-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в раз-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, действующее законодательство в данных сферах
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в различных областях жизнедеятель-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, действующее законодательство в данных сферах и практику его применения.
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в различных областях жизнедеятельности, а также способы профилактики экстремизма, террориз-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве действующее законодательство в данных сферах и практику его применения. Уметь: правильно толковать гражданско-
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в различных областях жизнедеятельности, а также способы профилактики экстремизма, терроризма, коррупции и формирования	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, действующее законодательство в данных сферах и практику его применения. Уметь: правильно толковать гражданскоправовые термины, используемые в антитерро-
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной дея-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в различных областях жизнедеятельности, а также способы профилактики экстремизма, терроризма, коррупции и формирования нетерпимого отношения к ним.	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, действующее законодательство в данных сферах и практику его применения. Уметь: правильно толковать гражданскоправовые термины, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательство в данных сферах и практику его применения.
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной дея-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в различных областях жизнедеятельности, а также способы профилактики экстремизма, терроризма, коррупции и формирования нетерпимого отношения к ним. 2. Соблюдает правила обще-	ставленной цели Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, действующее законодательство в данных сферах и практику его применения. Уметь: правильно толковать гражданскоправовые термины, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве; давать оценку экстремистскому и кортом законодательстве; давать оценку экстремистскому и кортом законодательстве; давать оценку экстремистскому и кортом законодательстве;
вать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной дея-	ского и финансового планирования для достижения текущих и долгосрочных финансовых целей. 3. Использует финансовые инструменты для управления личными финансами, контролирует собственные экономические и финансовые риски. 1. Анализирует действующие правовые нормы, обеспечивающие борьбу с коррупцией в различных областях жизнедеятельности, а также способы профилактики экстремизма, терроризма, коррупции и формирования нетерпимого отношения к ним. 2. Соблюдает правила общественного взаимодействия на	Владеть: навыками применения экономических инструментов для управления финансами, с учетом экономических и финансовых рисков в различных областях жизнедеятельности. Знать: основные термины и понятия гражданского права, используемые в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, действующее законодательство в данных сферах и практику его применения.

	T	
		Владеть: навыками правильного толкования
	рупции	гражданско-правовых терминов, используемых
		в антитеррористическом и антикоррупционном законодательстве, а так же навыками примене-
		ния на практике данных областей законодатель-
		ства, правовой квалификацией экстремистского
		и коррупционного поведения и его пресечения.
	Общепрофессиональные	
ОПК-1. Способен созда-		Знать: типологию, цели, функции, специфику
	бенности медиатекстов, и (или)	
	медиапродуктов, и (или) комму-	
		предложение; создавать информационный по-
		вод; структурировать и оптимизировать инфор-
ционные продукты в соот-	2. Осуществляет подготовку тек-	мацию в зависимости от цели написания текста
	стов рекламы и связей с обще-	
ского и иностранного язы-	ственностью и (или) иных ком-	Владеть: стилями письменной речи; способами
		выражения эмоционального отношения в пись-
знаковых систем	личных жанров и форматов в со-	менной речи.
	ответствии с нормами русского и	
	иностранного языков, особенно-	•
OTHER A. C. T.	стями иных знаковых систем.	
		Знать: закономерности и этапы исторического
вать тенденции развития		процесса, основные исторические факты, даты,
		события и имена исторических деятелей России;
ственных институтов для		основные события и процессы отечественной истории в контексте мировой истории.
		истории в контексте мировои истории. Уметь: критически воспринимать, анализиро-
		вать и оценивать историческую информацию,
		факторы и механизмы исторических изменений.
	мы и связей с общественностью	
		следственных связей в развитии российского
	дуктов.	государства и общества; места человека в исто-
		рическом процессе и политической организации
		общества; навыками уважительного и бережно-
		го отношения к историческому наследию и
		культурным традициям России.
		Знать: теоретические основы отечественного и
•	сфере отечественного и мирового	
стижений отечественной и		Уметь: учитывает достижения отечественной и
		мировой культуры, а также специфику средств
		художественной выразительности в процессе
		создания текстов рекламы и связей с обще-
		ственностью и (или) иных коммуникационных
онных продуктов	здания текстов рекламы и связей	
		Владеть: навыками использования многообразия
	коммуникационных продуктов.	достижений отечественной и мировой культуры в процессе профессиональной деятельности.
ОПК-4 Способен отвенот	1 Соотносит сопиологинеские	В процессе профессиональной деятельности. Знать: специфику профессиональной деятельно-
		сти, содержание профессиональных функций.
		Уметь: решать задачи профессиональной дея-
· ·	аудиторных групп.	тельности под управлением.
тельности		Владеть: коммуникативными и управленчески-
		ми навыками в области рекламы и связей с об-
	кущих запросах и потребностях	
	целевых аудиторий / групп обще-	
	ственности, учитывает основные	
	характеристики целевой аудито-	
	рии при создании текстов рекла-	
	мы и связей с общественностью и	
	(или) иных коммуникационных	
	продуктов.	
		Знать: теоретические основы рекламы и связей с
вать в профессиональной	ских, экономических факторов,	общественностью как коммуникационных прак-

развития медиакоммуника ционных систем региона страны и мира, исходя и политических и экономи ческих механизмов и функционирования, правовых и этических норм регулирования ОПК-6. Способен использовать в профессиональног деятельности современны	д, медиакоммуникаца на глобальном, на региональном урок 2. Осуществляет о ональные действи кламы и связей о стью с учетом спеникационных пронизмов функционкретной медиаконой системы. 1. Отбирает для Профессиональной необходимое техни дование и програчение. 2. Применяет совровые устройства программное обестранах создания те	ввитие разны ионных систе ациональном внях свои профессия в сфере рес общественно цифики коммущессов и меха пирования коном-муникацион осуществлений деятельност ическое оборуммное обеспоременные циф, платформы печение на все екстов реклами	х ности Уме и теоррекл - Влад - ной - ч - ч - ч - ч - бене Уме - тель и ции. х Влад - дукт	ть: применять зако ии коммуникации п амы и связей с общестеть: навыками анал и PR-коммуникации. ть: специфику професте сфере выпуска ректание профессионал пости их применения ть: решать задачи и ности в сфере выпу цеть: навыками подгани в государственны	номерности и модели ри анализе технологий ственностью. иза тенденций реклам- ссиональной деятельно- ламной продукции, со- ьных функций и осо-
ОПК-7. Способен учиты вать эффекты и послед ствия своей профессио нальной деятельности, сле дуя принципам социальногответственности	(или) иных комм продуктов. 1. Знает цеховые по альной ответствен эффекты и после, сиональной деятел и этич и деятел и деятел и этич и деятел и деятел и этич и деятел и деяте	муникационны принципы социности, типовы дствия профестьности. Отбор информатьных средстви связей с об соответствии иальной ответнескими нормате	х ре, с торг 1- Знат е ной 2- след Уме 1- фесс и связ 3- прин с ческ 1- ным 1- Влад фесс связ	сфере политики, экс овли, науки, культур ть: сущность цеховь ответственности, то ствия профессиональ ть: осуществлять от сиональных средств ей с общественност ими нормами, при сообществом. цеть: навыками отб сиональных средств ей с общественносты ей с общественносты	номики, производства, ы. х принципов социаль- повые эффекты и по- ной деятельности. бор информации, про- и приемов рекламы и тью в соответствии с ответственности и эти- нятым профессиональ- ора информации, про- и приемов рекламы и о.
Задача про- Объект и	ли область знания	Код и наиме	нова-	Код и	Основание
фессиональной		ние		наименование	(ПС, анализ опыта)
деятельности		компетені	ии	индикатора дости- жения	
				ПК	
	Тип задач професси				
процесса со- здания комму- никационного передавае продукта. каналам вой инф СМИ) и ресованнь	памы и связей с об- остью и (или) иной ационный продукт,	ПК-1. Спо участвовать плизации ком кационных ний, проект мероприятий.	особен в реа- муни- кампа-	1. Выполняет функ ционал линейного менеджера в рамказ текущей деятельно сти отдела по ре	дукции средств мас- совой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам

тенденции правовых и этических норм, ретик; технологии рекламы и связей с обществен-

деятельности

			ционной стратегии.	
			3. Участвует в орга-	
			• •	
			низации внутренних	
			коммуникаций и	
			мероприятий по	
			формированию кор-	
			поративной иден-	
			тичности и корпора-	
			тивной культуры.	
	текст рекламы и связей с об-			
работке и реа-	щественностью и (или) иной	участию в страте-	вые алгоритмы про-	продвижению и рас-
	коммуникационный продукт,			
	передаваемый по различным			
	каналам средствами массо-			
	вой информации (далее –	мероприятии.		06.013 Специалист по
	СМИ) и другими медиа, ад-		2. Готовит основные	
кламы и связей	ресованный разным целевым		документы по со-	ресурсам
с общественно-	группам/группам обществен-		провождению про-	
стью Участие в			екта в сфере рекла-	
разработке и	11001111		мы и (или) связей с	
реализации ин-			общественностью	
дивидуального			3. Использует ре-	
и (или) коллек-			зультаты исследова-	
тивного проек-			ний для планирова-	
та в сфере ре-			ния рекламной или	
кламы и связей			PR-кампании при	
с общественно-			создании коммуни-	
стью			кационного продук-	
			та.	
	Тип задач професс:	иональной деятельно	сти: авторский.	
0				06,000,0
Осуществление	текст рекламы и связеи с оо-	ШК-2 Способен	II Созлает тексты	Юб ООУ Спениалист по
	текст рекламы и связей с об-			
авторской дея-	щественностью и (или) иной	осуществлять ав-	рекламы и связей с	продвижению и рас-
авторской дея- тельности по	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт,	осуществлять ав- торскую деятель-	рекламы и связей с общественностью с	продвижению и распространению про-
авторской дея- тельности по созданию тек-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным	осуществлять авторскую деятельность с учетом спе-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики	продвижению и распространению продукции средств мас-
авторской деятельности по созданию текста рекламы /	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массо-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных ти-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуника-	продвижению и рас- пространению про- дукции средств мас- совой информации
авторской деятельности по созданию текста рекламы /	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных ти-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуника-	продвижению и рас- пространению про- дукции средств мас- совой информации
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с обще-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее –	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по
авторской дея- тельности по созданию тек- ста рекламы / связей с обще- ственностью и	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, ад-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющего-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отече-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской дея- тельности по созданию тек- ста рекламы / связей с обще- ственностью и и (или) иного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и (или) иного коммуникаци-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информа-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продук-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и про-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продук-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и про-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики раз-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью,	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творче-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с уче-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и оте-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и оте-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специфики специфики специфики применяет сучетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специфики пецифики пета пецифики пета пета пета пета пета пета пета пета	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании.	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет ин-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании.	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансля-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции миссии и филосо-	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции миссии и философии организации	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции миссии и философии организации целевым группам	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции миссии и философии организации целевым группам общественности в	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции миссии и философии организации целевым группам	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам
авторской деятельности по созданию текста рекламы / связей с общественностью и и (или) иного коммуникационного продукта с учетом специфики разных каналов	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и оте-	рекламы и связей с общественностью с учетом специфики каналов коммуникации и имеющегося мирового и отечественного опыта 2. Создает информационные поводы для кампаний и проектов в сфере рекламы и связей с общественностью, применяет творческие решения с учетом мирового и отечественного опыта 3. Создает основы сценариев специальных событий и мероприятий для рекламной или PR-кампании. 4. Применяет инструменты трансляции миссии и философии организации целевым группам общественности в	продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным ресурсам

	Тип задач профессион	запьной педтельность	и· мапретингорый	
Продвижение	текст рекламы и связей с об-			06.009 Специалист по
коммуникаци-	щественностью и (или) иной		_	продвижению и рас-
	коммуникационный продукт,		-	пространению про-
	передаваемый по различным			дукции средств мас-
	каналам средствами массо-			совой информации
социальными	вой информации (далее –	разработке и реали-	(или) реализации	06.013 Специалист по
группами, ор-	СМИ) и другими медиа, ад-	зации коммуника-	коммуникационного	информационным
	ресованный разным целевым	ционного продукта.		ресурсам
	группам/группам обществен-		2. Принимает уча-	
_	ности.		стие в организации	
личных каналов			и выполнении мар-	
коммуникации			кетинговых иссле-	
			дований, направлен-	
			ных на разработку и	
			реализацию коммуникационного про-	
			дукта	
			3. Осуществляет	
			мониторинг обрат-	
			ной связи с разными	
			целевыми группами.	
Организация	текст рекламы и связей с об-	ПК-8. Способен к		06.009 Специалист по
продвижения	щественностью и (или) иной	поиску информа-		продвижению и рас-
продукции	коммуникационный продукт,			пространению про-
СМИ	передаваемый по различным			дукции средств мас-
	каналам средствами массо-			совой информации
	вой информации (далее –	ности.		06.013 Специалист по
	СМИ) и другими медиа, ад-			информационным
	ресованный разным целевым		-	ресурсам
	группам/группам обществен-		продукции СМИ.	
	ности.		3. Контролирует и оценивает эффек-	
			тивность результа-	
			тов продвижения	
			продукции СМИ.	
			1 1 7	
	Тип задач профессион			la c a a a -
	текст рекламы и связей с об-			06.009 Специалист по
	щественностью и (или) иной			
	коммуникационный продукт,			
	передаваемый по различным каналам средствами массо-		технологии медиа- рилейшнз и медиа-	дукции средств мас-
никационного продукта с	вой информации (далее –			
применением	СМИ) и другими медиа, ад-			
современных	ресованный разным целевым			
информацион-	группам/группам обществен-			
ных и комму-	1	коммуникаций.	(или) связей с обще-	
никационных		•	ственностью ис-	
технологий			пользует основные	
			технологии копи-	
			райтинга в онлайн и	
			офлайн среде.	
			3. Применяет основ-	
			ные технологии ор-	
			ганизации специ-	
			альных мероприятий в работе с различ-	
			ными целевыми	
			группами	
			4. Участвует в фор-	
			мировании корпора-	
			тивной культуры	

			организации с по-	
			мощью основных	
			инструментов внут-	
			ренних коммуника-	
			ций	
			5. Использует со-	
			=	
			временные техниче-	
			ские средства и ос-	
			новные технологии	
			цифровых коммуни-	
			каций для подготов-	
			ки текстов рекламы	
			и (или) связей с об-	
			щественностью, ре-	
			ализации коммуни-	
			кационного продук-	
			та.	
Vиастие в про	текст рекламы и связей с об-	ПК-9 Способот		06.009 Специалист по
	цественностью и (или) иной			продвижению и рас-
				_
	коммуникационный продукт,			пространению про-
	передаваемый по различным			дукции средств мас-
никационного	каналам средствами массо-	тельности.	ническую обработку	
продукта с	вой информации (далее –			06.013 Специалист по
применением	СМИ) и другими медиа, ад-			информационным
современных	ресованный разным целевым		сурсов на сайте.	ресурсам
информацион-	группам/группам обществен-			
ных и комму-	1.0			
никационных				
технологий				
ТСАПОЛОГИИ	Tun aa ray maahaaayaya ya ya	T HOSTONI HOOTH! ACTIVI	an no magazintoni e	******
П	Тип задач профессиональной			
Продвижение	текст рекламы и связей с об-			06.009 Специалист по
	щественностью и (или) иной			_
	коммуникационный продукт,		значимых ценностей	
	передаваемый по различным			дукции средств мас-
щью коммуни-	каналам средствами массо-	основе принципов	общественностью и	совой информации
кационного	вой информации (далее -	открытости, дове-	рекламы.	06.013 Специалист по
продукта	СМИ) и другими медиа, ад-	рия и корпоратив-	2. При подготовке	информационным
	ресованный разным целевым		текстов рекламы и	
	группам/группам обществен-		связей с обществен-	1 71
	ности.		ностью, разработке	
			и реализации ком-	
			-	
		i	MARITMOTHER	
			муникационного	
1			продукта опирается	
			продукта опирается на принципы откры-	
			продукта опирается на принципы открытости и корпоратив-	
			продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной от-	
			продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности	
Продвижение	текст рекламы и связей с об-		продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в про-	06.009 Специалист по
* '	текст рекламы и связей с общественностью и (или) иной	ПК-11. Способен	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в про-	06.009 Специалист по
социально зна-	1	ПК-11. Способен применять этиче-	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в про-	06.009 Специалист по продвижению и рас-
социально значимых ценно-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт,	ПК-11. Способен применять этические кодексы и	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельно-	06.009 Специалист по продвижению и распространению про-
социально зна- чимых ценно- стей с помо-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере биз-	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические ко-	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств мас-
социально значимых ценностей с помощью коммуни-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массо-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы.	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее —	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по
социально значимых ценностей с помощью коммуни-	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, ад-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с обществен-	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее — СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации ком-	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации ком-	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам обществен-	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного продукта опирается	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценностей с помощью коммуникационного	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам общественности.	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного продукта опирается этические кодексы и нормы.	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным
социально значимых ценно- стей с помо- щью коммуни- кационного продукта	щественностью и (или) иной коммуникационный продукт, передаваемый по различным каналам средствами массовой информации (далее – СМИ) и другими медиа, адресованный разным целевым группам/группам общественности.	ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.	продукта опирается на принципы открытости и корпоративной социальной ответственности 1. Применяет в процессе профессиональной деятельности этические кодексы и нормы. 2. При подготовке текстов рекламы и связей с общественностью, разработке и реализации коммуникационного продукта опирается этические кодексы и нормы.	06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации 06.013 Специалист по информационным

положеной	ofination in (HTH)	A CONTINUED HAZI	PATRICTURA PAULA TAK	HEOTENING II BOO
-			-	продвижению и рас-
деятельности в			стов рекламы и свя-	
	продукт, передаваемый по			
языковыми			стью в соответствии	
	ствами массовой информа-		-	06.013 Специалист по
	ции (далее – СМИ) и други-		мами, стандартами,	
	ми медиа, адресованный раз-		1	ресурсам
ми, технологи-			логическими требо-	
ческими требо-	1	требованиями раз-		
ваниями разных	сти.	ных типов СМИ и	трансляции комму-	
каналов комму-		других медиа	никационного про-	
никации			дукта	
			2. Контролирует	
			соответствие форма-	
			та коммуникацион-	
			ного продукта медиа	
			концепции канала	
	Тип задач профессион	альной деятельности:		
Управление	текст рекламы и связей с			06.009 Специалист по
(менеджмент)	общественностью и (или)			продвижению и рас-
информацион-			ты малого коллекти-	пространению про-
ным и ресурса-	продукт, передаваемый по			дукции средств мас-
МИ	различным каналам сред-	никативной сфере.		совой информации
	ствами массовой информа-			06.013 Специалист по
	ции (далее – СМИ) и други-		лективной работы в	информационным
	ми медиа, адресованный		коммуникативной	ресурсам
	разным целевым груп-		сфере.	
	пам/группам общественно-			
	сти.			
Управление	текст рекламы и связей с		•	06.009 Специалист по
(менеджмент)	общественностью и (или)			
информацион-		ко-правовые норма-		
ными ресурса-	продукт, передаваемый по			
ми	различным каналам сред-		сайта.	совой информации
	ствами массовой информа-	деятельности.		06.013 Специалист по
	ции (далее – СМИ) и други-		ленты и представи-	информационным
	ми медиа, адресованный		тельств в социаль-	ресурсам
	разным целевым груп-		ных сетях, сети ин-	
	пам/группам общественно-		тернет	
	сти.		3. Модерирует об-	
			суждения на сайте, в	
			форуме и социаль-	
			ных сетях	

Приложение № 2

Матрица компетенций

						ивер						(есси тетен	онал Іции	ьные		профессиональные компетенции												
индекс	наименование	JK-1	YK-2	YK-3	JK-4	VK-5	VK-6	YK-7	YK-8	УК-9	УК-10	ОПК-1	ОПК-2	ОПК-3	ОПК-4	ОПК-5	ОПК-6	ОПК-7	ПК-1	ПК-2	ПК-3	ПК-4	ПК-5	ПК-6	ПК-7	ПК-8	ПК-9	ПК-10	ПК-11	ПК-12	
Блок 1. Ди	тоциплины Посциплины	1		1			1						1																		
Обязатель	ьная часть																														
Б1.0.01	Социально-гуманитарный модуль		+	+		+	+					+	+	+		+		+													
Б1.О.01.01	Философия					+	+						+																		
Б1.О.01.02	Культурология					+							+	+																	
Б1.О.01.03	Религиоведение					+							+																		
Б1.О.01.04	Современные международные отношения		+									+	+			+															
Б1.О.01.05	Конфликтология		+	+														+													
Б1.0.02	Историко-филологический модуль				+	+						+		+	+		+								+				+		
Б1.О.02.01	История					+								+																	
Б1.О.02.02	Современный русский язык				+							+		+											+						
Б1.О.02.03	История мировой литературы					+								+															1		
Б1.О.02.04	Эффективные деловые коммуникации				+										+		+												+		
Б1.0.03	Иностранный язык				+							+			+																
Б1.О.03.01	Иностранный язык				+							+																			
Б1.О.03.02	Иностранный язык в профессиональной сфере				+							+			+																
Б1.0.04	Информационно-технологический модуль	+										+			+		+					+									
Б1.О.04.01	Компьютерные технологии и информатика	+															+														

						иверс				обще	-	ресси петен	онал нции		9						есси		ьные ии							
индекс	наименование	JK-1	yK-2	УК-3	YK-4	JK-5	УК-6	yK-7	YK-8	9K-9	VK-10	OUK-1	OUK-2	ONK-3	OUK-4	OUK-5	OUK-6	OUK-7	ПК-1	ПК-2	ПК-3	ПК-4	ПК-5	ПК-6	ПК-7	UK-8	0-XII	ПК-10	ПК-11	ПК-12
Б1.О.04.01	Компьютерные технологии и информатика	+													+							+								
Б1.О.04.02	Информационно-коммуникационные технологии в рекламе и связях с общественностью	+										+			+		+					+								
Б1.0.05	Модуль общепрофессиональной подготов- ки	+	+	+	+	+	+					+	+	+	+	+	+	+		+	+	+	+	+	+	+	+		+	
Б1.О.05.01	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью)						+					+		+				+		+		+								
Б1.О.05.02	Теория и практика массовой информации	+											+			+	+					+								
Б1.О.05.03	История, теория и современная практика рекла- мы		+										+			+														
Б1.О.05.04	Менеджмент рекламы и связей с общественно- стью	+	+															+					+							
Б1.О.05.05	Основы теории коммуникации	+														+										+				
Б1.О.05.06	Психология массовых коммуникаций	+													+										+		+			
Б1.О.05.07	Реклама в коммуникационном процессе											+		+	+															
Б1.О.05.08	Маркетинг в рекламе и связях с общественно- стью		+												+						+									
Б1.О.05.09	Социология массовых коммуникаций					+									+			+												
Б1.О.05.10	Современная пресс-служба		+		+							+												+						
Б1.О.05.11	Методика и методология создания рекламных и PR-текстов				+									+						+				+						
Б1.О.05.12	Имиджелогия														+			+											+	
Б1.О.05.13	Организация работы отделов рекламы и связей с общественностью		+	+													+													
Б1.О.05.14	Связи с общественностью в кризисных ситуациях		+												+			+	+											
Б1.0.06	Правовые основы профессиональной деятельности		+								+					+	+	+												+
Б1.О.06.01	Правовое регулирование информационно- коммуникационной деятельности		+								+					+	+	+												+

		VK-1	VK-2	VK-3	VK-4	JK-5	VK-6	YK-7	YK-8	9K-9	VK-10	OUK-1	ОПК-2	ОПК-3	ОПК-4	OUK-5	9-УПО	ONK-7	ПК-1	ПК-2	ПК-3	ПК-4	ПК-5	ПК-6	ПК-7	ПК-8	ПК-9	ПК-10	ПК-11	ПК-12
Б1.О.06.02	Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью		+								+					+		+												+
Б1.0.07	Экономические основы профессиональной деятельности		+							+					+			+								+				
Б1.О.07.01	Экономика		+							+								+								+				
Б1.О.07.02	Консалтинг в рекламе и связях с общественно- стью		+							+					+			+								+				
Б1.0.08	Физическая культура и спорт							+					+																	
Б1.0.09	Безопасность жизнедеятельности								+									+												
Часть, фо	рмируемая участниками образо	вател	1ЬНЫ	х отн	юше	ний							<u>.</u>																	
Б1.В.01	Модуль профессиональных дисциплин узкой направленности				+														+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+
Б1.В.01.01	Выпуск учебных СМИ																			+				+						
Б1.В.01.02	Документирование управленческой деятельности				+																									+
Б1.В.01.03	Стилистика и литературное редактирование				+															+				+						
Б1.В.01.04	Социальная ответственность в сфере рекламы и связей с общественностью																						+						+	
Б1.В.01.05	Коммуникационный менеджмент																					+					+	+		
Б1.В.01.06	Организация и проведение коммуникационных кампаний																		+						+			+		
Б1.В.01.07	Маркетинговые исследования и ситуационный анализ																				+					+				
Б1.В.01.08	Брендинг																								+	+				+
Б1.В.01.09	Основы межкультурной коммуникации																						+			+			+	
Б1.В.02	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с ОВЗ)																													
Б1.В.ДВ.01	Дисциплины по выбору Б1.В.ДВ.1																		+							+				+
Б1.В.ДВ.01.01	Политическая реклама																		+							+				+

	,						,	,																						
		JK-1	yK-2	yK-3	YK-4	yK-5	yK-6	yK-7	YK-8	УК-9	YK-10	OUK-1	ОПК-2	ОПК-3	ОПК-4	OUK-5	ОПК-6	OUK-7	ПК-1	ПК-2	ПК-3	ПК-4	ПК-5	ПК-6	ПК-7	ПК-8	ПК-9	∏K-10	ПК-11	□K-12
Б1.В.ДВ.01.02	Социология личности																		+							+				+
Б1.В.ДВ.01.03	Социология личности и профессиональное самоопределение (для лиц с OB3)																		+							+				+
Б1.В.ДВ.02	Дисциплины по выбору Б1.В.ДВ.2																						+			+			+	
Б1.В.ДВ.02.01	Теория и практика аргументации																						+			+			+	
Б1.В.ДВ.02.02	Профессионально-творческие студии																						+			+			+	
Б1.В.ДВ.02.03	Коммуникативный практикум (для лиц с OB3)																						+			+			+	
Блок 2. Пр	рактика <u> </u>										•					•														
Обязатель	ьная часть																													
Б2.0.01	Учебная практика	+		+									+	+	+		+	+		+		+			+	+				+
Б2.О.01.01(У)	Профессионально-ознакомительная	+		+									+	+	+		+	+		+		+			+	+				+
Б2.О.02	Производственная практика	+	+	+	+	+	+	+	+			+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+
Б2.О.02.01(П)	профессионально-творческая	+	+	+	+	+	+		+			+	+	+	+	+	+	+	+	+			+			+				+
Б2.О.02.02(Пд)	преддипломная	+	+	+	+	+	+	+	+			+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+
Блок 3. Го	сударственная итоговая аттеста	ация																												
Б3.01(Г)	Подготовка к сдаче и сдача государственного экзамена	+	+	+	+	+	+	+					+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+
Б3.02(Д)	Подготовка к процедуре защиты и защита вы- пускной квалификационной работы	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+	+
ФТД. Факу	/льтативы			I					ı								l l					· ·								
Часть, фо	рмируемая участниками образо	вател	тьны	х оті	юше	ний																								
ФТД.В.01	Основы библиотечно-информационной культуры	+															+									+				
ФТД.В.02	Организационно-информационное обеспечение деятельности руководителя		+												+											+				

СПРАВКА

о кадровом обеспечении основной образовательной программы высшего образования – программы бакалавриата 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль подготовки «Реклама и связи с общественностью» Форма обучения – очная, год набора – 2022

(код, направление подготовки (специальность), наименование ОПОП)

Nº	Ф.И.О. преподавателя, реализующего программу	Условия привлечения (основное место работы: штатный, внутренний совместитель, внешний совмести-	Должность, ученая степень, ученое звание	Перечень читаемых дисциплин	Уровень образова- ния, наименование спе- циальности, направления подго- товки, наименова- ние присвоенной	Сведения о дополнительном профессиональном образовании	Объем уч нагрузки* п плинам (мо практикам Контактная количество	о дисци- дулям), 1, ГИА
		тель; по договору ГПХ)			квалификации		часов	ставки
1	2	3	4	5	6	7	8	9
1.	Алексеев Дмитрий Артемьевич	По договору ГПХ		Организация работы отделов рекламы и связей с общественностью Связи с общественностью в кризисных ситуациях	Высшее профессиональное, специальность «Журналистика», квалификация — журналист (Санкт-Петербургский государственный универ-		36,3	0,040
				Консалтинг в рекламе и связях с общественностью (пр. зан.)	ситет).		16	0,018
				Коммуникационный менеджмент (пр. зан.)			38	0,042

2.	Амаглобели Эн- дзела Годердзи-	Штатный	Должность - ас- систент, ученая	Основы теории ком- муникации	Высшее, специальность «Менеджмент»,	Удостоверение о повышении квалификации	54	0,060
	евна		степень - отсут- ствует, ученое звание - отсут-	Менеджмент рекламы и связей с общественностью	квалификация – бака- лавр, магистр (ФГБОУ ВО «Ухтин-	№ 340000174058 «Психология взаимоотношений в системе «Преподаватель-	44,3	0,049
			ствует	Учебная (профессионально- ознакомительная) практика (2 сем)	ский государственный технический университет)	обучающийся», с 06.12.2022 по 20.12.2022, 16 часов г. Ухта ФГБОУ ВО «Ухтинский госу-	50,3	0,056
				Учебная (профессионально- ознакомительная) практика (4 сем)		дарственный технический университет»	50,3	0,056
3.	Белоусова Кристина Вячеславовна	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - канд. пед. наук, ученое звание - отсутствует	Физическая культура и спорт (лек)	Высшее профессиональное, специальность - физическая культура, квалификация - педагог по физической культуре и спорту (Ярославский государственный педагогический университет им. К.Д. Ушинского)	Удостоверение о повышении квалификации «Информационно-коммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» с 15.11.2021 по 24.11.2021. 2. Удостоверение о повышении квалификации «Особенности реализации интегративного образовательного процесса для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья» с 07.12.2020 по 19.12.2020.	16	0,018
4.	Безгодов Дмитрий Николаевич	Внутреннее совместительство	Должность - старший преподаватель, ученая степень - отсутствует, ученое звание - отсутствует	Выпуск учебных СМИ	Высшее профессиональное, специальность Философия, квалификация - философ, преподавательфилософии (Московский государствен-	Удостоверение о повышении квалификации № 110400007334 «Проектирование образовательного процесса в высшей школе на деятельностной основе. Модуль: Интернеттехнологии в организации про-	44,3	0,049
		Штатный		Философия (лек+конс+экз)	ный университет им. М.В. Ломоносова).	ектно-исследовательской дея- тельности студентов» с	46	0,051

5.	Борисова Ольга Владимировна	Штатный	Должность - старший преподаватель, ученая степень - отсутствует, ученое звание - отсутствует	Иностранный язык (начальный англий- ский)	Высшее, специальность «Филология», квалификация — учитель английского и немецкого языков (Сыктывкарский государственный педагогический институт)	20.11.2018 по 22.11.2018, 18 часов, ФГБОУ ВО «Ухтинский государственный технический университет». 1. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174846 от 17.05.2021 «Психология взаимоотношений в системе «Преподавательобучающийся» (ФГБОУ ВО «УГТУ», 2021 г.), 16 часов. 2. Удостоверение о повышении квалификации № 340000175151 от 22.06.2021 «Управление онлайн-курсом в СДО Moodle» (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.	116,9	0,130
6.	Власова Наталья Владимировна	Штатный	Должность - до- цент, ученая сте- пень - кандидат экономических наук, ученое зва- ние - отсутствует	Информационно- коммуникационные технологии в рекламе и связях с обществен- ностью	Высшее профессиональное, специальность — Бухгалтерский учет и аудит, квалификация - Экономист	1. Квалификационный аттестат профессионального бухгалтера № 024570 от 10 декабря 1999 г. о присвоении квалификации профессионального бухгалтера — главного бухгалтера, бухгалтера-эксперта (консультанта), Институт профессиональных бухгалтеров России.	88,3	0,098
7.	Волкова Ольга Александровна	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - канд. пед. наук, ученое звание - отсутствует	Психология массовых коммуникаций Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью)	Высшее профессио- нальное, специаль- ность Психология, квалификация - пси- холог (Ярославский государственный	1. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174926 от 19.03.2021 «Современные методики и технологии преподавания в высшей школе. Модуль: разработ-	44,3 216,8	0,049
				(2-6 сем.) Современная прессслужба Теория и практика массовой информации (3-6 сем)	университет имени П.Г. Демидова)	ка учебных планов с использованием автоматизированных систем», (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов. 2. Удостоверение о повышении квалификации №	36,3	0,040

	1		1	(лек+конс+зач+ экз)		210300009116 от 14.07.2022		
				Политическая рекла-		"Применение методов фасили-	40,3	0,045
				ма / Социология лич-		тации в проектной деятельно-	40,3	0,043
				ности / Социология		сти" (НОУ ДПО «Экспертно-		
				1		методический центр» г. Чебок-		
				личности и професси-		методический центр» г. чеоок- сары), 72 часа		
				ональное самоопреде-		сары), 72 часа		
				ление (для лиц с				
				OB3)	-		26.2	0.040
				Имиджелогия			36,3	0,040
				Эффективные дело-			36,3	0,040
				вые коммуникации				
				Производственная			26,3	0,029
				(преддипломная)				
				практика				
				Государственная ито-			12,3	0,014
				говая аттестация				
8.	Дроздова Анна	Штатный	Должность -	Иностранный язык	Высшее, специаль-	1. Удостоверение о повышении	116,9	0,130
	Николаевна		старший препо-	(английский)	ность - филология,	квалификации № DK 43653 от		
			даватель, ученая		квалификация – учи-	04.03.2021 «Новые информа-		
			степень - отсут-	Иностранный язык в	тель английского и	ционные технологии в образо-	44,3	0,049
			ствует, ученое	профессиональной	французского языков	вании (технологии 1С в цифро-		
			звание - отсут-	сфере	(Сыктывкарский гос-	вой трансформации экономики		
			ствует		ударственный педаго-	и социальной сферы)», 16 ча-		
					гический институт)	сов. 2. Удостоверение о повы-		
						шении квалификации №		
						1120220555 от 03.02.2022		
						«Подготовка экспертов респуб-		
						ликанских предметных комис-		
						сий по проверке экзаменацион-		
						ных работ при проведении гос-		
						ударственной итоговой атте-		
						стации по образовательным		
						программам основного общего		
						образования» по учебному		
						предмету «Английский язык»		
						(ГАУ РК ««Республиканский		
						информационный центр оценки		
						качества образования), 36 ча-		

			сов.
			2. Удостоверение о повышении
			квалификации № 1120200136
			от 07.02.2020 «Подготовка экс-
			пертов республиканских пред-
			метных комиссий по проверке
			экзаменационных работ при
			проведении государственной
			итоговой аттестации по обра-
			зовательным программам сред-
			него общего образования" по
			предмету Английский язык»
			предмету Антлииский язык» (ГАУ РК «Республиканский
			информационный центр оценки
			качества образования), 36 ча-
			COB.
			3. Удостоверение о повышении
			квалификации №
			353500000964 от 25.12.2020
			«Тьюторство и волонтёрство в
			инклюзии» (ФГБОУ ВО «Че-
			реповецкий государственный
			университет»), 100 часов.
			4. Удостоверение о повышении
			квалификации № 1120210122
			от 05.02.2021 «Подготовка
			экспертов республиканских
			предметных комиссий по про-
			верке экзаменационных работ
			при проведении государствен-
			ной итоговой аттестации по
			образовательным программам
			среднего общего образования"
			по предмету Английский язык»
			(ГАУ РК «Республиканский
			информационный центр оценки
			качества образования), 36 ча-
			cob.
L			1

						5. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174856 от 17.05.2021 «Психология взаимоотношений в системе «Преподавательобучающийся» (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.		
9.	Зернов Иван Викторович	По договору ГПХ	Должность — директор мага- зина ООО «МВМ», ученая степень - канди-	Маркетинговые ис- следования и ситуа- ционный анализ (пр. зан.+ конс. +экз)	Высшее профессиональное, специальность — Юриспруденция, гражданское право;		38	0,042
			дат экономиче- ских наук, уче- ное звание - от- сутствует	Маркетинг в рекламе и связях с общественностью	Бухгалтерский учет, экономический анализ, аудит; квалификация — Юрист, Экономист		36,3	0,040
				Руководство ВКР			20,2	0,022
10.	Игнатенко Татьяна Сергеевна	теевна цент, уч степень дат педа ских на ное зван	Должность - до- цент, ученая степень - канди- дат педагогиче- ских наук, уче-	Физическая культура и спорт (пр. зан+конс+зач.)	Высшее профессиональное, специальность - физкультура и спорт, квалификация - преподаватель, тре-	Удостоверение о повышении квалификации № 110400008080 «Онлайн-преподаватель: технология создания и сопровождения курса в СДО Moodle», с 11.02.2019 по 06.06.2019, 72 часа, ФГБОУ ВО «УГТУ».	20,3	0,023
			сутствует	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с ОВЗ)	нер по волейболу (Государственный центральный институт физкультуры)		151,5	0,168
11.	Каюков Влади- мир Викторович	Штатный	Должность - профессор, ученая степень - доктор экономических наук, ученое звание - профессор	Экономика	Высшее профессиональное, специальность -политическая экономия, квалификация -экономист, преподаватель политэкономии (Ленинградский государ-	1.Удостоверение о повышении квалификации № 110400008038 от 18.06.2019 г. «Онлайнпреподаватель: технология создания и сопровождения курса в СДО Moodle», 72 часа, ФГБОУ ВО «УГТУ». 2. Удостоверение о повышении	52,3	0,058

	1	1	1		T			
					ственный универси-	квалификации № 917297 от		
					тет)	24.11.2021 «Информационно-		
						коммуникационные технологии		
						в профессиональной деятель-		
						ности преподавателя высшей		
						школы» с 15.11.2021 по		
						24.11.2021, 72 часа (ФГБОУ		
						ВО «Казанский национальный		
						исследовательский технологи-		
						ческий университет»).		
						3 Удостоверение о повыше-		
						нии квалификации №		
						340000174071 от 16.01.2023		
						«Психология взаимоотношений		
						в системе «Преподаватель-		
						обучающийся»» (ФГБОУ ВО		
					_	«УГТУ», 16 часов.		
12.	Колесниченко	Штатный	Должность -	Философия (пр зан.)	Высшее профессио-	1. Удостоверение о повыше-	42	0,047
	Елена Вениами-		старший препо-		нальное, специаль-	нии квалификации №		
	новна		даватель, ученая		ность -политология,	110400008040 от 18.06.2019		
			степень - отсут-		квалификация -	«Онлайн-преподаватель: тех-		
			ствует, ученое		политолог (Сыктыв-	нология создания и сопровож-		
			звание - отсут-		карский государ-	дения курса в CDO Moodle» 72		
			ствует		ственный универси-	часов.		
					тет)	2. Диплом о ПП №1027		
						00001156 от 07 декабря 2020		
						года, квалификация «Докумен-		
						товед» по программе «Доку-		
						ментоведение и документаци-		
						онное обеспечение управле-		
						ния» (520 часов), г. Петроза-		
						водск АНО ДПО «Инноваци-		
						онный образовательный центр		
						повышения квалификации и		
1						переподготовки "Мой универ-		
1						ситет"».		
1						3. Удостоверение о ПК		
						№ 340000174864 от 17 мая		

						2021 г. «Психология взаимоотношений в системе «Преподаватель-обучающийся»» с 15.04.2021 по 27.04.2021, в объёме 16 часов. Ухта. ФГБОУ ВО «УГТУ».		
13.	Косарева Анна Александровна	Штатный	Должность - старший препо- даватель, ученая	Теория и практика массовой информации (3-6 сем) (пр. зан.)	Высшее профессиональное, специальность «Филология»,	 Удостоверение о повышении квалификации № 110400008046, рег. № 04-ПК- 	116	0,129
			степень - отсут- ствует, ученое звание - отсут- ствует	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью) (1-2 сем.)	квалификация — филолог, преподаватель (Сыктывкарский государственный университет)	2019/03/58 от 18.06.2019 г., «Онлайн-преподаватель: тех- нология создания и сопровож- дения курса в СДО Moodle», с 11.02.2019 по 06.06.2019, 72 ч.	100	0,111
				История, теория и современная практика рекламы		ФГБОУ ВПО «Ухтинский государственный технический университет»).	64,3	0,071
				Стилистика и литературное редактирование		2. Удостоверение о повышении квалификации рег. номер 80-4-1 от 23.06.2019, «Деловая пере-	122,2	0,136
				Реклама в коммуни-кационном процессе		писка как инструмент достижения целей. Ключевые прин-	44,3	0,049
				Производственная (профессионально- творческая) практика		ципы составления деловых пи- сем», 16 ч. Петрозаводск АНО ДПО «Инновационный образо-	4,2	0,005
				Документирование управленческой дея- тельности		вательный центр повышения квалификации и переподготов-ки «Мой университет»»).	36,3	0,040
				Методика и методо- логия создания ре- кламных и PR-текстов		3. Диплом о переподготовке № 1027 00000367 от 25.08.2019 "Документоведение и документационное обеспечение управления", 520 часов, г. Петрозаводск АНО ДПО "Инновационный образовательный центр повышения квалификации и переполготовки "Мой универ-	54	0,060

						4. Удостоверение о повышении квалификации № 917299 от 24.11.2021 «Информационнокоммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» (ИДПО ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследовательский технологический университет»), 72 часа. 5. Удостоверение о повышении квалификации 340000174868 от 17.05.2021 «Психология взаимоотношение в системе «Преподаватель-обучающийся»» (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов		
14.	Кустышев Андрей Николаевич	Штатный	Должность - заведующий кафедрой, ученая степень - кандидат исторических наук, ученое звание - доцент	История	Высшее профессиональное, специальное, специальность - история, квалификация - преподаватель истории и обществоведения (Сыктывкарский государственный университет)	1. Удостоверение о повышении квалификации №11040008054 от 18.06.2019 «Онлайн-преподаватель: технология создания и сопровождения курса в СДО Moodle» (72 часа), ФГБОУ ВО «УГТУ», Ухта. 2. Удостоверение ПК № 340000174932 от 19 марта 2021 года. «Современные методики и технологии преподавания в высшей школе. Модуль: разработка учебных планов с использованием автоматизированных систем», с 24 февраля по 05 марта 2021 года, 16 часов. Ухта. УГТУ. 3. Удостоверение о ПК №340000174095 от 16 января 2023 г. «Совершенствование профессиональных навыков,	70,3	0,078

						связанных с учебнометодическим обеспечением курсов «Документоведение», «Архивоведение» в рамках реализации основной образовательной программы по направлению подготовки 46.03.02 «Документирование и архивоведение», в форме стажировки в объёме 16 часов, с 12.12.2022 по 16.12.2022. Ухта. УГТУ.		
15.	Минемуллина Анна Романовна	Штатный	Должность — доцент, канд. филол. наук, ученое звание - отсутствует	Современный русский язык	Высшее, специальность «Русский язык и литература», квалификация — учитель русского языка и литературы (диплом ВСГ № 2223264 от 23 июня 2008 г., ГОУ ВПО «Вятский государственный гуманитарный университет»)	1. Повышение квалификации по программе «Деловая переписка как способ корпоративной коммуникации. Стиль и структура делового письма» с 01.07.2019 по 13.07.2019, 16 ч. (удостоверение № 31/69293 от 13.07.2019, ООО "Межрегиональный институт повышения квалификации и переподготовки", г. Липецк). 2. Повышение квалификации по программе «Психология взаимоотношений в системе "Преподавательобучающийся"", с 15.04.2021 по 27.04.2021, 16 ч. (удостоверение № 340000174874, рег. № 04-ПК-2021/20/35 от 17.05.2021 г., ФГБОУ ВПО «Ухтинский государственный технический университет»). 3. Удостоверение о повышении квалификации № 917304 от 24.11.2021 «Информационнокоммуникационные технологии в профессиональной деятель-	118,3	0,131

						ности преподавателя высшей школы» (ИДПО ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследовательский технологический университет»), 72 часа 4. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174933 от 19.03.2021 «Современные методики и технологии преподавания в высшей школе. Модуль: разработка учебных планов с использованием автоматизированных систем», (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.		
16.	Нестерова Ольга Валентиновна	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - отсутствует, ученое звание - доцент	Консалтинг в рекламе и связях с общественностью (лек+конс+зач) Коммуникационный менеджмент (лек+конс+курс+экза м)	Высшее профессиональное, Специальность - Экономика и управление на предприятиях топливно- энергетического комплекса, квалификация - Инженер-экономист	1. Удостоверение о повышении квалификации № 110400008073 от 18.06.2019 г. «Онлайнпреподаватель: технология создания и сопровождения курса в СДО Moodle», 72 часа, ФГБОУ ВО «УГТУ». 2. Удостоверение о повышении квалификации № 917307 от 24 ноября 2021 г. «Информационно-коммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы»,72 часа, ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследовательский технологический университет», г. Казань. 3. Удостоверение о повышении квалификации № 483101550691 от 15.02.2021 г. «Стратегический менеджмент в образовательной организации», 72 часа, Всерегиональный научно-	24,2	0,020

17.	Поликарпова	Штатный	Должность -	Безопасность жизне-	Высшее профессио-	образовательный центр «Современные образовательные технологии» (ООО "ВНОЦ "СОТех"), г. Липецк.		
	Мария Владимировна		старший преподаватель, ученая степень - отсутствует, ученое звание - отсутствует	деятельности	нальное, специальность технологических процессов и производств, нефтегазовое дело, квалификация инженер, магистр (ГОУ ВПО "Ухтинский государственный технический университет", ФГБОУ ВПО Ухтинский государственный технический университет"	квалификации «Проектирование образовательного процесса в высшей школе на деятельной основе. Модуль:Интернет технологии в организации проектно-исследовательской деятельности студентов» с 23.102019 по 31.10.2019. 2. Удостоверение о повышении квалификации «Подготовка населения в области защиты от чрезвычайных ситуаций» с 25.01.2021 по 15.02.2021. 3. Удостоверение о повышении квалификации «Информационно-коммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» с 15.112021 по 24.11.2021. 4. Диплом о профессиональной переподготовке «Управление охраной труда и обеспечение безопасности» с 12.10.2021 по 22.11.2021.	36,3	0,040
18.	Ромашова Татья- на Владимировна	Внутренний сов меститель	цент, ученая	Современные между- народные отношения	Высшее профессионалдьное, специаль-	Удостоверение о ПК 77ПК200001923 от 27 ноября	54	0,060
			степень - канди- дат юридических наук, ученое	Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью	ность — экономика и управление на пред- приятии в отраслях	2020 г. "Заведующий кафедрой образовательной организации высшего образования: управ-	40,3	0,045
			звание - отсут- ствует	Производственная (преддипломная) практика	топливно- энергетического ком- плекса, Юриспруден-	ление изменениями на кафедре с учетом новых нормативных правовых актов", с 03 ноября	26,3	0,029

	1					, ,
		Государственная ито-	ция, квалификация -	по 27 ноября 2020 г. 72 часа.	12,3	0,014
		говая аттестация	инженер-экономист,	АНО ДПО "Межотраслевой		
			юрист (Ухтинский	институт повышения квалифи-		
			индустриальный ин-	кации и профессиональной		
			ститут, Московская	переподготовки кадров"		
			академия предприни-	(МИПК), г. Москва		
			мательства при Пра-	2. Удостоверение о повышении		
			вительстве г. Моск-	квалификации № 0041641 от		
			вы)	28.04.2020. «Рекламная и PR-		
				деятельность: общие принципы		
				правового регулирования», 72		
				часа ООО «Столичный учеб-		
				ный центр», г. Москва		
				3. Удостоверение о повышении		
				квалификации № 0039490 от		
				03.03.2020 «Гражданское пра-		
				во: Методические аспекты пре-		
				подавания с учётом реализации		
				ФГОС», 108 часов, г. Москва		
				(Столичный учебный центр).		
				4. Удостоверение о повышении		
				квалификации № 0039527 от		
				03.03.2020 «Образовательная		
				политика: особенности право-		
				вого регулирования в системе		
				образования», 72 часа,		
				г. Москва.		
				5. Удостоверение		
				340000176448 от 20 октября		
				2022 г. «Трудовое право, тру-		
				довые отношения» в форме		
				стажировки, в объёме 16 часов.		
				УГТУ, Ухта		
				6. Диплом о ПП №		
				180000512440 от 9 января 2022		
				г. «Государственно-правовые		
				дисциплины: теория и методи-		
				ка преподавания в образова-		

					•
,				тельной организации», квали-	
				фикация «Преподаватель госу-	
				дарственно-правовых дисци-	
			1	плин», в объёме 600 час. С 7	
			1	ноября 2021 г. по 9 января	
				2022 г. ООО «Центр повыше-	
			1	ния квалификации и перепод-	
				готовки «Луч знаний»,	
			1	г. Красноярск	
				7. Диплом о ПП № 0021808 от	
				12 мая 2020 г. «Специалист по	
				организационному и докумен-	
				тационному обеспечению	
				управления организацией: Эф-	
				фективное делопроизводство»	
				с 14 января 2020 г. по 12 мая	
				2020 г., в объёме 600 часов.	
				ООО «Столичный учебный	
				центр», г. Москва.	
				8. Удостоверение	
				340000174937 от 19 марта 2021	
				г. «Современные методики и	
				технологии преподавания в	
				высшей школе. Модуль: разра-	
				ботка учебных планов с ис-	
			1	пользованием автоматизиро-	
			1	ванных систем», в объёме 16	
			1	часов. С 24 февраля 2021 г. по	
				05 марта 2021 г. УГТУ, Ухта	
				9. Удостоверение о повышении	
			1	квалификации № 180002012123	
				от 19.06.2019 «Применение в	
				вузе системы дистанционного	
				обучения, как части электрон-	
]	ной информационно-	
				образовательной среды» с	
				28.05.2019 по31.05.2019, 16	
	1			часов, ФГБОУ ВО УГТУ	

						10. Удостоверение о повышении квалификации № 110400007575 от 11.02.2019 «Проектирование образовательного процесса в высшей школе на деятельностной основе. Модуль: Интернеттехнологии в организации проектно-исследовательской деятельности студентов» с 22.01.2019-25.09.2019 18 часов в ФГБОУ ВО УГТУ.		
19.	Смирнов Юрий Геннадиевич	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - кандидат физикоматематических наук, ученое звание - доцент	Компьютерные технологии и информатика Правовое регулирование информационно-коммуникационной деятельности	Высшее профессиональное, квалификация — физик, преподаватель физики, специальность "Физика" (Воронежский государственный университет)	1. Удостоверение о повышении квалификации № 11040008109 "Онлайн-преподаватель: технология создания и сопровождения курса с СДО Moodle" с 11.02.2019 по 06.06.2019, 72 часа (ФГБОУ ВО «Ухтинский государственный технический университет»). 2. Удостоверение о повышении квалификации № 690372 от 14.12.2020 «Информационнокоммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» с 08.12.2020 по 14.12.2020, 36 часов (ФГБОУ ВО «Казанский национальный	54 42,3	0,060
						исследовательский технологический университет»). 3. Удостоверение о повышении квалификации № 112412680098 от 31.12.2020 «Большие данные» с 22.12.2020 по 31.12.2020, 18 часов (ФГБОУ ВО «Сыктывкарский государ-		

						ственный университет им. Питирима Сорокина»). 4. Удостоверение о повышении квалификации № 782415509146 от 25.04.2022 « Интенсив по созданию тестов в Мооdle» с 31.03.2022 по 25.04.2022, 16 часов (ЧПОУ «Центр профессионального и дополнительного образования ЛАНЬ»). 5. Удостоверение о повышении квалификации рег. номер 120374 от 01.02.2023 «Новые информационные технологии в образовании (Технологии 1С для развития образования, мировых и отечественных практик автоматизации бизнеса)» с 31.01.2023 по 01.02.2023, 16 часов (ЧОУ ДПО "1С-Образование").		
20.	Солдатенкова	Штатный	Должность –	Религиоведение	Высшее профессио-	1. Удостоверение о повышении	44,3	0,049
	Ольга Вячеславовна		доцент, канд. культурологи, ученое звание - отсутствует	Социальная ответ- ственность в сфере рекламы и связей с общественностью	нальное, специальность – культурология, квалификация	квалификации № 110400008112 "Онлайн-преподаватель: технология создания и сопровождения курса с СДО Moodle" с	36,3	0,040
				Культурология	историк мировой культуры	11.02.2019 по 06.06.2019, 72 часа (ФГБОУ ВО «Ухтинский	52,3	0,058
				Социология массовых коммуникаций	(Санкт- Петербургский госу-	государственный технический университет»).	54	0,060
				Основы межкультур- ной коммуникации	дарственный университет культуры и ис-	2. Удостоверение о повышении квалификации № 362414706669	40,3	0,045
				Конфликтология	кусств)	от 22.07.2021 «Особенности	54	0,060

Теория и практика	работы образовательной орга-		
аргументации / Про-	низации в условиях сложной		
фессионально-	эпидемиологической ситуации.		
творческие студии:	Использование новейших тех-	44,3	0,049
современный дизайн	нологий в организации образо-	44,3	0,049
/Коммуникативный	вательного процесса», 36 часов,		
практикум (для лиц с	(Воронеж, АНО ДПО «Инсти-		
OB3)	тут современного образова-		
Производственная	ния»).		
(преддипломная)	3. Диплом о профессиональной	26,3	0,029
практика	переподготовке №		ŕ
Государственная ито-	772400105124 от 04.04.2022 по	10.0	0.014
говая аттестация	программе «Связи с обще-	12,3	0,014
Организация и прове-	ственностью и event-		
дение коммуникаци-	маркетинг» (АНО ДПО «Наци-	94,3	0,105
онных кампаний	ональный исследовательский		ŕ
Брендинг	институт дополнительного об-	52,3	0,058
	разования и профессионально-	,	ĺ
	го обучения»), 340 часов.		
	4. Диплом о профессиональной		
	переподготовке № 201801792		
	от 09.07.2021, по программе		
	«Конфликтология», квалифи-		
	кация «конфликтолог», 520		
	часов		
	(Санкт-Петербург, НОУ ДПО		
	«Гуманитарный национальный		
	исследовательский институт		
	«Нацразвитие»).		
	5. Диплом о профессиональной		
	переподготовке №		
	522411264060 от 04.09.2020 по		
	программе «Философия. Этика.		
	Религиоведение», право на ве-		
	дение профессиональной дея-		
	тельности в сфере преподава-		
	ния философских дисциплин в		
	вузе, 360 часов		

						Нижний Новгород, НИ Нижегородский государственный университет им. Н. И. Лобачевского). 6. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174941 от 19.03.2021 «Современные методики и технологии преподавания в высшей школе. Модуль: разработка учебных планов с использованием автоматизированных систем», (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.		
21.	Солдатова Наталья Васильевна	По договору ГПХ	Ведущий специалист по учебнометодической работе, отдел дистанционного обучения ФГБОУ ВО «УГТУ»	История мировой литературы	Высшее профессиональное, квалификация Филолог. преподаватель по специальности "Филология" (ГОУ ВПО "Сыктывкарский государственный университет")	Удостоверение о повышении квалификации № 690373 от 14.12.2020 «Информационно-коммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» (Казанский национальный исследовательский технологический университет), 36 часов.	60	0,067
22.	Хорольская Дарья Валерьевна	по договору ГПХ	Должность - начальник служ- бы обществен-	Производственная (преддипломная) практика	Специальность - связи с общественностью», квалификация		26,3	0,029
			ных коммуника- ций АО «Транс-	Государственная ито- говая аттестация	 специалист по свя- зям с общественно- 		12,3	0,014
			нефть-Север»	Маркетинг в рекламе и связях с общественностью (лек-10 ч)	стью (ФГБОУ ВПО «Ухтинский государ- ственный техниче-		10	0,011
				Маркетинговые ис- следования и ситуа- ционный анализ (пр. зан 16 ч)	ский университет»)		16	0,018

- 1. Общая численность научно-педагогических работников (НПР), реализующих основную образовательную программу, 22 чел.
- 2. Общее количество ставок, занимаемых НПР, реализующими основную образовательную программу, 3,72 ст.
- 3. Общее количество ставок (в приведенных к целочисленным значениям ставок), занимаемых научно-педагогическими работниками, имеющими ученую степень и (или) ученое звание (в т.ч. богословские ученые степени и звания), награды, международные почетные звания или премии, в том числе полученные в иностранном государстве и признанные в Российской Федерации, и (или) государственные почетные звания в соответствующей профессиональной сфере, и (или) являющимися лауреатами государственных премий в соответствующей профессиональной сфере и приравненными к ним членами творческих союзов, лауреатами, победителями и призерами творческих конкурсов, участвующими в реализации основной образовательной программы, 2,33 ст.

СПРАВКА

о кадровом обеспечении основной образовательной программы высшего образования – программы бакалавриата 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль подготовки «Реклама и связи с общественностью» Форма обучения – заочная, год набора – 2022

(код, направление подготовки (специальность), наименование ОПОП)

№	Ф.И.О. преподавателя, реализующего программу	Условия привлечения (основное место работы: штатный, внутренний совмести-	Должность, ученая сте- пень, ученое звание	Перечень читае- мых дисциплин	Уровень образования, наименование специальности, направления подго-	Сведения о дополнительном профессиональном образовании	Объем у нагрузки* плинам (м практика Контактна	по дисци- годулям), ам, ГИА
		тель, внешний совместитель; по договору ГПХ)			товки, наименова- ние присвоенной квалификации		количе- ство ча- сов	доля ставки
1	2	3	4	5	6	7	8	9
1.	Алексеев Дмитрий Артемьевич	По договору ГПХ		Связи с общественностью в кризисных ситуациях	Высшее профессиональное, специальность «Журналистика», квалификация — журналист (Санкт-Петербургский государственный университет).		16	0,018
2.	Амаглобели Эн- дзела Годердзиев- на	Штатный	Должность - ассистент, уче- ная степень -	Менеджмент ре- кламы и связей с общественностью	Высшее, специальность «Менеджмент», квалификация – бака-	Удостоверение о повышении квалификации № 340000174058 «Психология	10,3	0,011
			отсутствует, ученое звание - отсутствует	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью) (1,2,4 сем.)	лавр, магистр (ФГБОУ ВО «Ухтинский государственный технический университет)	взаимоотношений в системе «Преподаватель-обучающийся», с 06.12.2022 по 20.12.2022, 16 часов г. Ухта ФГБОУ ВО «Ухтинский государ-	38	0,042
				(1,2,4 сем.) Основы теории		ФГБОУ ВО «Ухтинский государ- ственный технический универси-		14

			коммуникации		тет»		
			Маркетинг в ре-			8,2	0,009
			кламе и связях с			0,2	0,007
			общественностью				
			Консалтинг в ре-			12,2	0,014
			кламе и связях с			12,2	0,014
			общественностью				
			Коммуникацион-			16,2	0,018
			ный менеджмент			10,2	0,010
3.	Барышникова Лёля	Должность - профес-	Маркетинговые	Высшее профессио-	1. Диплом о профессиональной	18	0,020
٥.	Петровна	сор, ученая степень -	исследования и	нальное, специаль-	переподготовке № 112409592254	10	0,020
	Петровна	доктор экономических	ситуационный	ность -	от 26 декабря 2021 г. «Менедж-		
		наук, ученое звание -	анализ	Документоведение,	мент», 250 часов, Воркутинский		
		доцент		организация управ-	филиал ФГБОУ ВО «УГТУ».		
				ленческого труда и	2. Удостоверение о повышении ква-		
				делопроизводства	лификации № 612414200163 от 15		
				государственных	апреля 2021 г. «Педагогическое об-		
				учреждений, квали-	разование», 72 часа, Частное образо-		
				фикация - Организа-	вательное учреждение высшего об-		
				тор управленческого	разования «Таганрогский институт		
				труда	управления и экономики», г. Таган-		
				1377	рог. 3. Удостоверение о повышении ква-		
					лификации № 612402686525 от 28		
					декабря 2018 г. «Государственное и		
					муниципальное образование», 120		
					часа, Частное образовательное учре-		
					ждение высшего образования «Та-		
					ганрогский институт управления и		
					экономики», г. Таганрог.		
					4. ФГБОУ ВО «Донской государ-		
					ственный технический универси-		
					тет». Программа повышения ква-		
					лификации "Актуальные вопросы преподавания в образовательных		
					учреждениях высшего образова-		
					ния: нормативно-правовое, пси-		
					холого-педагогическое и методи-		
					ческое сопровождение" в объеме		

4.	Белоусова Кри- стина Вячеславов- на	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - канд. пед. наук, уче- ное звание - отсутствует	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с ОВЗ)	Высшее профессиональное, специальность - физическая культура, квалификация - педагог по физической культуре и спорту (Ярославский государственный педагогический университет им. К.Д. Ушинского)	24 часа. Удостоверение о повышении квалификации №612400025897 от 12.09.2022 г. 5. Всероссийский образовательный портал. «Использование современных информационнокоммуникационных технологий в деятельности педагога» в объеме 36 часов. Свидетельство о прохождении обучения №СК-05233 от 06.05.2023 г. 1. Удостоверение о повышении квалификации «Особенности реализации интегративного образовательного процесса для инвалидов и лиц с ограниченными возможностями здоровья» с 07.12.2020 по 19.12.2020. 2. Удостоверение о повышении квалификации «Информационнокоммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» с 15.11.2021 по 24.11.2021.	4,3	0,005
5.	Беляева Оксана Игоревна	Штатный	Должность - старший пре- подаватель, ученая степень — отсутствует, ученое звание - отсутствует	Стилистика и литературное редактирование (4 семо)	Высшее профессиональное, специальность - Русский язык и литература, квалификация - Филолог. Преподаватель		18,2	0,020
6.	Беляева Юлия Ев- геньевна	По договору ГПХ	Должность — экономист 1 категории планово- экономическо-	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью) (4	Высшее профессиональное, специальность – Прикладная информатика (в экономике), информа-		4	0,004

			го отдела ООО «НИПИ нефти и газа УГТУ», ученая степень отсутствует, ученое звание отсутствует	семю)	тик-экономист; Менеджмент, магистр			
7.	Белякова Лариса Оскаровна	по договору ГПХ	Должность - старший пре- подаватель, ученая степень - отсутствует, ученое звание - отсутствует	Иностранный язык (немецкий)	Высшее профессиональное, квалификация - учитель немецкого и английского языков средней школы, специальность "Немецкий и английский язык" (Коми государственный педагогический институт)	1. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174845 от 17.05.2021 «Психология взаимоотношений в системе «Преподаватель-обучающийся»» (ФГБОУ ВО «УГТУ», 2021 г.), 16 часов. 2. Удостоверение о повышении квалификации № 340000175172 от 22.06.2021 «Управление онлайн-курсом в СДО МООDLЕ» (ФГБОУ ВО УГТУ, 2021 г.), 16 часов.	26,9	0,030
8.	Безгодов Дмитрий Николаевич	Внутренний совместитель	Должность - старший пре- подаватель,	Выпуск учебных СМИ	Высшее профессиональное, специальность Философия,	Удостоверение о повышении квалификации № 110400007334 «Проектирование образователь-	10,3	0,011
		Штатный	ученая степень - отсутствует, ученое звание - отсутствует	Философия	квалификация - философ, преподаватель философии (Московский государственный университет им. М.В. Ломоносова).	ного процесса в высшей школе на деятельностной основе. Модуль: Интернет-технологии в организации проектно-исследовательской деятельности студентов» с 20.11.2018 по 22.11.2018, 18 часов, ФГБОУ ВО «Ухтинский государственный технический университет».	14	0,016
9.	Волкова Ольга Александровна	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - канд.	Психология мас- совых коммуника- ций	Высшее профессиональное, специальность Психология,	 Удостоверение о повышении квалификации № 340000174926 от 19.03.2021 	10,3	0,011
			педаг. наук, ученое звание - отсутствует	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с обще-	квалификация - пси- холог (Ярославский государственный университет имени	«Современные методики и технологии преподавания в высшей школе. Модуль: разработка учебных планов с использованием	24,3	0,027

				ственностью) (5,6	П.Г. Демидова)	автоматизированных систем»,		
				сем.)		(ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.		
				Современная		2. Удостоверение о повышении	14,2	0,016
				пресс-служба		квалификации № 210300009116		
				Политическая ре-		от 14.07.2022	10,3	0,011
				клама / Социоло-		"Применение методов фасилита-		
				гия личности /		ции в проектной деятельности"		
				Социология лич-		(НОУ ДПО «Экспертно-		
				ности и професси-		методический центр» г. Чебокса-		
				ональное само-		ры), 72 часа		
				определение (для				
				лиц с ОВЗ)				
				Имиджелогия			14,3	0,016
				Эффективные де-			14,3	0,016
				ловые коммуника-				
				ции				
				Производственная			20,2	0,022
				(преддипломная)				
				практика				
				Руководство и			12,3	0,014
				консультирование				
				ВКР				
10.	Жуйков Андрей	Внешний совмести-	Должность -	Безопасность жиз-		ессио- 1. Удостоверение о повышении	8,3	0,009
	Евгеньевич	тель	доцент, ученая	недеятельности		циаль- квалификации «Онлайн-		
			степень - канд.		ность - Педиа			
			мед. нау, уче-		квалификация –			
			ное звание -			омская СДО Moodle» с 11.02.2019 по		
			отсутствует		государственная			
					дицинская акаде			
						переподготовке «Лечебная физ-		
						культура и спортивная медицина» с 25.09.2019 по 30.12.2019.		
						3. Диплом о профессиональной		
						переподготовке «Организация		
						здравоохранения и общественное		
						здоровье» 09.01.2019 по		
						04.04.2019.		
1						4. Удостоверение о повышении		

11.	Игнатенко Татьяна Сергеевна	Штатный	Должность - доцент, ученая степень - кан- дидат педаго- гических наук, ученое звание - отсутствует	Физическая культура и спорт (лек+конс+зач)	Высшее профессио- нальное, специаль- ность - физкультура и спорт, квалификация - преподаватель тре- нер по волейболу (Государственный центральный инсти- тут физкультуры)	квалификации «Организация здравоохранения и общественное здоровье (врачи), особенности оказания мед. помощи в рамках производственной медицины» с 23.11.2020 по 25.12.2020. 5. Удостоверение о повышении квалификации «Руководители нештатных формирований по обеспечению выполнения мероприятий по гражданской обороне» с 11.04.2022 по 15.04.2022. 1. Удостоверение о повышении квалификации № 110400008080 «Онлайн-преподаватель: технология создания и сопровождения курса в СДО Moodle», с 11.02.2019 по 06.06.2019, 72 часа, ФГБОУ ВО «УГТУ». 2. Удостоверение о повышении квалификации «Современные подходы к проектированию образовательных программ на основе профессиональных стандартов» с 14.12.2020 по 24.12.2020. 3. Удостоверение о повышении квалификации «Информационнокоммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» с 15.11.2021 по 24.11.2021.	4,3	0,005
12.	Каюков Владимир Викторович	Штатный	Должность - профессор, ученая степень	Экономика	Высшее профессиональное, специальность -политическая	1.Удостоверение о повышении квалификации № 110400008038 от 18.06.2019 г. «Онлайн-	8,2	0,009
			- доктор эко- номических наук, ученое		экономия, квалифи- кация -экономист, преподаватель по-	преподаватель: технология создания и сопровождения курса в СДО Moodle», 72 часа, ФГБОУ		

				I	/П	DO VICTV		
			звание - про-		литэкономии (Ленин-	ВО «УГТУ».		
			фессор		градский государ-	2. Удостоверение о повышении		
					ственный универси-	квалификации № 917297 от		
					тет)	24.11.2021 «Информационно-		
						коммуникационные технологии в		
						профессиональной деятельности		
						преподавателя высшей школы» с		
						15.11.2021 по 24.11.2021, 72 часа		
						(ФГБОУ ВО «Казанский нацио-		
						нальный исследовательский тех-		
						нологический университет»).		
						3 Удостоверение о повышении		
						квалификации № 340000174071		
						от 16.01.2023 «Психология взаи-		
						моотношений в системе «Препо-		
						даватель-обучающийся»»		
						(ФГБОУ ВО «УГТУ», 16 часов.		
13.	Косарева Анна	Штатный	Должность -	История, теория и	Высшее профессио-	Удостоверение о повышении	12,3	0,014
	Александровна		старший пре-	современная прак-	нальное, специаль-	квалификации № 11040008046,		
			подаватель,	тика рекламы	ность «Филология»,	рег. № 04-ПК-2019/03/58 от		
			ученая степень	Основы интегри-	квалификация – фи-	18.06.2019 г., «Онлайн-	12,5	0,014
			- отсутствует,	рованных комму-	лолог, преподаватель	преподаватель: технология со-	,	,
			ученое звание -	никаций (рекламы	(Сыктывкарский гос-	здания и сопровождения курса в		
			отсутствует	и связей с обще-	ударственный уни-	СДО Moodle», с 11.02.2019 по		
				ственностью) (3	верситет)	06.06.2019, 72 ч. ФГБОУ ВПО		
				сем.)	1 /	«Ухтинский государственный		
				Теория и практика		технический университет»).	18,6	0,021
				массовой инфор-		2. Удостоверение о повышении	10,0	0,021
				мации (3,4 сем)		квалификации рег. номер 80-4-1		
				Реклама в комму-		от 23.06.2019, «Деловая перепис-	10,3	0,011
				никационном про-		ка как инструмент достижения	10,5	0,011
				цессе		целей. Ключевые принципы со-		
				Производственная	1	ставления деловых писем», 16 ч.	4,2	0,005
				(профессиональ-		Петрозаводск АНО ДПО «Инно-	7,2	0,003
				но-творческая)		вационный образовательный		
				практика		центр повышения квалификации		
				Документирова-	1	и переподготовки «Мой универ-	8,2	0,009
						ситет»»).	0,2	0,009
				ние управленче-		<i>)</i> ·		

						2 H No.		
				ской деятельности		3. Диплом о переподготовке № 1027 00000367 от 25.08.2019 "До-	1.6	0.010
				Методика и мето-		, ,	16	0,018
				дология создания		кументоведение и документаци-		
				рекламных и PR-		онное обеспечение управления",		
				текстов		520 часов, г. Петрозаводск АНО		
						ДПО "Инновационный образова-		
						тельный центр повышения ква-		
						лификации и переподготовки "Мой университет""		
						4. Удостоверение о повышении		
						квалификации № 917299 от		
						1 1 '		
						коммуникационные технологии в		
						профессиональной деятельности		
						преподавателя высшей школы»		
						(ИДПО ФГБОУ ВО «Казанский		
						национальный исследователь-		
						ский технологический универси-		
						тет»), 72 часа.		
						5. Удостоверение о повышении		
						квалификации 340000174868 от		
						17.05.2021 «Психология взаи-		
						моотношение в системе «Препо-		
						даватель-обучающийся>>>		
						(ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов		
14.	Кустышев Андрей	Штатный	Должность -	История	Высшее профессио-	1. Удостоверение о повышении	8,3	0,009
	Николаевич		заведующий	1	нальное, специаль-	квалификации	•	
			кафедрой, уче-		ность - история, ква-	№110400008054 от 18.06.2019		
			ная степень -		лификация -	«Онлайн-преподаватель: техно-		
			кандидат исто-		преподаватель исто-	логия создания и сопровождения		
			рических наук,		рии и обществоведе-	курса в СДО Moodle» (72 часа),		
			ученое звание -		ния (Сыктывкарский	ФГБОУ ВО «УГТУ», Ухта.		
			доцент		государственный	2. Удостоверение ПК №		
			7-7-11		университет)	340000174932 от 19 марта 2021		
					J.m.bepenier)	года. «Современные методики и		
						технологии преподавания в выс-		
						шей школе. Модуль: разработка		
						учебных планов с использовани-		
L				1		учесных планов с использовани-		

15.	Минемуллина Ан- на Романовна	Штатный	Должность — доцент, канд. филол. наук, ученое звание - отсутствует	История мировой литературы Современный русский язык (1 сем.) Стилистика и литературное редактирование (3 сем.) Брендинг Информационнокоммуникационные технологии в рекламе и связях с общественностью Производственная (преддипломная) практика	Высшее профессио- нальное, специаль- ность - Русский язык и литератур», квали- фикация — учитель русского языка и ли- тературы (ГОУ ВПО «Вятский государ- ственный гуманитар- ный университет»)	ем автоматизированных систем», с 24 февраля по 05 марта 2021 года, 16 часов. Ухта. УГТУ. 3. Удостоверение о ПК №340000174095 от 16 января 2023 г. «Совершенствование профессиональных навыков, связанных с учебно-методическим обеспечением курсов «Документоведение», «Архивоведение» в рамках реализации основной образовательной программы по направлению подготовки 46.03.02 «Документирование и архивоведение», в форме стажировки в объёме 16 часов, с 12.12.2022 по 16.12.2022. Ухта. УГТУ. 1. Повышение квалификации по программе «Деловая переписка как способ корпоративной коммуникации. Стиль и структура делового письма» с 01.07.2019 по 13.07.2019, 16 ч. (удостоверение № 31/69293 от 13.07.2019, ООО "Межрегиональный институт повышения квалификации и переподготовки", г. Липецк). 2. Повышение квалификации по программе «Психология взаимоотношений в системе "Преподаватель-обучающийся"", с 15.04.2021 по 27.04.2021, 16 ч. (удостоверение № 340000174874, рег. № 04-ПК-2021/20/35 от 17.05.2021 г., ФГБОУ ВПО «Ухтинский государственный технический университет»).	18 10,3 30,2 12,2 28,2	0,020 0,011 0,034 0,014 0,031
-----	------------------------------	---------	--	---	--	--	------------------------------------	---

						3. Удостоверение о повышении квалификации № 917304 от 24.11.2021 «Информационно-коммуникационные технологии в профессиональной деятельности		
						преподавателя высшей школы» (ИДПО ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследователь-		
						ский технологический универси-		
						тет»), 72 часа		
						4. Удостоверение о повышении		
						квалификации № 340000174933 от 19.03.2021 «Современные ме-		
						тодики и технологии преподава-		
						ния в высшей школе. Модуль:		
						разработка учебных планов с		
						использованием автоматизиро-		
						ванных систем», (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.		
16.	Серебро Оксана Александровна	Штатный	Должность - старший пре- подаватель, ученая степень - отсутствует,	Иностранный язык (английский)	Высшее профессио- налдьное, квалифика- ция — учитель ан- глийского и француз- ского языков по спе-	1. Удостоверение о повышении квалификации № 120200161 от 07.02.2020 «Подготовка экспертов республиканских предметных комиссий по проверке	26,9	0,030
			ученое звание - отсутствует	Иностранный язык в профессиональной сфере	циальности "Филология" (Коми государственный педагогический университет)	экзаменационных работ при проведении государственной итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования» по учебному предмету Английский язык» (ГАУ РК «Республиканский информационный центр оценки качества образования), 36 часов. 2. Удостоверение о повышении квалификации № 1120210146 от 05.02.2021 «Подготовка экс-	8,3	0,009

	T	T		<u> </u>			1	1
						экзаменационных работ при про-		
						ведении государственной итого-		
						вой аттестации по образователь-		
						ным программам среднего обще-		
						го образования» по учебному		
						предмету Английский язык»		
						(ГАУ РК «Республиканский ин-		
						формационный центр оценки		
						качества образования), 36 часов.		
						3. Удостоверение о повышении		
						квалификации № DK 44353 от		
						04.03.2021 «Новые информаци-		
						онные технологии в образовании		
						(технологии 1С в цифровой		
						трансформации экономики и со-		
						циальной сферы)», 16 часов.		
						4. Удостоверение о повышении		
						квалификации № 917317 от		
						24.11.2021 «Информационно-		
						коммуникационные технологии в		
						профессиональной деятельности		
						преподавателя высшей школы»		
						(ЙДПО ФГБОУ ВО «Казанский		
						национальный исследователь-		
						ский технологический универси-		
						тет»), 72 часа		
17.	Смирнов Юрий	Штатный	Должность -	Компьютерные	Высшее профессио-	1. Удостоверение о повышении	10	0,011
	Геннадиевич		доцент, ученая	технологии и ин-	нальное, квалифика-	квалификации № 110400008109		
			степень - кан-	форматика	ция – физик, препо-	"Онлайн-преподаватель: техно-		
			дидат физико-		даватель физики, спе-	логия создания и сопровождения		
			математиче-		циальность "Физика"	курса с СДО Moodle" с		
			ских наук, уче-	Правовое регули-	(Воронежский госу-	11.02.2019 по 06.06.2019, 72 часа	8,3	0,009
			ное звание -	рование информа-	дарственный универ-	(ФГБОУ ВО «Ухтинский госу-		
			доцент	ционно-	ситет)	дарственный технический уни-		
				коммуникацион-		верситет»).		
				ной деятельности		2. Удостоверение о повышении		
						квалификации № 690372 от		
						14.12.2020 «Информационно-		

коммуникационные технологии в профессиональной деятельности преподавателя высшей школы» с 08.12.2020 по 14.12.2020, 36 часов (ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследовательский технологический универси-
преподавателя высшей школы» с 08.12.2020 по 14.12.2020, 36 часов (ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследователь-
08.12.2020 по 14.12.2020, 36 ча- сов (ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследователь-
сов (ФГБОУ ВО «Казанский национальный исследователь-
национальный исследователь-
ский технологический универси-
omin tomosom toomin timbepon
TeT»).
3. Удостоверение о повышении
квалификации № 112412680098
от 31.12.2020 «Большие данные»
с 22.12.2020 по 31.12.2020, 18
часов (ФГБОУ ВО «Сыктывкар-
ский государственный универси-
тет им. Питирима Сорокина»).
4. Удостоверение о повышении
квалификации №
782415509146 ot 25.04.2022 «
Интенсив по созданию тестов в
Мооdle» с 31.03.2022 по
25.04.2022, 16 часов (ЧПОУ
«Центр профессионального и
дополнительного образования
ЛАНЬ»).
5. Удостоверение о повышении
квалификации рег. номер 120374
от 01.02.2023 «Новые информа-
ционные технологии в образова-
нии
(Технологии 1С для развития
образования, мировых и отече-
ственных
практик автоматизации бизнеса)»
с 31.01.2023 по 01.02.2023, 16
часов (ЧОУ ДПО "1C-
Образование").
18. Солдатенкова Оль- Штатный Должность – Религиоведение Высшее профессио- 1. Удостоверение о повышении 10,3 0,011
га Вячеславовна доцент, канд. Социальная ответ- нальное, специаль- квалификации № 110400008112 10,2 0,011

		ственность в сфе-	vvo omv	"Overağırı ya aya yapamayı	1	
	культурологи,	•	ность	"Онлайн-преподаватель: техно-		
	ученое звание -	ре рекламы и свя- зей с обществен-	– культурология, ква-	логия создания и сопровождения		
	отсутствует	'	лификация -	курса с СДО Moodle" с		
		ностью	историк мировой	11.02.2019 по 06.06.2019, 72 часа	10.2	0.011
		Культурология	культуры	(ФГБОУ ВО «Ухтинский госу-	10,3	0,011
		Социология мас-	(Санкт-	дарственный технический уни-	12	0,013
		совых коммуника-	Петербургский госу-	верситет»).		
		ций	дарственный универ-	2. Удостоверение о повышении		
		Конфликтология	ситет культуры и ис-	квалификации № 362414706669	14	0,016
		Организация и	кусств)	от 22.07.2021 «Особенности ра-	20,2	0,022
		проведение ком-		боты образовательной организа-		
		муникационных		ции в условиях сложной эпиде-		
		кампнаий		миологической ситуации. Ис-		
		Теория и практика		пользование новейших техноло-	10,3	0,011
		аргумента-		гий в организации образователь-	·	
		ции/Коммуникати		ного процесса», 36 часов, (Воро-		
		вный практикум		неж, АНО ДПО «Институт со-		
		(для лиц с ОВЗ) /		временного образования»).		
		Профессионально-		3. Диплом о профессиональной		
		творческие сту-		переподготовке № 772400105124		
		дии: современный		от 04.04.2022 по программе		
		дизайн		«Связи с общественностью и		
		Учебная (профес-		event-маркетинг» (АНО ДПО	4,6	0,005
		сионально-		«Национальный исследователь-	1,0	0,003
		ознакомительная)		ский институт дополнительного		
		практика		образования и профессионально-		
		Производственная		го обучения»), 340 часов.	20,2	0,022
				4. Диплом о профессиональной	20,2	0,022
		(преддипломная)		переподготовке № 201801792 от		
		практика	-	09.07.2021, по программе «Кон-	10.2	0.014
		Руководство и		фликтология», квалификация	12,3	0,014
		консультирование		«конфликтолог», 520 часов		
		ВКР		(Санкт-Петербург, НОУ ДПО		
				«Гуманитарный национальный		
				исследовательский институт		
				«Нацразвитие»).		
				«тацразвитие»). 5. Диплом о профессиональной		
				переподготовке № 522411264060		

						от 04.09.2020 по программе «Философия. Этика. Религиоведение», право на ведение профессиональной деятельности в сфере преподавания философских дисциплин в вузе, 360 часов Нижний Новгород, НИ Нижегородский государственный университет им. Н. И. Лобачевского). 6. Удостоверение о повышении квалификации № 340000174941 от 19.03.2021 «Современные методики и технологии преподавания в высшей школе. Модуль: разработка учебных планов с использованием автоматизированных систем», (ФГБОУ ВО «УГТУ»), 16 часов.		
19.	Шеболкина Евге- ния Петровна	Внешний совместитель	Должность - доцент, канди- дат филологи-	Теория и практика массовой информации (5,6 сем)	Высшее профессиональное, квалификация — Филолог. Пре-	Удостоверение о повышении квалификации № 782402935627 "Современные технологии про-	26,3	0,029
			ческих наук, ученое звание -	Современный русский язык (2 сем.)	подаватель коми язы- ка и литературы, рус-	ектирования, разработки и внедрения электронных образова-	14	0,016
			доцент	Основы межкультурной коммуникации	ского языка и литературы, специальность "Коми язык и литера-	тельных ресурсов" с 16.04.2018 по 23.05.2018, 72 часа, г. Санкт- Петербург ФГАОУ ВО "Санк-	12,3	0,014
				Современные международные отношения	тура. Русский язык и литература" (Сыктывкарский государ-	Петербургский политехнический университет Петра Великого"	14	0,016
				Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью	ственный университет им. 50-летия СССР). Высшее профессиональное,		14,3	0,016
				Производственная (преддипломная) практика	квалификация - юрист, специальность "Юриспруденция" (Сыктывкарский гос-		20,2	0,022

					ударственный университет).		
20.	Хорольская Дарья Валерьевна	по договору ГПХ	Должность - начальник службы обще-	Производственная (преддипломная) практика	Высшее профессио- нальное, специаль- ность - связи с обще-	20,2	0,022
			ственных ком- муникаций АО «Транснефть- Север»	Организация работы отделов рекламы и связей с общественностью	ственностью», квалификация — специалист по связям с общественностью (ФГБОУ ВПО «Ухтинский государственный технический университет»)	14,2	0,016
						829,3	1,0

- 4. Общая численность научно-педагогических работников (НПР), реализующих основную образовательную программу, 20 чел.
- 5. Общее количество ставок, занимаемых НПР, реализующими основную образовательную программу, 1,0 ст.
- 6. Общее количество ставок (в приведенных к целочисленным значениям ставок), занимаемых научно-педагогическими работниками, имеющими ученую степень и (или) ученое звание (в т.ч. богословские ученые степени и звания), награды, международные почетные звания или премии, в том числе полученные в иностранном государстве и признанные в Российской Федерации, и (или) государственные почетные звания в соответствующей профессиональной сфере, и (или) являющимися лауреатами государственных премий в соответствующей профессиональной сфере и приравненными к ним членами творческих союзов, лауреатами, победителями и призерами творческих конкурсов, участвующими в реализации основной образовательной программы, , 0,58 ст.

СПРАВКА

о работниках из числа руководителей и (или) работников организаций, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой программы высшего образования – программы бакалавриата 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль подготовки «Реклама и связи с общественностью» Форма обучения – очная, год набора – 2022

(код, направление подготовки (специальность), наименование ОПОП)

№ п/п	Ф.И.О.	Наименование органи- зации	Должность в органи- зации	Время работы в организа- ции	Учебная нагрузка в рамках образовательной программы за весь период реализации (доля ставки)
1	2	3	4	5	6
1.	Алексеев Дмитрий	ООО «НЭП»	директор	25 лет	0,140
	Артемьевич				
2.	Зернов Иван Викторо-	Магазин ООО «MBM»,	директор	11 лет	0,082
	вич				
3.	Хорольская Дарья Ва-	AO «Транснефть-Север»	начальник службы	1 год	0,061
	лерьевна		общественных комму-		
			никаций		

Общее количество ставок (в приведенных к целочисленным значениям ставок), занимаемых работниками из числа руководителей и работников организаций, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой образовательной программы (имеющих стаж работы в данной профессиональной области), участвующими в реализации основной образовательной программы, <u>0,294</u> ст.

СПРАВКА

о работниках из числа руководителей и (или) работников организаций, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой программы высшего образования — программы бакалавриата 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль подготовки «Реклама и связи с общественностью» Форма обучения — заочная, год набора — 2022

(код, направление подготовки (специальность), наименование ОПОП)

№ п/п	Ф.И.О.	Наименование органи- зации	Должность в органи- зации	Время работы в организа- ции	Учебная нагрузка в рамках образовательной программы за весь период реализации (доля ставки)
1	2	3	4	5	6
	Алексеев Дмитрий Артемьевич	ООО «НЭП»	директор	25 лет	0,018
	Хорольская Дарья Ва- лерьевна	AO «Транснефть-Север»	начальник службы общественных коммуникаций	1 год	0,038

Общее количество ставок (в приведенных к целочисленным значениям ставок), занимаемых работниками из числа руководителей и работников организаций, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой образовательной программы (имеющих стаж работы в данной профессиональной области), участвующими в реализации основной образовательной программы, <u>0,056</u> ст.

УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

	Перечень договоров ЭБС (за период, соответствующий сроку получения образования по О	OII)
Учебный год	Наименование документа с указанием реквизитов	Срок действия документа
1	2	3
2022-2023	ВЭБС	Доступ с сентября 2013 г. по наст.время
	Учебно-методические пособия	
	ФГБОУ ВПО «Ухтинский государственный технический университет». Приказ о создании ВЭБС	
	университета № 63 от 30.01.2013 г.	
	«Свидетельство о государственной регистрации базы данных»	
	№ 2015621792 от 16.12.2015 г.,	
	ЭБС	Доступ с 01.01.2022 г. по 31.12.2022
	ZNANIUM.COM	
	ООО «ЗНАНИУМ»	
	Договор (основная коллекция)	
	№ 3463/01.22 ot 01.01.2022	
	ЭБС ЮРАЙТ	Доступ с 21.11.2019 г., бессрочный
	ООО «Электронное издательство ЮРАЙТ». Раздел «Легендарные Книги».	
	Договор от 21.11.2019	
	ЭР ЦОС «РRОFобразование	Доступ с 10.01.2022 по 31.12.2022
	ООО «Профобразование»	
	Договор № 3300/12.21 от 10.01.2022	
	Сетевая электронная библиотека «ЭБС «Лань»»	Доступ с 22.02.2022 по 31.12.2025
	ЭБС «Лань»	
	Договор № СЭБ НВ-378 от 22.02.2022	
	Ресурсы научной библиотеки (НБ) ТИУ	Доступ с 07.12.2021 г. по 06.12.2022
	ФГБОУ ВО «Тюменский индустриальный университет»	
	Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г.	

	Ресурсы электронной библиотеки (ЭБ) УГНГУ ФГБОУ ВПО «Уфимский государственный нефтяной технический университет» Договор № И32/2022 от 09.03.2022	Доступ с 09.03.2022 г, бессрочный.
	Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина ФГБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 г.	Доступ с 27.06.2018 г., бессрочный
	Система «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюсКоми», Договор № РДД/У3/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз.	Доступ с 01.09.2014 г. по наст. время
	Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» ФГБУ «Российская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз.	Доступ с 26.12.2018 г. по наст. время
	Научная Электронная Библиотека - eLibrary.ru ООО Научная Электронная Библиотека. Лицензионное соглашение № 4750 от 17.04.2009 г. Лицензионный договор № ISO-4750/2021 от 05.10.2021	Доступ с 05.10.2021 г. по 04.10.2022
	Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018	Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время
	Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г.	Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время
	Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г.	Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время
	Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Договор № МБА-1947 от 15.01.2021 г.	Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время
2023-2024	ВЭБС Учебно-методические пособия	Доступ с сентября 2013 г. по наст. время

ФГБОУ ВПО "Ухтинский государственный технический университет». Приказ о создании ВЭБС	
университета № 63 от 30.01.2013 г.	
университета ж 03 01 30.01.2013 г. «Свидетельство о государственной регистрации базы данных»	
«свидетельство о государственной регистрации базы данных» № 2015621792 от 16.12.2015 г.	
ЭБС	Доступ с 01.01.2023 г. по 26.11.2023
	доступ с 01.01.2023 г. по 26.11.2023
ZNANIUM.COM	
ООО «ЗНАНИУМ»	
Договор (основная коллекция)	
№ 628 эбс от 01.01.2023	7 2111 2010 7
ЭБС ЮРАЙТ	Доступ с 21.11.2019 г., бессрочный
ООО «Электронное издательство ЮРАЙТ». Раздел «Легендарные Книги».	
Договор от 21.11.2019	
ЭР ЦОС «PROF образование	Доступ с 01.01.2023 г. по 31.12.2023
ООО «Профобразование»	
Договор № 5065/0223/22PROF от 01.01.2023	
Сетевая электронная библиотека «ЭБС «Лань»»	Доступ с 22.02.2022 по 31.12.2025
ЭБС «Лань»	
Договор № СЭБ НВ-378 от 22.02.2022	
Научная Электронная Библиотека - eLibrary.ru	Доступ с 07.11.2022 г. по 19.11.2023
ООО Научная Электронная Библиотека. Лицензионное соглашение № 4750 от 17.04.2009	
Лицензионный договор	
№ ISO-4750/2022 от 31.10.2022	
Ресурсы научной библиотеки (НБ) ТИУ	Доступ с 07.12.2021 г., бессрочный
ФГБОУ ВО «Тюменский индустриальный университет»	
Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г.	
Ресурсы электронной библиотеки (ЭБ) УГНГУ	Доступ с 09.03.2022 г, бессрочный
ФГБОУ ВПО «Уфимский государственный нефтяной технический университет»	Acetyn c 05.03.2022 i, occept mism
Договор № И32/2022 от 09.03.2022	
Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина	Доступ с 27.06.2018 г., бессрочный
ФГБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследователь-	доступ с 27.00.2010 г., оссеро шын
ский университет) имени И.М. Губкина»	
Договор № 75/18 от 27.06.2018	
Система «КонсультантПлюс»	Доступ с 01.09.2014 г. по наст. время
ООО «КонсультантПлюсКоми»,	доступ с 01.03.2014 г. по наст. время
Договор № РДД/УЗ/2014/084	
от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз.	П
Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека»	Доступ с 26.12.2018 г. по наст. время

	ФГБУ «Российская государственная библиотека».	
	ФГБУ «Россииская государственная оиолиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количе-	
	ство раз.	
	Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная	Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время
	коллекция ресурсов для гуманитарных исследований)	доступ с 2).11.2004 г. по наст. время
	нивц мгу:	
	Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г.	
	Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018	
	Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА»	Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время
	НП «АРБИКОН».	
	Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г.	
	Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК	Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время
	ГБУ РК «НБ РК»	
	Договор № 23/3 от 30.10.2017 г.	
	Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ	Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время
	ФГБУ «РНБ»	
	Договор № МБА-1947 от 15.01.2021 г.	
	ВЭБС	Доступ с сентября 2013 г. по наст. вре-
	Учебно-методические пособия	МЯ
	ФГБОУ ВПО "Ухтинский государственный технический университет». Приказ о создании ВЭБС	
	университета № 63 от 30.01.2013 г.	
	«Свидетельство о государственной регистрации базы данных»	
	№ 2015621792 от 16.12.2015 г.	
	ЭБС	Доступ с 01.01.2023 г. по 26.11.2023
	ZNANIUM.COM	
	ООО «ЗНАНИУМ»	
	Договор (основная коллекция)	
	№ 628 эбс от 01.01.2023	
	ЭБС ЮРАЙТ	Доступ с 21.11.2019 г., бессрочный
	ООО «Электронное издательство ЮРАЙТ». Раздел «Легендарные Книги».	
	Договор от 21.11.2019	
	ЭР ЦОС «PROF образование	Доступ с 01.01.2023 г. по 31.12.2023
	ООО «Профобразование»	
	Договор № 5065/0223/22PROF от 01.01.2023	
	Сетевая электронная библиотека «ЭБС «Лань»»	Доступ с 22.02.2022 по 31.12.2025
]	ЭБС «Лань»	
	Договор № СЭБ НВ-378 от 22.02.2022	

Обо Научная Электронная Библиотека. Лицензионное соглашение № 4750 от 17.04.2009 Лишензионный договор № 150.4750/2022 от 31.10.2022 Ресурсы паучной библиотеки (НБ) ТИУ ФТБОУ ВО «Томенский индустриальный университет» Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г. Ресурсы электронной библиотеки (ЭБ) УТНГУ ФТБОУ ВПО «Уфимский государственный пефтаной технический университет» Договор № 032/2022 от 09.03.2022 Ресурсы паучно-технической библиотеки РГУ пефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина ФТБОУ ВО Фоссийский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) Договор № 75/18 от 27.06.2018 Систем «КовеультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПиос» ООО «Консультантиос»	Hayrayag Drayerra ayyag Eyrkeyyaraya alihman m	Пости с 07 11 2022 г. го 10 11 2022
Дингизонный договор № 15О-4750/2022 от 31.10.2022	Научная Электронная Библиотека - eLibrary.ru	Доступ с 07.11.2022 г. по 19.11.2023
Ме ISO-4750/2022 от 31.10.2022 Ресурсы научной библиотеки (HIБ) ТИУ ФТБОУ ВО «Тюменский индустриальный университет» Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г. Ресурсы закекронной библиотеки (ЭБ) УГНГУ ФТБОУ ВПО «Уфимский государственный иефтяной технический университет» Договор № ИЗ2/2022 от 09.03.2022 Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина ФТБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КомсультантПлос» ООО «КонсультантПлос» ООО «Конс		
Ресурсы научной библиотеки (НБ) ТИУ ФТБОУ ВО «Тюменский индустриальный университет» Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г. Ресурсы электронной библиотеки (ЭБ) УГНГУ ФГБОУ ВПО «Уфинский государственный тефтиной технический университет» Договор № 13/2/2022 от 09.03.2022 Ресурсы паучно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина ФГБОУ ВО «Уфосийский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПънос» ООО «Консультант		
ФГБОУ ВО «Томенский индустриальный университет» Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г. Ресурсы электронной библиотеки (ЭБ) УГНГУ Доступ е 09.03.2022 г., бесерочный Договор № 18/32/022 от 09.03.2022 Доступ е 09.03.2022 Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина Доступ е 27.06.2018 г., бесерочный ФГБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Тубкина» Доступ е 27.06.2018 г., бесерочный ОСО «КонсультантПлосКоми», Договор № 75/18 от 27.06.2018 Доступ е 01.09.2014 г. по наст. время ООО «КонсультантПлосКоми», Доступ е 9.10.9.2014 г. по наст. время Доступ е 01.09.2014 г. по наст. время ОГБУ «Всесийская государственная библиотека» Доступ е 01.09.2014 г. по наст. время ОГБУ «Всесийская государственная библиотека» Доступ е 01.09.2014 г. по наст. время ИНВЦ МТУ: Доступ е 01.09.2014 г. по наст. время ИНВЦ МТУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 2665 от 04.06.2018 Доступ е 01.03.2022 г. по наст. время Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» Доступ е 01.03.2022 г. по наст. время Иступ е 30.10.2017 г. по наст. время Доступ е 15.01.2021 г. по наст. время ОГБУ РК «Нь рк» Доступ е 15.01.2021 г. по наст. время Доступ е		П
Договор № 09-15/2021 от 07.12-2021 г.		Доступ с 07.12.2021 г., оессрочный
Ресурсы эмектронной библиотеки (ЭБ) УГНГУ ФГБОУ ВПО «Уфимский государственный нефтяной технический университет» Договор № М327/022 от 09.03.2022 Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина ФГБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ООО в РДИУЗ/2014/084 от 01.09.2014 г. прологиацией пеограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система «Национальная электронная библиотека» Туниверситетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НІ «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НІ «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» Поговор № 2/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ»		
		н оо оз 2022 б
Договор № ИЗ2/2022 от 09.03.2022 Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина ФТБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПлюскоми», Договор № РДД/УЗ/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролонтацией неограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» ФГБУ «РОссийская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система «Национальная электронная библиотека» НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «КРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НВУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. по наст. время ФГБУ «НБВ»		Доступ с 09.03.2022 г, бессрочный
Ресурсы научно-технической библиотеки РГУ нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина оГБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 г. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ОГЬУ «Российская государственная библиотека» Доступ с 20.109.2014 г. по наст. время коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офит. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офит. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офит. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН». Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № 2437 от 30.10.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ПБУ РК «НБ РК» Договор № 2337 от 30.10.2017 г. по наст. время ФГБУ «НБ РК» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «НБ РК»		
ФГБОУ ВО «Российский государственный университет нефти и газа (национальный исследовательский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» ОООО «ООО «ООО «ООО «ООО » ООО «ООО «О		7 27 27 27 27 27
ский университет) имени И.М. Губкина» Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПлюс» Доступ с 01.09.2014 г. по наст. время ООО «КонсультантПлюсКоми», Договор № РЛД/У3/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Доступ с 26.12.2018 г. по наст. время Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» Доступ с 26.12.2018 г. по наст. время Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время ИНВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АрБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» На «РБИКОН»: Доступ с 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время ГБУ РК «НБ РК» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФТБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		Доступ с 27.06.2018 г., бессрочный
Договор № 75/18 от 27.06.2018 Система «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» Договор № РДД/УЗ/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» ФГБУ «Российская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
Система «КонсультантПлюс» ООО «КонсультантПлюс» (Договор № РДД/У3/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролоитацией неограниченное количество раз. Доступ с 01.09.2014 г. по наст. время от 01.09.2014 г. с пролоитацией неограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» (Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. по наст. время нП «АРБИКОН»: Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. по наст. время нП «АРБИКОН» (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. по наст. время ФГБУ «РНБ» Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время объру «РНБ»		
ООО «КонсультантПлюсКоми», Договор № РДД/УЗ/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» ФГБУ «Российская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		
Договор № РДД/УЗ/2014/084 от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» ФГБУ «Российская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		Доступ с 01.09.2014 г. по наст. время
от 01.09.2014 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» Доступ с 26.12.2018 г. по наст. время ФГБУ «РОссийская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 2/3/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		
Государственная информационная система «Национальная электронная библиотека» ФГБУ «Российская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
ФГБУ «Российская государственная библиотека». Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количество раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		Доступ с 26.12.2018 г. по наст. время
тво раз. Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		
Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время гырк наст. время наст. врем	Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количе-	
коллекция ресурсов для гуманитарных исследований) НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		
НИВЦ МГУ: Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»		Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время
Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г. Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время ГБУ РК «НБ РК» Доступ с 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018 Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время ГБУ РК «НБ РК» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
Проект «АРБИКОН»: Проект «МАРС», Проект «МБА» НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
НП «АРБИКОН». Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время
Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время	НП «АРБИКОН».	
ГБУ РК «НБ РК» Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время		
Договор № 23/3 от 30.10.2017 г. Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ ФГБУ «РНБ» Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время	Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК	Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время
Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»	ГБУ РК «НБ РК»	
Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время ФГБУ «РНБ»	Договор № 23/3 от 30.10.2017 г.	
ФГБУ «РНБ»		Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время
Логовор № МБА-1947 от 15.01.2021 г		
договор и = mb/1 1/т / 01 13.01.2021 1.	Договор № МБА-1947 от 15.01.2021 г.	
		Доступ с сентября 2013 г. по наст. вре-

Учебно-методические пособия ФГБОУ ВПО "Ухтинский государственный университета № 63 от 30.01.2013 г. «Свидетельство о государственной регистра	ехнический университет». Приказ о создании ВЭБС
№ 2015621792 от 16.12.2015 г., lib.ugtu.net	ии оазы даппыл/
ЭБС ZNANIUM.COM OOO «ЗНАНИУМ» Договор (основная коллекция) 1580 эбс от 2- www.znanium.com	Доступ с 27.11.2023 г. по 26.05.2024 г. .11.2023 г.
Сетевая электронная библиотека «ЭБС «Лан ЭБС «Лань» Договор № СЭБ НВ-378 от 22.02.2022 https://e.lanbook.com/	»»» Доступ с 22.02.2022 по 31.12.2025 г.
ЭБС ЮРАЙТ ООО «Электронное издательство ЮРАЙТ». Договор от 21.11.2019 г. www.biblio-online.ru	Раздел «Легендарные Книги». Доступ с 21.11.2019 г., бессрочный
ЭР ЦОС «РКОГобразование ООО «Профобразование» Договор № 11096/23PROF от 22.12.2023 г. https://profspo.ru/	Доступ с 01.01.2024 г. по 31.12.2024 г.
Ресурсы научной библиотеки (НБ) ТИУ ФГБОУ ВО «Тюменский индустриальный ул Договор № 09-15/2021 от 07.12.2021 г http://elib.tyuiu.ru/	Доступ с 07.12.2021 г., бессрочный иверситет»
Ресурсы электронной библиотеки (ЭБ) УГН. ФГБОУ ВО «Уфимский государственный не Договор № И32/2022 от 09.03.2022 http://bibl.rusoil.net	У Доступ с 09.03.2022 г, бессрочный ртяной технический университет»
Ресурсы научно-технической библиотеки Р	У нефти и газа (НИУ) имени И.М. Губкина доступ с 27.06.2018 г., бессрочный инверситет нефти и газа (национальный исследователь-
Государственная информационная система « ФГБУ «Российская государственная библио	

Договор № 101/НЭБ/0438-п от 26.12.2018 г. по 25.12.2023 г. с пролонгацией неограниченное количе-	
ство раз	
нэб.рф	
Университетская информационная система РОССИЯ (Интегрированная	Доступ с 29.11.2004 г. по наст. время
коллекция ресурсов для гуманитарных исследований)	
НИВЦ МГУ: uisrussia.msu.ru	
Офиц. письмо № 2665 от 29.11.2004 г.	
Офиц. письмо № 19-2665 от 04.06.2018	
Проект «АРБИКОН»: Проект «	Доступ с 01.03.2022 г. по наст. время
МАРС», Проект «МБА»	
НП «АРБИКОН».	
Договор № С/401-1 от 01.03.2022 г.	
arbicon.ru/project/EDD/	
Межбиблиотечный абонемент (МБА): НБ РК	Доступ с 30.10.2017 г. по наст. время
ГБУ РК «НБ РК»	
Договор № 23/3 от 30.10.2017 г.	
www.nbrkomi.ru/	
Межбиблиотечный абонемент (МБА): РНБ	Доступ с 15.01.2021 г. по наст. время
ФГБУ «РНБ»	
Договор № МБА-1947 от 15.01.2021 г.	
<u>nlr.ru/</u>	

Справка

о материально-техническом обеспечении основной образовательной программы высшего образования — программы бакалавриата 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль Реклама и связи с общественностью Форма обучения — очная, год набора — 2022

№ п\п	Наименование дисци- плины (модуля), практик в соответ- ствии с учебным пла- ном	Наименование учебных помещений и по- мещений для самостоятельной работы	Оснащенность учебных помещений и помещений для самостоятельной работы	Перечень лицензионного и свободно распространяемого программного обеспечения. Реквизиты подтверждающего документа
1	2	3	4	5
1	Философия	502 Б ул. Первомайская, 13 Учебный корпус Б. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего и промежуточного контроля, аудитория для самостоятельной работы обучающихся 233 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л.	Учебная мебель (столы, стулья) на 32 поса- дочных места, рабочее место преподавате- ля, меловая доска Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, меловая доска	
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля, промежуточной аттестации, аудитория для самостоятельной работы обучающихся		
2	Культурология	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста-	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License

		ции. 405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций,	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 МS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
		текущего контроля и промежуточной аттестации		Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
3	Религиоведение	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
4	Современные между- народные отношения	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
5	Конфликтология	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, компьютер с выходом в Интернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями

				MS Office 2013
6	История	205 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Аудитория имени Питирима Александровича Сорокина, учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, семинарского типа, груп- повых и индивидуальных консультаций, те- кущего контроля, промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 96 поса- дочных мест, маркерная доска, проектор, экран, компьютер с выходом в Интернет	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Сертификат Revit Series 8.1 EDU ПО Autodesk AutoCAD версия 2014
		314 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, групповых и индивидуаль- ных консультаций, текущего и промежуточно- го контроля, аудитория для самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 32 посадочных места, маркерная доска	
7	Современный русский язык	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
8	История мировой литературы	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

9	Эффективные деловые коммуникации	Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
10	Иностранный язык	405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		416 К ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, ноутбук с выходом в Интер- нет, мультимедийное оборудование (про- ектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS

	1			,
				Office 2013
11	Иностранный язык в профессиональной сфере	308 К ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, ноутбук с выходом в Интер- нет, мультимедийное оборудование (про- ектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		416 К ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 посадочных мест, ноутбук с выходом в Интернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
12	Компьютерные технологии и информатика	315 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Компьютерный класс — учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, груп- повых и индивидуальных консультаций, те- кущего контроля, промежуточной аттестации, аудитория для самостоятельной работы обу- чающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, меловая доска, компьютер- ный видеопроектор, сканер, компьютеры (20 шт.), соединенных в локальную сеть с выходом в Интернет	Операционная система Windows XP, пакет приложений для работы с офисными документами (Сублицензионный договор № Tr000121073 от 09.01.2017 на Microsoft Imagine Premium Electronic Software Delivery (все версии Windows, Office, средства разработки и проектирования ПО)). Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
13	Информационно- коммуникационные технологии в рекламе и связях с общественно- стью	318 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индиви- дуальных консультаций, для текущего кон- троля и промежуточной аттестации; Компью- терный класс.	Учебная мебель (столы, стулья) на 38 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), 15 ком- пьютеров, с выходом в Интернет, экран для проектора, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

14	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью)	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 посадочных мест, маркерная доска	
15	Теория и практика массовой информации	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS

				Оffice 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	МS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
16	История, теория и современная практика рекламы	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «Консуль-

17	Менеджмент организации	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа,	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор,	тантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант» МS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	экран); маркерная доска	Каspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
18	Основы теории коммуникации	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
19	Психология массовых коммуникаций	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
2	Реклама в коммуника- ционном процессе	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

	21	3.6	401 TC C 15	V 5 5 () 20	150 OCC 2007 M 4204 5222
	21	Маркетинг в рекламе и	401 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		связях с общественно-	Учебный корпус К.	дочных мест, маркерная доска, мультиме-	09.10.2007
		стью	Учебная аудитория для проведения занятий	дийное оборудование (проектор), экран для	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
			лекционного типа, занятий семинарского типа,	проектора, компьютер с выходом в Интер-	от 10.11.2014)
			групповых и индивидуальных консультаций,	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
			текущего контроля и промежуточной аттеста-		Node 2 year Educational Renewal License
			ции		Пакет приложений для работы с офисны-
					ми документами и презентациями MS
					Office 2013
					Справочно-правовая система «Консуль-
					тантПлюс»
					Справочно-правовая система «Гарант»
			402 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
			Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
			Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, рабочее место преподавателя,	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
			лекционного типа, занятий семинарского типа,	мультимедийное оборудование (проектор,	от 10.11.2014)
			групповых и индивидуальных консультаций,	экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
			текущего контроля и промежуточной аттеста-	окран), маркернал доска	Node 2 year Educational Renewal License
			ции.		Пакет приложений для работы с офисны-
			ции.		ми документами и презентациями MS
					Office 2013
-	22	Социология массовых	402 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
	22	коммуникаций	Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		коммуникации		тернет, рабочее место преподавателя,	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
			Учебная аудитория для проведения занятий	мультимедийное оборудование (проектор,	от 10.11.2014)
			лекционного типа, занятий семинарского типа,		,
			групповых и индивидуальных консультаций,	экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
			текущего контроля и промежуточной аттеста-		Node 2 year Educational Renewal License
			ции.		Пакет приложений для работы с офисны-
					ми документами и презентациями MS
					Office 2013
- 1					

		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
23	Современная пресс-служба	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, маркерная доска, мультимедийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интернет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
24	Методика и методология создания рекламных и PR-текстов	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа,	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор,	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)

_	I			
		групповых и индивидуальных консультаций,	экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
		текущего контроля и промежуточной аттеста-		Node 2 year Educational Renewal License
		ции.		Пакет приложений для работы с офисны-
				ми документами и презентациями MS
				Office 2013
				Справочно-правовая система «Консуль-
				тантПлюс»
				Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, мультимедийное оборудование	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского типа,	(проектор, экран), маркерная доска	от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций,		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
		текущего контроля и промежуточной аттеста-		Node 2 year Educational Renewal License
		ции		Пакет приложений для работы с офисны-
		7		ми документами и презентациями MS
				Office 2013
				Справочно-правовая система «Консуль-
				тантПлюс» офисными документами и
				презентациями MS Office 2013
25	Имиджелогия	401 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
25	тимиджелегия	Учебный корпус К.	дочных мест, маркерная доска, мультиме-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	дийное оборудование (проектор), экран для	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского типа,	проектора, компьютер с выходом в Интер-	от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций,	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
		текущего контроля и промежуточной аттеста-	7 1 3 // J	Node 2 year Educational Renewal License
		ции		Пакет приложений для работы с офисны-
				ми документами и презентациями MS
				Office 2013
				Справочно-правовая система «Консуль-
				тантПлюс»
				Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, рабочее место преподавателя,	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского типа,	мультимедийное оборудование (проектор,	от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций,	экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
		текущего контроля и промежуточной аттеста-	· /· · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Node 2 year Educational Renewal License

		ции.		Пакет приложений для работы с офисны-
				ми документами и презентациями MS Office 2013
				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
				танттинос» Справочно-правовая система «Гарант»
26	Организация работы отделов рекламы и свя-	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007
	зей с общественностью	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа,	тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор,	Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста-	экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License
		ции.		Пакет приложений для работы с офисны- ми документами и презентациями MS
				Office 2013
				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К.	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа,	тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций,	(проектор, экрип), маркерпал доека	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
		текущего контроля и промежуточной аттестации		Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисны-
				ми документами и презентациями MS Office 2013
				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» офисными документами и
				презентациями MS Office 2013
27	Связи с общественно- стью в кризисных ситу-	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, маркерная доска, мультиме-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007
	ациях	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа,	дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер-	Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)
		групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста-	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License
		ции		Пакет приложений для работы с офисны-
				ми документами и презентациями MS Office 2013

				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
28	Правовое регулирование информационно- коммуникационной деятельности	315 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Компьютерный класс — учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, груп- повых и индивидуальных консультаций, те- кущего контроля, промежуточной аттестации, аудитория для самостоятельной работы обу- чающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, меловая доска, компьютер- ный видеопроектор, сканер, компьютеры (20 шт.), соединенных в локальную сеть с выходом в Интернет	Операционная система Windows XP, пакет приложений для работы с офисными документами (Сублицензионный договор № Тг000121073 от 09.01.2017 на Microsoft Imagine Premium Electronic Software Delivery (все версии Windows, Office, средства разработки и проектирования ПО)). Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

29	Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью	405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «Гарант» Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
30	Экономика	237 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индиви- дуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 25 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		318 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индиви- дуальных консультаций, для текущего кон- троля и промежуточной аттестации; Компью- терный класс.	Учебная мебель (столы, стулья) на 38 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), 15 ком- пьютеров, с выходом в Интернет, экран для проектора, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

31	Консалтинг в рекламе и связях с общественностью	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
32	Физическая культура и спорт	105 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа.	Учебная мебель (столы, стулья) на 180 посадочных мест, видеопроектор, компьютер преподавателя, маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013Сертификат Revit Series 8.1 EDU ПО Autodesk AutoCAD версия 2014.
		Зал № 1, ул. Юбилейная, 22 Зал спортивных игр, учебно-спортивный ком- плекс «Буревестник» Зал № 2, ул. Юбилейная, 22	2 кольца баскетбольные с сеткой Волейбольная сетка 1 шт. Скамейка 1 шт. Перекладина 1 шт.	

		2	Γ1	
		Зал спортивных игр, учебно-спортивный ком-	Гимнастический снаряд «конь» 1 шт.	
		плекс «Буревестник»	Гимнастический снаряд «козел» 1 шт.	
			Брусья 1 шт.	
			Бревно 1 шт.	
			Передвижная лестница 1 шт.	
			Кольцо для баскетбола 2 шт.	
			Пожарная лестница 1 шт.	
			Скамья 6 шт.	
			Шведская стенка 8 шт.	
			Маты гимнастические 76 шт.	
		Зал № 3, ул. Юбилейная, 22	Боксерская груша 8 шт.	
		Зал для занятий боксом, учебно-спортивный	Боксерский щит 4 шт.	
		комплекс «Буревестник»	Турник 1 шт.	
			Шведская стенка 2 шт.	
			Весы 1 шт.	
			Скамейки 3 шт.	
			Маты гимнастические 2 шт.	
		Зал № 4, ул. Юбилейная, 22	Канат 1 шт.	
		Зал для занятий единоборством, учебно-	Стол 1 шт.	
		спортивный комплекс «Буревестник»	Шведская стенка 2 шт.	
			Скамейка 2 шт.	
			Маты гимнастические 64 шт.	
		Игровой зал, ул. Юбилейная, 22	2 кольца баскетбольные с сеткой	
		учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	Табло 4 шт.	
			Медицинский стол 1 шт.	
			Скамейки 2 шт.	
			Стол 2 шт.	
33	Безопасность жизнеде-	118 А ул. Первомайская, 13	Учебная мебель (столы, стулья) на 16 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
	ятельности	Учебный корпус А.	дочных мест, интерактивная доска, проек-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тор, экран, ноутбук с выходом в Интернет	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		семинарского типа, лабораторных занятий	лабораторные установки:1) для изучения	от 10.11.2014)
			работы газоочистных систем; 2)для опре-	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499
			деления запыленности воздуха; 3)для изу-	Node 2 year Educational Renewal License
1			чения влияния шума; 4)по исследованию	Пакет приложений для работы с офисны-
1			вибрации; 5)для изучения физических	ми документами и презентациями MS
			свойств светового потока, уф излучения и	Office 2013
1			электронагревательных приборов; 6)для	
			исследования освещенности; 7)для изуче-	

			ния средств защиты от тепловых излучений; 8)по защите от лазерного излучения; Приборы: анализатор шума и вибрации Ассистент; измеритель параметров микроклимата Метеоскоп-М с шаром для измерения; термометры; яркомер; гигрометр; термоанемометр цифровой; люксметры.	
		19 Г ул. Первомайская, 13 Учебный корпус Г.	Учебная мебель (столы, стулья) на 15 посадочных места, маркерная доска, лабора-	
		Учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, лабораторных занятий	торные установки и оборудование для проведения лабораторных работ:	
			возникновение и выравнивание шагового напряжения; установка для определения	
			пыли весовым методом; стенд лаборатор-	
			ный «Порядок оповещения населения о чрезвычайных ситуациях»; стенд лабора-	
			торный «Исследование параметров микро-	
			климата производственных помещений на соответствие нормируемым показателям»;	
			лабораторный стенд «Эффективность и	
			качество освещения»; измеритель дозы ИД-1.	
34	Элективные дисципли-	Зал № 1, ул. Юбилейная, 22	2 кольца баскетбольные с сеткой	
	ны (модули) по физической культуре и	Зал спортивных игр, учебно-спортивный ком- плекс «Буревестник»	Волейбольная сетка 1 шт. Скамейка 1 шт.	
	пескоп культуре и	micke (b)pedecimik//	Chamena i mi.	

	I /	2 - 16 2 107 22	П 1	1
	спорту / Адаптивная	Зал № 2, ул. Юбилейная, 22	Перекладина 1 шт.	
	физическая культура	Зал спортивных игр, учебно-спортивный ком-	Гимнастический снаряд «конь» 1 шт.	
	(для лиц с ОВЗ)	плекс «Буревестник»	Гимнастический снаряд «козел» 1 шт.	
			Брусья 1 шт.	
			Бревно 1 шт.	
			Передвижная лестница 1 шт.	
			Кольцо для баскетбола 2 шт.	
			Пожарная лестница 1 шт.	
			Скамья 6 шт.	
			Шведская стенка 8 шт.	
			Маты гимнастические 76 шт.	
		Зал № 3, ул. Юбилейная, 22	Боксерская груша 8 шт.	
		Зал для занятий боксом, учебно-спортивный	Боксерский щит 4 шт.	
		комплекс «Буревестник»	Турник 1 шт.	
			Шведская стенка 2 шт.	
			Весы 1 шт., Скамейки 3 шт.	
			Маты гимнастические 2 шт.	
		Зал № 4, ул. Юбилейная, 22	Канат 1 шт.	
		Зал для занятий единоборством, учебно-	Стол 1 шт.	
		спортивный комплекс «Буревестник»	Шведская стенка 2 шт.	
			Скамейка 2 шт.	
			Маты гимнастические 64 шт.	
		Игровой зал, ул. Юбилейная, 22	2 кольца баскетбольные с сеткой	
		учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	Табло 4 шт.	
			Медицинский стол 1 шт.	
			Скамейки 2 шт, стол 2 шт.	
35	Выпуск учебных СМИ	502 Б ул. Первомайская, 13	Учебная мебель (столы, стулья) на 32 поса-	
		Учебный корпус Б.	дочных места, рабочее место преподавате-	
		Учебная аудитория для проведения занятий	ля, меловая доска	
		лекционного типа, групповых и индивидуаль-		
		ных консультаций, текущего и промежуточно-		
		1		
		1		
		ных консультаций, текущего и промежуточного контроля, аудитория для самостоятельной работы обучающихся		

36	Документирование управленческой деятельности	Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
37	Стилистика и литературное редактирование	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 поса- дочных мест, маркерная доска	
38	Социальная ответственность в сфере рекламы и связей с общественностью	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

39	Коммуникационный менеджмент	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 поса- дочных мест, маркерная доска	
40	Организация и проведение коммуникационных кампаний	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К.	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007

		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
41	Маркетинговые исследования и ситуационный анализ	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
42	Брендинг	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

43	Основы межкультур- ной коммуникации	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
44	Политическая реклама / Социология личности / Социология личности и профессиональное самоопределение (для лиц с OB3)	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»

45	Теория и практика аргументации / Профессионально-творческие студии: современный дизайн / Коммуникативный практикум (для лиц с OB3)	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
46	Учебная (профессионально- ознакомительная) практика	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттеста- ции.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
47	Производственная (профессионально- творческая) практика	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
48	Производственная (преддипломная) практика	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций,	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499

40		текущего контроля и промежуточной аттестации.		Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
49	Государственная итоговая аттестация	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 поса- дочных мест, ноутбук с выходом в Интер- нет, маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
50	Основы библиотечно- информационной куль- туры	227 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Читальный зал библиотечно- информационного комплекса УГТУ, помеще- ние для самостоятельной работы обучающих- ся	Учебная мебель (столы, стулья) на 75 посадочных мест, 1 компьютер с выходом в Интернет и обеспечением доступа в электронную информационно- образовательную среду университета	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 AИБС «МАРК-SQL»

51	Организационно- информационное обес- печение деятельности руководителя	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	
----	---	---	---	--

Справка

о материально-техническом обеспечении основной образовательной программы высшего образования – программы бакалавриата 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль Реклама и связи с общественностью Форма обучения – заочная, год набора – 2022

№ п\п	Наименование дисци- плины (модуля), практик в соответ- ствии с учебным пла- ном	Наименование учебных помещений и по- мещений для самостоятельной работы	Оснащенность учебных помещений и помещений для самостоятельной работы	Перечень лицензионного и свободно распространяемого программного обеспечения. Реквизиты подтверждающего документа
1	2	3	4	5
1	Философия	503 Б ул. Первомайская, 13 Учебный корпус Б. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего и промежуточного контроля	Учебная мебель (столы, стулья) на 48 посадочных мест, рабочее место преподавателя, меловая доска	
2	Культурология	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя,	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14

		HOMINOTHORS THE SOMETHY SOMETHY	MARIA TRANSPORTE A SECTION OF A	от 10.11.2014)
		лекционного типа, занятий семинарского	мультимедийное оборудование (проектор,	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
1		типа, групповых и индивидуальных консультомуй токумурго компроид и проможитомуй	экран); маркерная доска	2 year Educational Renewal License Пакет
		таций, текущего контроля и промежуточной		
		аттестации.		приложений для работы с офисными
				документами и презентациями MS Office
				2013
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, мультимедийное оборудование	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	(проектор, экран), маркерная доска	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
				ментами и презентациями MS Office 2013
3	Религиоведение	405 К(б), ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, мультимедийное оборудование	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	(проектор, экран), маркерная доска	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
				ментами и презентациями MS Office 2013
4	Современные между-	401 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
	народные отношения	Учебный корпус К.	дочных мест, маркерная доска, мультиме-	09.10.2007
	-	Учебная аудитория для проведения занятий	дийное оборудование (проектор), экран для	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	проектора, компьютер с выходом в Интер-	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
		·		ментами MS Office 2013
				Справочно-правовая система «Консуль-
				тантПлюс»
				Справочно-правовая система «Гарант»
5	Конфликтология	401 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, маркерная доска, мультиме-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	дийное оборудование (проектор), экран для	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	проектора, компьютер с выходом в Интер-	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node

		таций, текущего контроля и промежуточной аттестации		2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
6	История	233 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля, промежуточной аттестации, аудитория для самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, меловая доска	
		427 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, семинарского типа, груп- повых и индивидуальных консультаций, те- кущего контроля и промежуточной аттеста- ции	Учебная мебель (столы, стулья) на 47 поса- дочных мест, компьютер с веб камерой и выходом в Интернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркер- ная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
7	Современный русский язык	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя,	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14

		лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультомий получений п	мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	or 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.		2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
8	История мировой литературы	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
9	Эффективные деловые коммуникации	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
10	Иностранный язык	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)

		типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		515 К ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индивидуальных консультаций, для текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, рабочее место преподавателя, меловая доска	
11	Иностранный язык в профессиональной сфере	308 К ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 посадочных мест, ноутбук с выходом в Интернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		515 К ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индивидуальных консультаций, для текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, рабочее место преподавателя, меловая доска	
12	Компьютерные технологии и информатика	315 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Компьютерный класс — учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля, промежуточной аттеста- ции, аудитория для самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, меловая доска, компьютер- ный видеопроектор, сканер, компьютеры (20 шт.), соединенных в локальную сеть с выходом в Интернет	Операционная система Windows XP, пакет приложений для работы с офисными документами (Сублицензионный договор № Тr000121073 от 09.01.2017 на Microsoft Imagine Premium Electronic Software Delivery (все версии Windows, Office, средства разработки и проектирования ПО)). Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

13	Информационно- коммуникационные технологии в рекламе и связях с общественно- стью	318 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индивидуальных консультаций, для текуще- го контроля и промежуточной аттестации; Компьютерный класс.	Учебная мебель (столы, стулья) на 38 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), 15 ком- пьютеров, с выходом в Интернет, экран для проектора, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
14	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью)	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, маркерная доска, мультимедийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интернет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»

		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 поса- дочных мест, маркерная доска	
15	Теория и практика мас- совой информации	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»

	1	T		
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, мультимедийное оборудование	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	(проектор, экран), маркерная доска	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
				ментами и презентациями MS Office 2013
16	История, теория и со-	401 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
	временная практика	Учебный корпус К.	дочных мест, маркерная доска, мультиме-	09.10.2007
	рекламы	Учебная аудитория для проведения занятий	дийное оборудование (проектор), экран для	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
	1	лекционного типа, занятий семинарского	проектора, компьютер с выходом в Интер-	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
		'		ментами и презентациями MS Office 2013
				Справочно-правовая система «Консуль-
				тантПлюс»
				Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, рабочее место преподавателя,	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	мультимедийное оборудование (проектор,	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-	экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной	экран), маркерная доска	2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
		аттестации		ментами и презентациями MS Office 2013
				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		405 IS(5) C 15	V C C (Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	09.10.2007
		Учебная аудитория для проведения занятий	тернет, мультимедийное оборудование	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	(проектор, экран), маркерная доска	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
				ментами и презентациями MS Office 2013

17	Менеджмент организа- ции	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
18	Основы теории коммуникации	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»

		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
19	Психология массовых коммуникаций	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

		T		
20	Реклама в коммуника- ционном процессе	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
21	Маркетинг в рекламе и связях с общественно- стью	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»

		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
22	Социология массовых коммуникаций	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

23	Современная прессслужба	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, маркерная доска, мультимедийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интернет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование	Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант» МЅ Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	(проектор, экран), маркерная доска	от 10.11.2014) Казрегsky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями МЅ Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
24	Методика и методология создания рекламных и PR-текстов	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль-	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node

		таций, текущего контроля и промежуточной аттестации		2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» офисными документами и презентациями MS Office 2013
25	Имиджелогия	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, компьютер с выходом в Интернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
26	Организация работы отделов рекламы и связей с общественностью	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» офисными документами и презентациями MS Office 2013
27	Связи с общественностью в кризисных ситуациях	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
28	Правовое регулирование информационно- коммуникационной деятельности	315 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Компьютерный класс — учебная аудитория для проведения занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля, промежуточной аттеста- ции, аудитория для самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, меловая доска, компьютер- ный видеопроектор, сканер, компьютеры (20 шт.), соединенных в локальную сеть с выходом в Интернет	Операционная система Windows XP, пакет приложений для работы с офисными документами (Сублицензионный договор № Tr000121073 от 09.01.2017 на Microsoft Imagine Premium Electronic Software Delivery (все версии Windows, Office, средства разработки и проектирования ПО)). Справочно-правовая система «Консуль-

				тантПлюс»
29	Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью	405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 посадочных мест, компьютер с выходом в Интернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «Гарант» Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
30	Экономика	237 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 25 посадочных мест, компьютер с выходом в Интернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		318 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа (практических занятий), групповых и индивидуальных консультаций, для текуще- го контроля и промежуточной аттестации; Компьютерный класс.	Учебная мебель (столы, стулья) на 38 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), 15 ком- пьютеров, с выходом в Интернет, экран для проектора, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

21	I/	401 I/ C 15	V5	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
31	Консалтинг в рекламе и связях с общественно-	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007
	·		дочных мест, маркерная доска, мультиме-	
	стью	Учебная аудитория для проведения занятий	дийное оборудование (проектор), экран для	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа, занятий семинарского	проектора, компьютер с выходом в Интер-	от 10.11.2014)
		типа, групповых и индивидуальных консуль-	нет, трибуна для выступления	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		таций, текущего контроля и промежуточной		2 year Educational Renewal License Пакет
		аттестации		приложений для работы с офисными доку-
				ментами и презентациями MS Office 2013
				Справочно-правовая система «Консуль-
		400 IC C 15	V 5 5 () 20	тантПлюс»
		402 К, ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007
		Учебный корпус К.	дочных мест, компьютер с выходом в Ин-	
		Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского	тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор,	Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)
			экран); маркерная доска	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
		типа, групповых и индивидуальных консуль-	экран); маркерная доска	2 year Educational Renewal License Пакет
		таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.		приложений для работы с офисными доку-
		аттестации.		ментами и презентациями MS Office 2013
				ментами и презентациями WIS Office 2015 Справочно-правовая система «Консуль-
				справочно-правовая система «консуль- тантПлюс»
				танттинос» Справочно-правовая система «Гарант»
32	Физическая культура и	105 Л, ул. Сенюкова, 13	Учебная мебель (столы, стулья) на 180 по-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
32	спорт	Учебный корпус Л.	садочных мест, видеопроектор, компьютер	09.10.2007
	Chopi	Учебная аудитория для проведения занятий	преподавателя, маркерная доска	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		лекционного типа.	преподавателя, маркерная доска	от 10.11.2014)
		nekanomioro rama.		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
				2 year Educational Renewal License Пакет
				приложений для работы с офисными доку-
				ментами и презентациями MS Office
				2013Сертификат Revit Series 8.1 EDU
				ПО Autodesk AutoCAD версия 2014.
		Зал № 1, ул. Юбилейная, 22	2 кольца баскетбольные с сеткой	
			2 кольца оаскетоольные с сеткои Волейбольная сетка 1 шт.	
		Зал спортивных игр, учебно-спортивный		
		комплекс «Буревестник» Зал № 2, ул. Юбилейная, 22	Скамейка 1 шт. Перекладина 1 шт.	
		Зал № 2, ул. Юоилеиная, 22 Зал спортивных игр, учебно-спортивный	Перекладина 1 шт. Гимнастический снаряд «конь» 1 шт.	
		1 1 1		
		комплекс «Буревестник»	Гимнастический снаряд «козел» 1 шт.	

	Т			
			Брусья 1 шт.	
			Бревно 1 шт.	
			Передвижная лестница 1 шт.	
			Кольцо для баскетбола 2 шт.	
			Пожарная лестница 1 шт.	
			Скамья 6 шт.	
			Шведская стенка 8 шт.	
			Маты гимнастические 76 шт.	
		Зал № 3, ул. Юбилейная, 22	Боксерская груша 8 шт.	
		Зал для занятий боксом, учебно-спортивный	Боксерский щит 4 шт.	
		комплекс «Буревестник»	Турник 1 шт.	
		71	Шведская стенка 2 шт.	
			Весы 1 шт.	
			Скамейки 3 шт.	
			Маты гимнастические 2 шт.	
		Зал № 4, ул. Юбилейная, 22	Канат 1 шт.	
		Зал для занятий единоборством, учебно-	Стол 1 шт.	
		спортивный комплекс «Буревестник»	Шведская стенка 2 шт.	
		chop manani keminina kaj pesat imilion	Скамейка 2 шт.	
			Маты гимнастические 64 шт.	
		Игровой зал, ул. Юбилейная, 22	2 кольца баскетбольные с сеткой	
		учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	Табло 4 шт.	
		y icono enoprasiisia komisieke «Bypeseeriiak»	Медицинский стол 1 шт.	
			Скамейки 2 шт.	
			Стол 2 шт.	
33	Безопасность жизнеде-	118 А ул. Первомайская, 13	Учебная мебель (столы, стулья) на 16 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
33	ятельности	Учебный корпус А.	дочных мест, интерактивная доска, проек-	09.10.2007 № Лицензии 42040222 01
	ятельности	Учебная аудитория для проведения занятий	тор, экран, ноутбук с выходом в Интернет	Windows 8.1 Professional (договор №58-14
		семинарского типа, лабораторных занятий	лабораторные установки:1) для изучения	от 10.11.2014)
		семинарского типа, лаоораторных занятии	работы газоочистных систем; 2)для опре-	Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node
				2 year Educational Renewal License Пакет
			деления запыленности воздуха; 3)для изу-	приложений для работы с офисными доку-
			чения влияния шума; 4)по исследованию	
			вибрации; 5)для изучения физических	ментами и презентациями MS Office 2013
			свойств светового потока, уф излучения и	
			электронагревательных приборов; 6)для	
			исследования освещенности; 7)для изуче-	
			ния средств защиты от тепловых излуче-	
			ний; 8)по защите от лазерного излучения;	

			Приборы: анализатор шума и вибрации Ассистент; измеритель параметров микроклимата Метеоскоп-М с шаром для измерения; термометры; яркомер; гигрометр; термоанемометр цифровой; люксметры.	
		120 А, ул. Первомайская, 13 Учебный корпус А. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного и семинарского типов, группо-	Учебная мебель (столы, стулья) на 38 поса- дочных мест, интерактивная доска, проек- тор, экран, компьютер с выходом в Интер- нет	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014)
		вых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации; кабинет хранения и профилактического обслуживания учебного оборудования		Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
34	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и	Зал № 1, ул. Юбилейная, 22 Зал спортивных игр, учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	2 кольца баскетбольные с сеткой Волейбольная сетка 1 шт. Скамейка 1 шт.	
	спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с OB3)	Зал № 2, ул. Юбилейная, 22 Зал спортивных игр, учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	Перекладина 1 шт. Гимнастический снаряд «конь» 1 шт. Гимнастический снаряд «козел» 1 шт. Брусья 1 шт. Бревно 1 шт. Передвижная лестница 1 шт. Кольцо для баскетбола 2 шт. Пожарная лестница 1 шт. Скамья 6 шт. Шведская стенка 8 шт. Маты гимнастические 76 шт.	

		Зал № 3, ул. Юбилейная, 22 Зал для занятий боксом, учебно-спортивный комплекс «Буревестник» Зал № 4, ул. Юбилейная, 22 Зал для занятий единоборством, учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	Боксерская груша 8 шт. Боксерский щит 4 шт. Турник 1 шт. Шведская стенка 2 шт. Весы 1 шт., Скамейки 3 шт. Маты гимнастические 2 шт. Канат 1 шт. Стол 1 шт. Шведская стенка 2 шт.	
		Игровой зал, ул. Юбилейная, 22 учебно-спортивный комплекс «Буревестник»	Скамейка 2 шт. Маты гимнастические 64 шт. 2 кольца баскетбольные с сеткой Табло 4 шт.	
			Медицинский стол 1 шт. Скамейки 2 шт, стол 2 шт.	
35	Выпуск учебных СМИ	503 Б ул. Первомайская, 13 Учебный корпус Б. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, групповых и индивиду- альных консультаций, текущего и промежу- точного контроля	Учебная мебель (столы, стулья) на 48 посадочных мест, рабочее место преподавателя, меловая доска	
36	Документирование управленческой деятельности	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
37	Стилистика и литературное редактирование	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, маркерная доска, мультимедийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интернет, трибуна для выступления Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» МS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	дочных мест, компьютер с выходом в Интернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 посадочных мест, маркерная доска	

38	Социальная ответственность в сфере рекламы и связей с общественностью	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
39	Коммуникационный менеджмент	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013

				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 поса- дочных мест, маркерная доска	
40	Организация и проведение коммуникационных кампаний	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации 405 К(б), ул. Сенюкова, 15	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 посадочных мест, маркерная доска, мультимедийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интернет, трибуна для выступления Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса-	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант» MS Office 2007 № лицензии 42846222 от
		Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	дочных мест, компьютер с выходом в Интернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»
41	Маркетинговые исследования и ситуационный анализ	405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «Консуль-

	T	T	Г	T
				тантПлюс»
42	Брендинг	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	МЅ Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями МЅ Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
		405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
43	Основы межкультурной коммуникации	405 К(б), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 20 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, мультимедийное оборудование (проектор, экран), маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
44	Политическая реклама / Социология личности / Социология личности и профессиональное самоопределение (для лиц с OB3)	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

				С
		402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	Справочно-правовая система «Гарант» MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Каѕрегѕку Епфроіпt Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
45	Теория и практика аргументации / Профессионально-творческие студии: современный дизайн / Коммуникативный практикум (для лиц с OB3)	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	МЅ Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Каѕрегѕку Епфроіпт Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями МЅ Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
46	Учебная (профессионально- ознакомительная) практика	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	МЅ Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Каѕрегѕку Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями МЅ Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»

47	Производственная (профессионально-творческая) практика	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
				Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
48	Производственная (преддипломная) практика	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консультаций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс» Справочно-правовая система «Гарант»
49	Государственная итоговая аттестация	401 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, маркерная доска, мультиме- дийное оборудование (проектор), экран для проектора, компьютер с выходом в Интер- нет, трибуна для выступления	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

		405 К(а), ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для курсового проектирования и самостоятельной работы обучающихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 12 посадочных мест, ноутбук с выходом в Интернет, маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013
50	Основы библиотечно- информационной куль- туры	227 Л, ул. Сенюкова, 13 Учебный корпус Л. Читальный зал библиотечно- информационного комплекса УГТУ, поме- щение для самостоятельной работы обуча- ющихся	Учебная мебель (столы, стулья) на 75 посадочных мест, 1 компьютер с выходом в Интернет и обеспечением доступа в электронную информационно- образовательную среду университета	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 AИБС «МАРК-SQL»
51	Организационно- информационное обес- печение деятельности руководителя	402 К, ул. Сенюкова, 15 Учебный корпус К. Учебная аудитория для проведения занятий лекционного типа, занятий семинарского типа, групповых и индивидуальных консуль- таций, текущего контроля и промежуточной аттестации.	Учебная мебель (столы, стулья) на 30 поса- дочных мест, компьютер с выходом в Ин- тернет, рабочее место преподавателя, мультимедийное оборудование (проектор, экран); маркерная доска	MS Office 2007 № лицензии 42846222 от 09.10.2007 Windows 8.1 Professional (договор №58-14 от 10.11.2014) Kaspersky Endpoint Security 1000-1499 Node 2 year Educational Renewal License Пакет приложений для работы с офисными документами и презентациями MS Office 2013 Справочно-правовая система «КонсультантПлюс»

УЧЕБНЫЙ ПЛАН

																Kvr	oc 1	Kvr	oc 2	Κv	рс 3	Kvr	oc 4		
-	-	-	-		Форма контрол	я		3.0	е.			Итого ак	ад.часов			Сем.		Закрепленная кафедра							
						ı	1				1	ı	l		ı	1	2	3	4	5	6	7	8		I
-	Считать в плане	Индекс	Наименование	Экзамен	Зачет	Зачет с оц.	KP	Экспер тное	Факт	Экспер тное	По плану	Контакт часы	Ауд.	СР	Конт роль	з.е.	з.е.	з.е.	3.e.	з.е.	з.е.	3.e.	з.е.	Код	Наименование
Бл	ок 1.Дисц	иплины (мод	дули)																						
06	язательн	ая часть																							
	+	Б1.О.01	Социально-гуманитарный модуль	257		23		19	19	684	684	292,6	292,6	310,4	81		8	7				4			
	+	51.O.01.01	Философия	2				4	4	144	144	88	88	29	27		4							1	документоведения, истории и философии
	+	51.0.01.02	Культурология			3		3	3	108	108	52,3	52,3	55,7				3						17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.01.03	Религиоведение			2		4	4	144	144	44.3	44,3	99,7			4							17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.O.01.04	Современные международные отношения	7				4	4	144	144	54	54	63	27							4		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.01.05	Конфликтология	5				4	4	144	144	54	54	63	27					4				17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.02	Историко-филологический модуль	26	117			18	18	648	648	284,9	284,9	309,1	54	7	4				4	3			
	+	Б1.О.02.01	История		1			3	3	108	108	70.3	70.3	37.7		3								1	документоведения, истории и философии
	+	Б1.О.02.02	Современный русский язык	2	1			8	8	288	288	118,3	118,3	142,7	27	4	4							17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.02.03	История мировой литературы	6				4	4	144	144	60	60	57	27						4			17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.02.04	Эффективные деловые коммуника- ции		7			3	3	108	108	36,3	36,3	71,7								3		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.03	Иностранный язык		124	3		12	12	432	432	161.2	161.2	270.8		3	3	3	3						
	+	Б1.О.03.01	Иностранный язык		12	3		9	9	324	324	116.9	116.9	207.1		3	3	3						17	документоведения, истории и философии
	+	E1.O.03.02	Иностранный язык в профессио- нальной сфере		4			3	3	108	108	44.3	44.3	63.7					3					17	документоведения, истории и философии
	+	E1.O.04	Информационно- технологический модуль	18	7			11	11	396	396	142,3	142,3	199,7	54	4						3	4		
	+	51.0.04.01	Компьютерные технологии и информатика	1				4	4	144	144	54	54	63	27	4								38	вычислительной техники, информационных систем и технологий
	+	E1.O.04.02	Информационно-коммуникационные технологии в рекламе и связях с общественностью	8	7			7	7	252	252	88,3	88,3	136,7	27							3	4	17	экономики, управления и рекламы
	+	51.0.05	Модуль общепрофессиональной подготовки	1123 46678	23344455577	24	3	79	79	2844	2844	1054,1	1054,1	1546,9	243	8	12	12	16	9	8	10	4		
	+	Б1.O.05.01	Основы интегрированных коммуни- каций (рекламы и связей с обще- ственностью)	1246	35		3	24	24	864	864	316,8	316,8	439,2	108	4	4	5	4	3	4			17	экономики, управления и рекламы

+	Б1.О.05.02	Теория и практика массовой информации	6	345			13	13	468	468	196,9	196,9	244,1	27			3	3	3	4			17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.03	История, теория и современная практика рекламы			2		4	4	144	144	64,3	64,3	79,7			4							17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.04	Менеджмент рекламы и связей с общественностью		2			4	4	144	144	44,3	44,3	99,7			4							17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.05	Основы теории коммуникации	1				4	4	144	144	54	54	63	27	4								17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.06	Психология массовых коммуникаций			4		3	3	108	108	44,3	44,3	63,7					3					17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.O.05.07	Реклама в коммуникационном процессе		4			3	3	108	108	44,3	44,3	63,7					3					17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.O.05.08	Маркетинг в рекламе и связях с общественностью		4			3	3	108	108	36,3	36,3	71,7					3					17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.09	Социология массовых коммуникаций	3				4	4	144	144	54	54	63	27			4						17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.O.05.10	Современная пресс-служба		5			3	3	108	108	36,3	36,3	71,7						3				17	экономики, управления и рекламы
+	B1.O.05.11	Методика и методология создания рекламных и PR-текстов	7				4	4	144	144	54	54	63	27							4		17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.12	Имиджелогия		7			3	3	108	108	36,3	36,3	71,7								3		17	экономики, управления и рекламы
+	B1.O.05.13	Организация работы отделов рекламы и связей с общественно- стью		7			3	3	108	108	36,3	36,3	71,7								3		17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.05.14	Связи с общественностью в кризисных ситуациях	8				4	4	144	144	36	36	81	27								4	17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.06	Правовые основы профессио- нальной деятельности		46			6	6	216	216	82,6	82,6	133,4					3		3				
+	B1.O.06.01	Правовое регулирование информа- ционно-коммуникационной деятель- ности		4			3	3	108	108	42,3	42,3	65,7					3					38	вычислительной техники, информационных систем и технологий
+	Б1.О.06.02	Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью		6			3	3	108	108	40,3	40,3	67,7							3			17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.07	Экономические основы профес- сиональной деятельности		3	8		7	7	252	252	86.6	86.6	165.4				3					4		
+	Б1.О.07.01	Экономика		3			3	3	108	108	52.3	52.3	55.7				3						13	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.07.02	Консалтинг в рекламе и связях с общественностью			8		4	4	144	144	34.3	34.4	109.7									4	17	экономики, управления и рекламы
+	Б1.О.08	Физическая культура и спорт		1			2	2	72	72	36.3	36.3	35.7		2								4	физической культуры
+	Б1.O.09	Безопасность жизнедеятельности		1			3	3	108	108	36.3	36.3	71.7		3								23	химии, химических технологий, экологии и техносферной безопасно- сти
							47	47	2020	2020	778,3	778,3	1106,7	135		3	4	8	11	14	7]	
сть, форг	мируемая уча	астниками образовательных отг	ношений																					
+	51.B.01	Модуль профессиональных дисциплин узкой направленно- сти	34567	66	2557	46	41	41	1476	1476	542,2	542,2	798,8	135		3	4	5	11	11	7			
+	51.B.01.01	Выпуск учебных СМИ			2		3	3	108	108	44,3	44,3	63,7			3							17	экономики, управления и рекламы
l .	Б1.В.01.02	Документирование управленческой деятельности			5		3	3	108	108	36,3	36,3	71,7						3				17	экономики, управления и рекламы

	+	Б1.В.01.03	Стилистика и литературное редактирование	34			4	9	9	324	324	122,2	122,2	147,8	54		4	5					17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.В.01.04	Социальная ответственность в сфере рекламы и связей с обще- ственностью			7		3	3	108	108	36,3	36,3	71,7							3		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.B.01.05	Коммуникационный менеджмент	6			6	5	5	180	180	62,2	62,2	90,8	27					5			17	экономики, управления и рекламы
	+	51.B.01.06	Организация и проведение комму- никационных кампаний	7	6			7	7	252	252	94,3	94,3	130,7	27					3	4		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.B.01.07	Маркетинговые исследования и ситуационный анализ	5				4	4	144	144	54	54	63	27				4				17	экономики, управления и рекламы
	+	51.B.01.08	Брендинг			5		4	4	144	144	52,3	52,3	91,7					4				17	экономики, управления и рекламы
		51.B.01.09	Основы межкультурной коммуника- ции		6			3	3	108	108	40,3	40,3	67,7						3			17	экономики, управления и рекламы
	+	51.B.02	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с ОВЗ)		23456					328	328	151,5	151,5	176,5									4	физической культуры
	+	Б1.В.ДВ.01	Дисциплины по выбору Б1.В.ДВ.1		6			3	3	108	108	40,3	40,3	67,7						3				
	+	Б1.В.ДВ.01.01	Политическая реклама		6			3	3	108	108	40,3	40,3	67,7						3			17	экономики, управления и рекламы
	-	Б1.В.ДВ.01.02	Социология личности		6			3	3	108	108	58,3	58,3	49,7						3			17	экономики, управления и рекламы
	-	Б1.В.ДВ.01.03	Социология личности и профессио- нальное самоопределение (для лиц с OB3)		6			3	3	108	108	58,3	58,3	49,7						3			17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.В.ДВ.02	Дисциплины по выбору Б1.В.ДВ.2			4		3	3	108	108	44.3	44.3	63.7				3						
	+	Б1.В.ДВ.02.01	Теория и практика аргументации			4		3	3	108	108	44.3	44.3	63.7				3					17	экономики, управления и рекламы
	-	Б1.В.ДВ.02.02	Профессионально-творческие студии: современный дизайн			4		3	3	108	108	44.3	44.3	63.7				3					17	экономики, управления и рекламы
	-	Б1.В.ДВ.02.03	Коммуникативный практикум (для лиц с OB3)			4		3	3	108	108	44.3	44.3	63.7				3					17	экономики, управления и рекламы
Бло	к 2.Праі	стика						27	27	972	972	131.1	7.2	840,9		4		4		6		13		
069	зательн	ая часть						27	27	972	972	131.1	7.2	840,9		4		4		6		13		
I		52.O.01	Учебная практика		2	4		8	8	288	288	100.6	4.6	187.4		4		4						
\dashv		52.O.01	профессионально-ознакомительная		2	4		8	8	288	288	100.6	4.6	187.4		4		4					17	экономики, управления и
-	T .					•										7		7					1/	рекламы
	+	52.O.02	Производственная практика			68		19	19	684	684	30.5	2.6	653,5						6		13		

Б2.O.02.01(Π)

Б2.О.02.02(Пд)

Блок 3.Государственная итоговая аттестация

профессионально-творческая

преддипломная

6

6

13

9

6

13

9

216

468

324

216

468

324

4.2

26.3

12.3

2.3

0.3

12.3

211.8

441.7

284.7

27

экономики, управления и

экономики, управления и рекламы

рекламы

17

17

13

9

6

	T	Подготовка к сдаче и сдача госу-			1		_ [_						T	1				l _	T	экономики, управлен
+	Б3.01(Г)	дарственного экзамена	8				3	3	108	108	12	12	69	27					3	17	рекламы
+	Б3.02(Д)	Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификацион- ной работы					6	6	216	216	0.3	0.3	215.7						6	17	экономики, управлен рекламы
1.Факул	льтативы					Γ	2	2	72	72	16.6	16.6	55.4		1		1			1	
						_		-							 	 				7	
ть, фор	эмируемая у	частниками образовательных отн	ошений				2	2	72	72	16.6	16.6	55.4		1		1]	
т ь, фор +	омируемая уч	частниками образовательных отн Основы библиотечно- информационной культуры	пошений	2			2	1	<i>72</i>	<i>72</i> 36	8.3	8.3	27.7		1		1			17	экономики, управле

УЧЕБНЫЙ ПЛАН (заочная форма обучения)

		_	_			Форма ко	NITRORG		3.6				Итого ака	n 112600			Курс	Курс 2	Курс 3	Курс	Kypc 5	2210	репленная кафедра
_	-	_	-			Форма ко	нтроля	!	3.0	Ξ.			VIIOIO ake	зд.часов			-	-	-	-	-	Зак	эепленная кафедра
-	Счи- тать в плане	Индекс	Наименование	Экза мен	Зачет	Зачет с оц.	KP	Контр.	Экс- пер тное	Фак т	Экс- пер тное	По пла- ну	Кон- такт часы	Ауд.	СР	Кон т рол ь	з.е. на кур- се	з.е. на кур- се	з.е. на кур- се	з.е. на кур- се	з.е. на кур- се	Ko д	Наименование
Бл	ок 1.Дис	циплины (м	одули)																				
06	язательн	ая часть								,					,					,			
	+	Б1.О.01	Социально- гуманитарный модуль	13	12			1123	14	14	504	504	52.6	52.6	451.4		7	3	4				
w	+	Б1.O.01.01	Основы межкультурной коммуникации		1			1	3	3	108	108	10.3	10.3	97.7		3					17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.01.02	Философия	1				1	4	4	144	144	14	14	130		4					3	документоведе- ния, истории и философии
w	+	Б1.О.01.03	Религиоведение		2			2	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7			3				17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.01.04	Современные междуна- родные отношения	3				3	4	4	144	144	16	16	128				4			17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.02	Историко- филологический модуль	113	14			11134	18	18	648	648	66.6	66.6	581.4		11		4	3			
w	+	Б1.О.02.01	История	1				1	4	4	144	144	14	14	130		4					1	документоведе- ния, истории и философии
w	+	Б1.О.02.02	Современный русский язык	1	1			11	7	7	252	252	24.3	24.3	227.7		7					17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.02.03	История мировой литера- туры	3				3	4	4	144	144	16	16	128				4			17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.02.04	Эффективные деловые коммуникации		4			4	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7					3		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.03	Иностранный язык		1123			1123	12	12	432	432	33.2	33.2	398.8		6	3	3				
w	+	Б1.О.03.01	Иностранный язык		112			112	9	9	324	324	24.9	24.9	299.1		6	3				2	документоведе- ния, истории и философии
w	+	Б1.O.03.02	Иностранный язык в профессиональной сфере		3			3	3	3	108	108	8.3	8.3	99.7				3			2	документоведе- ния, истории и философии
	+	Б1.О.04	Информационно- технологический модуль	14	4			144	11	11	396	396	42.3	42.3	353.7		4			7			
w	+	Б1.О.04.01	Компьютерные техноло- гии и информатика	1				1	4	4	144	144	14	14	130		4					38	вычислительной техники, инфор- мационных систем и техноло- гий
w	+	51.O.04.02	Информационно- коммуникационные технологии в рекламе и связях с общественно- стью	4	4			44	7	7	252	252	28.3	28.3	223.7					7		17	экономики, управления и рекламы

	+	Б1.О.05	Модуль общепрофес- сиональной подготов- ки	133445 5	1222223445 5	1223 4	111222222233334444455 55	81	81	2916	2916	294.8	294. 8	2621. 2	11	21	17	18	14		
w	+	Б1.О.05.01	Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественно- стью)	13	23	12	112233	22	22	792	792	85.2	85.2	706.8	8	7	7			17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.O.05.02	Теория и практика массовой информации	3	122		1223	13	13	468	468	34.9	34.9	433.1	3	4	6			17	экономики, управления и рекламы
w	+	B1.O.05.03	История, теория и современная практика рекламы			2	2	4	4	144	144	12.3	12.3	131.7		4				17	экономики, управления и рекламы
w	+	E1.O.05.04	Менеджмент организации		4		4	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7				3		17	экономики, управления и рекламы
w	+	61.O.05.05	Основы теории коммуни- кации			3	3	4	4	144	144	12.3	12.3	131.7			4			17	экономики, управления и рекламы
w	+	E1.O.05.06	Психология массовых коммуникаций			4	4	4	4	144	144	12.3	12.3	131.7				4		17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.O.05.07	Реклама в коммуникаци- онном процессе		2		2	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7		3				17	экономики, управления и рекламы
w	+	E1.O.05.08	Основы маркетинга		2		2	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7		3				17	экономики, управления и рекламы
w	+	E1.O.05.09	Социология массовых коммуникаций	4			4	4	4	144	144	16	16	128				4		17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.O.05.10	Современная пресс- служба		4		4	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7				3		17	экономики, управления и рекламы
w	+	61.O.05.11	Политическая реклама	4			4	4	4	144	144	16	16	128				4		17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.05.12	Методика и методология создания рекламных и PR-текстов	5			5	4	4	144	144	16	16	128					4	17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.05.13	Имиджелогия		5		5	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7					3	17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.О.05.14	Организация работы отделов рекламы и связей с общественно- стью		5		5	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7					3	17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.O.05.15	Связи с общественностью в кризисных ситуациях	5			5	4	4	144	144	16	16	128					4	17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.O.06	Правовые основы профессиональной деятельности		34		34	6	6	216	216	24.6	24.6	191.4			3	3			
w	+	61.0.06.01	Справочно-правовая система "Консультант- Плюс"		3		3	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7			3			38	вычислительной техники, инфор- мационных систем и техноло- гий
w	+	B1.O.06.02	Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью		4		4	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7				3		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.О.07	Экономические осно- вы профессиональной деятельности		4	5	45	7	7	252	252	26.6	26.6	225.4				3	4		
w	+	Б1.О.07.01	Основы финансовой грамотности		4		4	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7				3		13	экономики, управления и рекламы

w	+	Б1.О.07.02	Экономический консалтинг в рекламе и связях с общественностью			5		5	4	4	144	144	14.3	14.3	129.7					4	17	экономики, управления и рекламы
i	+	Б1.О.08	Физическая культура и спорт		1			1	3	3	108	108	6.3	6.3	101.7	3					4	физической культуры
w	+	Б1.О.09	Безопасность жизнедеятельности		2			2	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7		3				23	химии, химиче- ских технологий, экологии и техносферной безопасности
									155	155	5500	5500	550.2	550.2	5020.7	42	20	21	24	10	1	
Une									155	155	5580	5580	559.3	559.3	5020.7	42	30	31	34	18		
час	ть, форг	чируемая уч І	астниками образовател Модуль профессио-	іьных отн	ошении	1			1	1		1	1	1						ı	ı —	
	+	Б1.B.01	нальных дисциплин узкой направленности	234	233345	15	2 3	123334455	39	39	1404	1404	152.8	152. 8	1251. 2	4	7	13	7	8		
w	+	Б1.В.01.01	Выпуск учебной газеты		4			4	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7				3		17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.02	Документирование управленческой деятель- ности			1		1	4	4	144	144	12.3	12.3	131.7	4					17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.03	Стилистика и литератур- ное редактирование	2	2		2	2	7	7	252	252	28.5	28.5	223.5		7				17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.04	Социальная ответствен- ность в сфере рекламы и связей с общественно- стью			5		5	4	4	144	144	14.3	14.3	129.7					4	17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.05	Коммуникационный менеджмент	3	3		3	3	7	7	252	252	30.5	30.5	221.5			7			17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.06	Организация и проведе- ние коммуникационных кампаний	4	3			34	7	7	252	252	28.3	28.3	223.7			3	4		17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.07	Маркетинговые исследо- вания и ситуационный анализ		5			5	4	4	144	144	14.3	14.3	129.7					4	17	экономики, управления и рекламы
w	+	Б1.В.01.08	Пресс-службы организа- ций региона		3			3	3	3	108	108	12.3	12.3	95.7			3			17	экономики, управления и рекламы
i	+	51.B.02	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с ОВЗ)		11223						328	328	31.5	31.5	296.5						4	физической культуры
	+	Б1.В.ДВ.01	Дисциплины по выбо- ру Б1.В.ДВ.1	4				4	4	4	144	144	14	14	130				4			
w	+	Б1.В.ДВ.01.01	Конфликтология	4				4	4	4	144	144	14	14	130				4		17	экономики, управления и рекламы
w	-	Б1.В.ДВ.01.02	Социология личности	4				4	4	4	144	144	14	14	130				4		17	экономики, управления и рекламы
i	-	Б1.В.ДВ.01.03	Социология личности и профессиональное самоопределение (для лиц с OB3)	4				4	4	4	144	144	14	14	130				4		17	экономики, управления и рекламы
	+	Б1.В.ДВ.02	Дисциплины по выбо- ру Б1.В.ДВ.2		4			4	3	3	108	108	8.3	8.3	99.7				3			
w	+	Б1.В.ДВ.02.01	Творческие мастерские		4			4	3	3	108	108	8.3	8.3	99.7				3		17	экономики, управления и рекламы
w	-	Б1.В.ДВ.02.02	Профессионально- творческие студии: современный дизайн		4			4	3	3	108	108	8.3	8.3	99.7				3		17	экономики, управления и рекламы
i	-	Б1.В.ДВ.02.03	Коммуникативный практикум (для лиц с OB3)		4			4	3	3	108	108	8.3	8.3	99.7	 			3		17	экономики, управления и рекламы

46 46 1984 1984 206.6 206.6 1777.4	4					
		7 13	14	8		
201 201 7564 7564 765.9 765.9 6798.1	46	37 44	48	26		
Блок 2.Практика						
Обязательная часть						
+ 52.0.01 Учебная практика 2 3 9 9 324 324 4.6 4.6 319.4		3 6				
w + Б2.0.01.01(У) профессионально- ознакомительная 2 3 9 9 324 324 4.6 4.6 319.4		3 6			17	экономики, управления и рекламы
+ 52.0.02 Производственная практика 45 21 21 756 756 10 4.6 746			9	12		
w + Б2.0.2.01(П) профессионально- творческая 4 9 9 324 324 5.1 2.3 318.9			9		17	экономики, управления и рекламы
w + ^{62,0,02,02(Пд} преддипломная 5 12 12 432 432 4.9 2.3 427.1				12	17	экономики, управления и рекламы
30 30 1080 1080 14.6 9.2 1065.4		3 6	9	12		
30 30 1080 1080 14.6 9.2 1065.4		3 6	9	12	7	
Блок 3.Государственная итоговая аттестация	1 1			ı		
w + 53.01(Г) Подготовка к сдаче и сдача государственного 5 3 3 108 108 12 12 96 экзамена				3	17	экономики, управления и рекламы
w + Б3.02(Д) Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы 6 6 216 20.8 20.8 195.2				6	17	экономики, управления и рекламы
9 9 324 324 32.8 32.8 291.2				9	1	
	1		. I	_ L		
9 9 324 324 32.8 32.8 291.2				9		
ФТД.Факультативы						
Часть, формируемая участниками образовательных отношений						
w + ФТДВ.01 Основы библиотечно- информационной культу- ры	1				17	экономики, управления и рекламы
w + ФТД.В.02		1			17	экономики, управления и рекламы
2 2 72 72 16.6 16.6 55.4	1	1				
2 2 72 72 166 166 55.4	1	1			1	
2 2 72 72 10.0 10.0 35.4		1 1	_1			

КАЛЕНДАРНЫЙ учебный график (очная форма обучения)

Mec		Сент	ябрь		2	Oı	ктяб	рь	2		Ноя	брь		,	Дека	брь	,	,	Январ	ь		Февр	аль	-		Ma	OT		Ω	Апрел			Ma	ай			Июнь		D.		Июль		CI.	ļ	Авгус	СТ
Числа	1-7	8 - 14	15 - 21	22 - 28	29 -	6 - 12	13 - 19	20 - 26	27 -	9-0	10 - 16	17 - 23	24 - 30	1-7	8 - 14	15 - 21	n	5-11	12 - 18	19 - 25	- 92	2-8	ני טי	1 N	2-8	9 - 15	16 - 22	(T)	ģ :	6 - 12	20 - 26	4 - 10	11 - 17	1	25 - 31	1-7	8 - 14	1	53	6 - 12	13 - 19	20 - 26		1	10 - 16	17 - 23
Нед	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11		13	7 2	7 10		7 1	8 19	20	21 2	22 2	23 24	1 2	5 26	27	28	29 3	- 17	31 3		34 35	36	37	38	39	40	41 42	2 43	44	45	46	47	48	49 5	50 5	51 5
I										*								(* (* * * * K	Э	Э Э К К	К			*							*	*					*		Э	Э Э У У У	у	У	У К К К К	K	К	К
II										*							} ?	*	Э	K K K K	К			*							*	*					*		э э э	Э Э У У У	у	у	У К К К	K	К	K
III										*)	* * * * * * * * * * * * *	Э	К	К			*							*	*					* 3)	Э Э П П		п	п	П П К К К	K	К	K
IV							ð			*							h	(* (* * * * K	Э	Э Э Э	8	V		*		Э	Э	ПД	1д Г	Пд Пд	Пд Пд Пд Пд Пр *	I Пд I Пд I Пд I Пд I Пд	Пд	Пд Пд Пд Пд Пд	Г	Г Г	Д Д Д * Д	ЦД	Д	К	К	К	К	K	К	K

Сводные данные

			Курс 1			Курс 2			Курс 3			Курс 4		Итого
	_	Сем. 1	Сем. 2	Всего	Сем. 3	Сем. 4	Всего	Сем. 5	Сем. 6	Всего	Сем. 7	Сем. 8	Всего	иного
	Теоретическое обучение	16 5/6	20 2/6	37 1/6	17	20 5/6	37 5/6	17 1/6	18 5/6	36	16 5/6	7 1/6	24	135
Э	Экзаменационные сессии	1 3/6	1 3/6	3	1	1	2	1	2	3	1 3/6	1	2 3/6	10 3/6
У	Учебная практика		2 4/6	2 4/6		2 4/6	2 4/6							5 2/6
П	Производственная практика								4	4		200		4
Пд	Преддипломная практика											8 4/6	8 4/6	8 4/6
Д	Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы											4	4	4
Г	Подготовка к сдаче и сдача гос. экзамена											2	2	2
К	Продолжительность каникул	17 дн	34 дн	51 дн	19 дн	34 дн	53 дн	18 дн	32 дн	50 дн	6 дн	56 дн	62 дн	216 дн
*	Нерабочие праздничные дни (не включая воскресенья)	8 дн	4 дн	12 дн	8 дн	4 дн	12 дн	8 дн	4 дн	12 дн	8 дн	4 дн	12 дн	48 дн
Прод	должительность	154 дн	211 дн	365 дн	154 дн	212 дн	366 дн	154 дн	211 дн	365 дн	143 дн	222 дн	365 дн	1461 дн
Висс	окосный год		False			True			False			False	N	
Студ	центов													
Груг	п													

КАЛЕНДАРНЫЙ учебный график (заочная форма обучения)

Mec	-	Сент	гябр	ь	2	C	Эктя	брь		7	F	Ноябр	Ъ		Į	Дека	брь		4	Яне	зарь		-	Фев	раль		4	М	арт		2	А	прел	ΙЬ	3		Ма	й			Июн	ь	и	0	Июл	1Ь	. 7		Авг	уст	
Числа	1-7	8 - 14	3.53	1	- 53	6 - 12	13 - 19	20 - 26	07 -	27-	ט י	10 - 16	17 - 23	24 - 30	1-7	8 - 14	15 - 21	00		5-11	12 - 18	C2 - 61	9 6	2-8	9-15	16 - 22	3 0	9-15	16 - 22	23 - 29	- 06	50.50	13 - 19	20 - 26	- 72	4 - 10	11 - 17	18 - 24	25 - 31	1-7	8 - 14	15 - 21	07 - 77	6-12	13 - 19	20 - 26	27 -:	3-9	10 - 16	17 - 23	24 - 31
Нед	1	2	3	4	5	6	7	8	3	9 1	0 1	11 1	2 1	13	14	15	_	17	18 1	19 2	0 2	1 2	2 2	3 2	4 2	25 20	5 2	7 28		30	31	2000	33	107	35	36	37	38	39	40	41	12 4	3 4	4 45	46	47	48	49	50	51	52
I	8									*	k		9	Э	Э	э э			K K * *	* * * K						*		Э Э		Э	Э Э			-	*	*					*				К	К	K	К	к	К	К
П		3		Э	Э	Э	Э Э	Ē		k	K	2	y	V	у у у у			0	K K *	* * * K				9	Э 3	3	- 1								*	*					*				К	К	K	К	К	К	К
Ш										K	k		9	Э	Э	Э			K K * *	* * * K			1	у :	y 3	У					э э э		Э	ЭЭЭЭЭЭ	*	*					*	2			К	К	К	К	К	К	К
IV										k		Э		Э –	9 9 9 9				K *	* * * K	0.0	ſ	ו	n i	n r	п —	8.				40.00	33333	Э	Э	9 9 9 *	*					*				К	К	К	К	К	К	К
V	3 (C)	39 33						31	2	K	k		(6.)	1000	Э	Э	9	Э Э	K K *	* * * K			12			*			Пд	Пд Пд Пд Пд	Пд	Пд	Пд	Пд	Пд Пд Пд Пд *	ПД ПД ПД ПД ПД *	Пд	TA TA TA TA TA TA	Γ	Г Г Г Д	Д Д Д Д *	Д	1 1	Į K	К	К	к	К	К	K	К

График сессий

Дата начала/Номер недели

Дата окончания/Номер недели

		Kypc 1					Kypc 2			
	Установочная сессия	Зимняя сессия		Летняя сессия		Установочная сессия	Зимняя сессия		Летняя сессия	
Продолжительность		20		20			20		19	
Дата начала/Номер недели		21 ноября 2022 г.	12	13 марта 2023 г.	28		26 сентября 2022 г.	4	6 февраля 2023 г.	23
Дата окончания/Номер недели		10 декабря 2022 г.	15	1 апреля 2023 г.	31		15 октября 2022 г.	7	24 февраля 2023 г.	26
		Курс 3	150				Kypc 4			
	Установочная сессия	Зимняя сессия		Летняя сессия		Установочная сессия	Зимняя сессия		Летняя сессия	
Продолжительность		25		24			25		24	
Дата начала/Номер недели	3 3	20 ноября 2023 г.	12	1 апреля 2024 г.	31		11 ноября 2024 г.	11	7 апреля 2025 г.	32
Дата окончания/Номер недели		14 декабря 2023 г.	15	24 апреля 2024 г.	34	5.	5 декабря 2024 г.	14	30 апреля 2025 г.	35
	***	Курс 5	10 10		- 22	300		de la		305
	Установочная сессия	Зимняя сессия		Летняя сессия	16					
Продолжительность		25		24						

1 декабря 2025 г.

25 декабря 2025 г.

14

Сводные данные

		Курс 1	Курс 2	Курс 3	Курс 4	Курс 5	Итого
	Теоретическое обучение	36 3/6	35	32 3/6	31 2/6	22 5/6	158 1/6
Э	Экзаменационные сессии	5 4/6	5 2/6	7	7 1/6	3 4/6	28 5/6
У	Учебная практика		24/6	24/6			5 2/6
П	Производственная практика				4	1 in	4
Пд	Преддипломная практика					8 4/6	8 4/6
Д	Подготовка к процедуре защиты и защита выпускной квалификационной работы					4	4
Γ	Подготовка к сдаче и сдача гос. экзамена					2	2
К	Продолжительность каникул	55 дн	50 дн	55 дн	53 дн	62 дн	275 дн
*	Нерабочие праздничные дни (не включая воскресенья)	12 дн	60 дн				
Про	должительность	365 дн	366 дн	365 дн	365 дн	365 дн	1826 дн
Вис	окосный год	False	True	False	False	False	
Студ	центов						
Груг	пп						

АННОТАЦИИ к рабочим программам дисциплин

Философия

Цель преподавания дисциплины

—Целью изучения (обучения по программе) дисциплины является развитие у обучающегося компетенции «способность использовать основы философских знаний для формирования мировоззренческой позиции», что является фундаментальным условием эффективного освоения обучающимся всего комплекса компетенций, предусмотренного ФГОС и, как следствие, эффективности его будущей трудовой деятельности по избранной профессии, а также условием его личностного развития как социально ответственного гражданина с активной жизненной позицией и патриота России.

Задачи изучения

- Усвоение обучающимися основного теоретического содержания дисциплины: основных мировоззренческих парадигм и наиболее авторитетных отечественных и зарубежных философских теорий.
- Развитие у обучающихся умения подвергать рефлексивному анализу жизненный и профессиональный опыт; критически усваивать коллективный опыт; подвергать сравнительному анализу философские учения и мировоззренческие парадигмы; применять усвоенные знания в управленческой, исследовательской, социально-коммуникативной и других видах профессиональной и личностной практики.
- Развитие у обучающихся навыков необходимых для понимания философской литературы, критического восприятия мировоззренчески значимой информации, участия в философских дискуссиях; то есть таких навыков, как различение тезиса и аргументов, логики философского учения и историко-философского контекста, характерных признаков философских направлений и школ, мировоззренческих парадигм, дискурсивных практик и т.п.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- **УК-5** Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социальноисторическом, этическом и философском контекстах;
- **УК-6** Способен управлять своим временем, выстраивать и реализовывать траекторию саморазвития на основе принципов образования в течение всей жизни;
- **ОПК-2** Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах

Культурология

Цель преподавания дисциплины

дать представление о культурологии как науке, имеющей своим предметом культуру – специфически человеческую деятельность, которая обуславливает формирование устойчивой мировоззренческой позиции, позволяет осознавать и толерантно воспринимать культурные различия, деятельно существовать в социуме, эффективно самосовершенствоваться в зависимости от требований постоянно меняющейся культурной и профессиональной конкурентной ситуации.

Задачи изучения

- выявить предпосылки возникновения культурологии как науки;
- обозначить её предмет, структуру, основную проблематику, задачи, значимость в цикле социальных и гуманитарных наук;

- дать представление о многообразии культурологических парадигм, историческом развитии культурологического знания;
 - определить понятие культуры, её сущность, функции, типы, виды и формы;
 - изучить важнейшие принципы и законы динамики культуры;
- ознакомить с основными характеристиками и этапами развития мировой культуры, роли и значимости в ней российской культуры;
- обеспечить понимание видов и этапов инкультурации и социализации, форм и способов аккумуляции и трансляции культурного опыта;
- сформировать навыки самостоятельного осмысления и аксиологической интерпретации культурных феноменов;
 - выработать механизмы культурной идентификации и самоидентификации;
- привить навыки толерантного восприятия культурных различий идеологического, этнического, национального, религиозного и пр. характера;
- ознакомить с основными принципами и действенными механизмами межкультурной коммуникации;
- способствовать самостоятельному целесообразному практическому использованию знаний для самосовершенствования и самоорганизации, выявления культурных проблем современности.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-5: Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социальноисторическом, этическом и философском контекстах
- ОПК-2: Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах
- ОПК-3: Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов

Религиоведение

Цель преподавания дисциплины

формирование комплекса общекультурных и профессиональных знаний и умений, необходимых для эффективной деятельности в сфере рекламы и связей с общественностью при помощи усвоения понимания религии как составной части духовной жизни человека и общества, её места в развитии человечества

Задачи изучения

- знакомство с теоретическими основами религиоведения как науки;
- знакомство с представлениями о закономерностях возникновения и развития религиозных учений, сущности религии, её основных исторических формах;
 - формирование представления о религии как социальном институте;
 - формирование навыков религиозной идентификации и самоидентификации;
 - знакомство с проблематикой современного религиоведения.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-5: Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социально-историческом, этическом и философском контекстах.
- ОПК-2: Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах

ОПК-3: Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов

Современные международные отношения

Цель преподавания дисциплины:

формирование целостного представления о современных тенденциях международной жизни, дипломатии, системах международных отношений, международных организациях, а также о наиболее важных и актуальных событиях и проблемах современности.

Задачи изучения дисциплины:

- сформировать у студентов системное, комплексное видение современных международных отношений;
- научить студентов пониманию сущности проблем и процессов современных международных отношений;
- научить студентов анализировать внешнюю политику национальных государств в контексте современных международных отношений;
- дать четкое представление об основных направлениях и задачах внешней политики России, о ее концептуальных основах;
- ознакомить студентов с основами деятельности ведущих международных организаций и многосторонних институтов;
- сформировать у студентов представление о роли информации в системе международных отношений, о задачах информационного обеспечения внешней политики России.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

УК-2: способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.

ОПК-1: способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.

ОПК-2: способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах.

ОПК-5: способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиакоммуникационных систем региона, страны и мира, исходя из политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования.

Конфликтология

Цель преподавания дисциплины

формирование комплекса общекультурных и профессиональных знаний и умений, необходимых для эффективной деятельности в сфере рекламы и связей с общественностью при помощи усвоения основных принципов конфликтологии как науки о закономерностях возникновения и развития конфликтов и технологиях управления конфликтом.

Задачи изучения

- ознакомить с ключевыми понятиями и категориями конфликтологии, теории и психологии конфликта;
- дать представление об основных принципах и законах возникновения и развития конфликта;

- обозначить технологии управления конфликтом в зависимости от специфики фаз и этапов динамики конфликта, в переговорном процессе и при осуществлении функций медиатора;
 - привить навыки конструктивного поведения в конфликте;
- выработать способность эффективного решения задач межличностного и межкультурного взаимодействия;
- привить навыки толерантного восприятия культурных различий идеологического, этнического, национального, религиозного и пр. характера;
- выработать навыки успешного управления малыми коллективами с точки зрения регулирования конфликтогенных факторов и ситуаций;
- актуализировать междисциплинарные связи в рамках компетентностноориентированного подхода
- способствовать самостоятельному целесообразному практическому использованию знаний для самосовершенствования и самоорганизации, выявления предпосылок конфликтных ситуаций и способов их разрешения

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-2: Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений
- УК-3: Способен осуществлять социальное взаимодействие и реализовывать свою роль в команде
- ОПК-7: Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности

История

Цель дисциплины — сформировать у обучающихся комплексное представление о культурно-историческом своеобразии России, ее месте в мировой цивилизации, систематизировать знания об основных закономерностях и особенностях всемирно-исторического процесса с акцентом на изучении истории России; выработать навыки получения, анализа и обобщения исторической информации.

Задачи дисциплины заключаются в развитии следующих знаний, умений и навыков личности:

- знание движущих сил и закономерностей исторического процесса, понимание места человека в историческом процессе, в политической организаций общества;
- понимание многообразия культур и цивилизаций в их взаимодействии, многовариантности исторического процесса, воспитание толерантности;
 - формирование навыков самостоятельной работы с источниками;
- формирование навыков исторической аналитики: способности на основе исторического анализа и проблемного подхода преобразовывать информацию в знание, осмысливать процессы, события и явления в России и мировом сообществе в их динамике и взаимосвязи, руководствуясь принципами научной объективности и историзма;
- формирование способности к творческому мышлению, самостоятельности суждений, интереса к отечественному и мировому культурному и научному наследию, его охранению и преумножению.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующая компетенции:

- УК-5 способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социальноисторическом, этическом и философском контекстах;
- ОПК-3 способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов

Современный русский язык

Цель преподавания дисциплины: введение студентов в знание и понимание культуры речи и теории русского языка в рамках трех видов компетенции: языковой, коммуникативной, общекультурной. Дать студентам представление о структуре современного русского языка и специфике культуры речи.

Задачи изучения дисциплины:

расширить представление о русском языке, рассмотреть некоторые аспекты бытования русского слова, нормы русской речи.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-4. Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).
- ОПК-1. Способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.
- ОПК-3. Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов.
- ПК-6. Способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных типов СМИ и других медиа.

История мировой литературы

Цель преподавания дисциплины - дать студентам представление о закономерностях развития мировой литературы и искусства от эпохи античности до начала XXI века.

Задачи изучения дисциплины: конкретно-исторический анализ основных этапов развития национальных европейских литератур, раскрытие особенностей ведущих литературных направлений и художественных систем эпох, выявление исторического значения творчества крупнейших писателей, а также художественной ценности их главных произведений.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-5: Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социально-историческом, этическом и философском контекстах.
- ОПК-3: Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов.

Эффективные деловые коммуникации

Цель преподавания дисциплины - освоение студентами теоретических основ деловой коммуникации, коммуникативного категориального аппарата, общих закономерностей, сходств и различий видов, уровней, форм деловой коммуникации, являющихся необходимым условием успешной деятельности современного специалиста; освоение навыков эффективного общения и взаимодействия с различными группами общественности; понимание

практических возможностей деловой коммуникации, её взаимосвязи с профессиональной средой и поведением.

Задачи изучения дисциплины:

- получение представлений о деловой коммуникации и ее формах;
- формирование понимания этического комплекса делового общения;
- ознакомлению с практической стороной коммуникации как процесса, свойства и состояния личности;
 - овладение навыками ведения деловой беседы и анализа деловых ситуаций; ознакомление с алгоритмом подготовки и проведения публичных выступлений;
- усвоение методов подготовки и проведению переговоров, презентаций, и прочих форм пиар-деятельности;
- формирование навыков работы с деловыми документами с использованием информационных технологий;
 - изучение приемов бесконфликтного делового общения и выступления.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-4. Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).
- ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.
- ОПК-6. Способен понимать принципы работы современных информационных технологий и использовать их для решения задач профессиональной деятельности.
- ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций.

Иностранный язык

Цель преподавания дисциплины. Основной целью курса является повышение исходного уровня владения иностранным языком, достигнутого на предыдущей ступени образования, и овладение студентами необходимым и достаточным уровнем коммуникативной компетенции для решения социально-коммуникативных задач в различных областях бытовой, культурной, профессиональной и научной деятельности при общении с зарубежными партнерами, а также для дальнейшего самообразования. Изучение иностранного языка призвано также обеспечить:

- повышение уровня учебной автонономии, способности к самообразованию;
- развитие когнитивных и исследовательских умений;
- развитие информационной культуры;
- расширение кругозора и повышение общей культуры студентов;
- воспитание толерантности и уважения к духовным ценностям разных стран и народов.

Задачи изучения

- формирование/совершенствование иноязычных коммуникативных умений студентов на двух уровнях: основном (A1-A2+) и повышенном (A2+-B1+) в зависимости от исходного уровня иноязычной коммуникативной компетенции студентов. Исходя из этого, в качестве требований, предъявляемых к студенту по окончании курса обучения иностранному языку, выдвигаются требования владения именно коммуникативными умениями. При этом минимально-достаточные требования ограничиваются рамками Основного уровня.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

УК-4 -способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).

ОПК-1 - способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или)

медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и

иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.

Иностранный зык в профессиональной сфере

Цель преподавания дисциплины. Основной целью курса является повышение исходного уровня владения иностранным языком, достигнутого на предыдущей ступени образования, и овладение студентами необходимым и достаточным уровнем коммуникативной компетенции для решения социально-коммуникативных задач в различных областях бытовой, культурной, профессиональной и научной деятельности при общении с зарубежными партнерами, а также для дальнейшего самообразования. Изучение иностранного языка призвано также обеспечить:

- повышение уровня учебной автонономии, способности к самообразованию;
- развитие когнитивных и исследовательских умений;
- развитие информационной культуры;
- расширение кругозора и повышение общей культуры студентов.

Задачи изучения

- формирование/совершенствование иноязычных коммуникативных умений студентов на двух уровнях: основном (A2+-B1+) и повышенном (B1+-B2) в зависимости от исходного уровня иноязычной коммуникативной компетенции студентов. Исходя из этого, в качестве требований, предъявляемых к студенту по окончании курса обучения по дисциплине «Иностранный язык в профессиональной сфере», выдвигаются требования владения именно коммуникативными умениями. При этом минимально-достаточные требования ограничиваются рамками основного уровня.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК 4 -способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).
- ОПК 1 способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или)
- медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и

иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.

ОПК - 4 - способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.

Компьютерные технологии и информатика

Цель преподавания дисциплины

- формирование у обучающихся общепрофессиональных компетенций в части приобретения комплекса знаний, базовых умений и навыков в области информатики и компьютерных технологий для последующего использования применительно к сфере будущей профессиональной деятельности по профилю реклама и связи с общественностью.

Задачи изучения

- получение студентами базовых знаний по информатике и компьютерным технологиям;
- изучение технических, системных и прикладных программных средства, используемых в деятельности по профилю реклама и связи с общественностью.
- ознакомление с типовыми современными пакетами программ организации профессиональной деятельности в области рекламы и связей с общественностью.

В ходе изучения дисциплины у обучающегося формируются следующие компетенции:

УК-1 - способность осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач;

ОПК-6 – способность использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии.

Информационно-коммуникационные технологии в рекламе и связях с общественностью

Цель преподавания дисциплины: формирование комплекса знаний, базовых умений и навыков в области информационных и телекоммуникационных технологий для последующего использования применительно к сфере будущей профессиональной деятельности по профилю реклама и связи с общественностью.

Задачи изучения дисциплины:

- получение студентами базовых знаний по работе в сети Интернет и компьютерным технологиям:
- освоение студентами принципов работы в новых медиа, в частности в социальных сетях;
- изучение прикладных компьютерных программ, используемых в деятельности по профилю реклама и связи с общественностью;
- ознакомление с типовыми современными пакетами программ организации профессиональной деятельности в области рекламы и связей с общественностью.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-1 способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач;
- ОПК-1 способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем;
- ОПК-6 способен использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии.
- ПК-4 способен применять в профессиональной деятельности основные технологические решения, технические средства, приемы и методы онлайн и офлайн коммуникаций

Основы интегрированных коммуникаций (рекламы и связей с общественностью)

Цель преподавания дисциплины

 Формирование основ профессионального мировоззрения бакалавра в области рекламы и связей с общественностью, формирование знаний о базовых профессиональных понятиях, ключевых технологиях и инструментах коммуникационной политики организации в современном мире.

- изучение истории возникновения рекламной деятельности и связей с общественностью;
 - знакомство с базовой методологической концепцией социальной коммуникации;
- овладение основными понятиями и терминами профессиональной рекламной и пиар-деятельности;
 - изучение роли этики в пиар-коммуникациях;
- изучение техник и технологий рекламы и связей с общественностью, смежных коммуникативных практик

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-6: способен управлять своим временем, выстраивать и реализовывать траекторию саморазвития на основе принципов образования в течение всей жизни.
- ОПК-1: способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.
- ОПК-3: способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов.
- ОПК-7: Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности.
- ПК-5: способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности.

Теория и практика массовой информации

Цель преподавания дисциплины: привить студентам практические навыки в сфере журналистского творчества, познакомить их с основами теории журналистики, системой средств массовой информации и ее функционированием, со значением содержания и формы в создании произведений журналистики, показать роль и место массовой информации в системе современной коммуникации, практике связей с общественностью, эволюцию концепций, приемов и методов коммуникации, основ медиарилейшнз.

Задачи изучения дисциплины:

- сориентировать обучающихся в современном информационном пространстве;
- научить учитывать аудиторные потребности и психологию восприятия информации той или иной группой читателей/слушателей/зрителей;
 - привить базовые практические навыки взаимодействия со СМИ.

- УК-1. Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач.
- ОПК-2. Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах.
- ОПК-5. Способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиакоммуникационных систем региона, страны и мира, исходя из политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования.
- ОПК-6. Способен понимать принципы работы современных информационных технологий и использовать их для решения задач профессиональной деятельности.

ПК-4. Способен применять в профессиональной деятельности основные технологические решения, технические средства, приемы и методы онлайн и офлайн коммуникаций.

История, теория и современная практика рекламы

Цель преподавания дисциплины:

- формирование у обучающегося знаний о сущности рекламной деятельности, ее целях и задачах, основных особенностях, воздействии рекламы на потребителя;
- ознакомление обучающихся с этапами развития рекламной коммуникации в западном мире и в России на примере сочетаемости основных параметров рекламного процесса у различных народов с национальной спецификой конструирования, оформления и трансляции рекламных текстов.

Задачи изучения дисциплины:

- изучение исторической эволюции различных типов рекламной продукции, исходя из культурологической концепции рекламы; изучение теории формирования проторекламных процессов древних сообществ, их влияния на культуру России и западных стран;
- изучение социокультурных предпосылок формирования массовокоммуникативных процессов; изучение социальных сфер рекламной деятельности; изучение жанрового своеобразия рекламных текстов на различных этапах развития человечества, изучение истоков жанровой дифференциации;
 - анализ национальных разновидностей рекламного процесса;
 - место и роль рекламы в системе маркетинговых коммуникаций;
 - классификацию и применение рекламных средств;
- методы организации и планирования, оценки эффективности рекламной кампании;
 - исследования психологического воздействия рекламы.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-2. Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- ОПК-2. Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах.
- ОПК-5. Способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиакоммуникационных систем региона, страны и мира, исходя из политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования.

Менеджмент рекламы и связей с общественностью

Цель преподавания дисциплины:

формирование у студентов компетенций основ управления в организациях, работающих в сфере рекламы и связей с общественностью.

- определение особенности и специфики управленческой деятельности;
- анализ функциональной управленческой деятельности;
- анализ организационной структуры и ее совершенствование;
- разработки, принятия и реализации управленческих решений;
- выработка навыков анализа внутренней и внешней среды организации;

- выработка навыков по постановке целей, разработке планов и организации контроля в процессе.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-1. Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач.
- УК-2. Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- ОПК-7. Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности.
- ПК-5. Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности.

Основы теории коммуникации

Цель преподавания дисциплины — ознакомление с теорией коммуникации как методологической основой PR-деятельности и смежных коммуникационных практик — журналистики, рекламы, пропаганды и др.

Задачи изучения дисциплины:

- 1) ознакомление с науками, лежащими в основе теории коммуникации;
- 2) изучение видов и типов социальных коммуникаций;
- 3) изучение основных методологических подходов и моделей коммуникации; анализ аудиторий коммуникации.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-1: Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач.
- ОПК-5: Способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиакоммуникационных систем региона, страны и мира, исходя из политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования.
- ПК-8: Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.

Психология массовых коммуникаций

Цель преподавания дисциплины — формирование у студентов научного представления о роли массовой коммуникации в системе наук о человеке, психологических закономерностях процессов массовой коммуникации, массовых и индивидуальных эффектах воздействия продуктов массовых коммуникаций, понимание особенностей средств и каналов массовых коммуникаций, значения психологии в структуре массовой коммуникации, пиара и рекламной деятельности; освоение психологических методов, применяемыми при планировании, создании и оценке эффективности продуктов массовых коммуникаций.

- рассмотрение основных положений, категорий и принципов теории и практики психологии массовых коммуникаций;
 - изучение психологических особенностей массовой коммуникации;
- формирование у студентов теоретической и практической компетентности в понимании, объяснении и прогнозировании эффектов и последствий воздействия психологических феноменов продуктов массовой коммуникации;

– развитие у студентов специальных коммуникативных умений через овладение техниками, приемами и методиками психологического воздействия на массового адресанта.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-1. Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач.
- ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.
- ПК-7. Способен к участию в стратегическом планировании коммуникационных кампаний/ мероприятий.
 - ПК-9. Способен оценивать эффективность коммуникационной деятельности.

Реклама в коммуникационном процессе

Цель преподавания дисциплины:

стремление продемонстрировать включенность рекламы в коммуникативный процесс в самом широком понимании. Именно это предопределяет акцентуацию внимания студентов на теоретической составляющей коммуникационного процесса и стремление рассмотреть способы реализации коммуникативных составляющих (и их трансформаций) в контексте рекламного пространства.

Задачи изучения дисциплины:

- 1. изучение развития общества (а также сферы коммуникации и рекламы) по движению информативных потоков;
- 2. изучение коммуникативного акта с позиции языковых трансформация и применяемость последних в рекламном пространстве;
- 3. изучение семиотики и ее визуальной компоненты как неотъемлемой составляющей рекламного сообщения;
 - 4. рассмотрение проблематичности эффективности рекламы;
 - 5. рассмотрение креативных стратегий в рекламном пространстве.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ОПК-1. Способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.
- ОПК-3. Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов.
- ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.

Маркетинг в рекламе и связях с общественностью

Цель преподавания дисциплины:

получение знаний и умений в области управления маркетингом на предприятии, которые дают возможность эффективно управлять предприятием и успешно поддерживать конкурентное положение на рынке.

Задачи изучения дисциплины:

- раскрыть сущность методологии маркетинга, содержания маркетинговой деятельности как функции управления;

- сформировать знания в различных сферах применения маркетинга, видах и методах применения маркетингового инструментария;
- сформировать компетенции в области применения основных положений комплекса маркетинга;
- сформировать знания в области стратегического маркетинга, разработке факторов влияния маркетинговых программ;
- сформировать систему знаний в области организации и контроля маркетинга в организациях.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-2: способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- ОПК-4: способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.
- ПК-3: способен применять основные технологии маркетинговых коммуникаций при разработке и реализации коммуникационного продукта.

Социология массовых коммуникаций

Цель преподавания дисциплины

формирование комплексной целостности теоретических знаний о массовых коммуникациях как социальном институте, а также получение практических навыков проведения социологических исследований массовой коммуникации в современном обществе в зависимости от поставленных целей.

Задачи изучения

- ознакомить с ключевыми понятиями и категориями социологии массовых коммуникаций, теории и практики социологических исследований массовых коммуникаций;
- дать представление об основных принципах и законах возникновения и развития массовой коммуникации как социального института;
- изучить основные представления о функционировании массовой коммуникации в обществе;
- рассмотреть основополагающие идеи зарубежных и отечественных исследователей массовых коммуникаций;
- исследовать виды и типы массовых коммуникаций, их основные свойства, специфику, особенности функционирования;
- рассмотреть феномен общественного мнения, его функции, виды, структуру и содержание;
- изучить виды средств массовой информации и их особенности с точки зрения влияния на общественное мнение;
 - ознакомить с основными современными теориями информационного общества;
- рассмотреть эффективность и эффекты массовой коммуникации, методику социологического исследования массовой коммуникации;
- актуализировать междисциплинарные связи в рамках компетентностноориентированного подхода.

- УК-5: Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социально-историческом, этическом и философском контекстах
- ОПК-4: Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности

ОПК-7: Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности

Современная пресс-служба

Цель преподавания дисциплины: знакомство с общей характеристикой современных пресс-служб; знание и понимание пресс-служб в системе отношений с общественностью, их роли в выполнении социально значимой функции обеспечения взаимосвязи, доверительных отношений между социальными структурами, формировании общественного мнения и влиянии на управление информационной и коммуникационной политикой; формирование возможности прикладного применения полученных знаний в организации работы пресс-службы.

Задачи изучения дисциплины:

- формирование представления о функциях, задачах, принципах работы современной пресс-службы в различных типах организаций;
- формирование представления о функциях, задачах, принципах работы, статусе пресс-секретаря в структуре организации;
- формирование умения пользоваться методами информационной работы организаций/частных лиц со средствами массовой информации и общественностью;
- изучение принципов планирования, организации и осуществления работы современной пресс-службы.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-2. Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- УК-4. Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).
- ОПК-1. Способен создавать востребованные обществом и индустрией медиатексты и (или) медиапродукты, и (или) коммуникационные продукты в соответствии с нормами русского и иностранного языков, особенностями иных знаковых систем.
- ПК-6. Способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных типов СМИ и других медиа.

Методика и методология создания рекламных и PR-текстов

Цель преподавания дисциплины: изучение основных методов создания рекламных и PR-текстов для организации эффективного коммуникационного процесса на предприятии.

Задачи изучения дисциплины:

- освоение навыков сбора и обработки информации, написание на ее основе текстов рекламы и связей с общественностью;
- редактирование текстов рекламы и связей с общественностью, подбор необходимых коммуникационных каналов и носителей;
- реализация коммуникационных стратегий компаний и организаций через письменные и устные коммуникации посредством текстов рекламы и связей с общественностью;
- оценка эффективности процессов передачи ключевых сообщений через тексты рекламы и связей с общественностью.

- УК-4 способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах);
- ОПК-3 способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов;
- ПК-2 способен осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и отечественного опыта;
- ПК-6 способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных типов СМИ и других медиа.

Имиджелогия

Цель преподавания дисциплины:

– знакомство с основными категориями и понятиями имиджелогии как науки, современными представлениями об имидже, его типах, роли и значимости в работе специалистов по рекламе и связям с общественностью, о современных способах и методах формирования имиджа персонального, организационного, территориального, культурного, брендового.

Задачи изучения дисциплины:

- изучение теоретических основ имиджелогии;
- ознакомление с процессом и технологиями конструирования имиджей;
- формирование практических умений в области исследования, оценки имиджа, коррекции и конструирования имиджевых характеристик.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.
- ОПК-7. Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности.
- ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций.

Организация работы отделов рекламы и связей с общественностью

Цель преподавания дисциплины: дать представление о принципах планирования и организации работы отдела рекламы и связей с общественностью, специфике деятельности внутреннего структурного подразделения предприятия по сравнению с внешним специализированным агентством.

Задачи изучения дисциплины:

- определение роли и места отдела рекламы и связей с общественностью в общей организационной структуре предприятия;
- изучение основных принципов и подходов к организации работы отдела рекламы и связей с общественностью в зависимости от целей и задач предприятия;
- освоение навыков планирования и реализации, а также оценки эффективности деятельности отдела рекламы и связей с общественностью.

- УК-2 способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений;
- УК-3 способен осуществлять социальное взаимодействие и реализовывать свою роль в команде;
- ОПК-6 способен использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии;

Связи с общественностью в кризисных ситуациях

Цель преподавания дисциплины: дать представление об основных проблемах и задачах кризисного управления связями с общественностью; уметь самостоятельно поставить «диагноз» в кризисной ситуации, спланировать возможный сценарий, оценить уязвимые места и уметь принять правильное решение.

Задачи изучения дисциплины:

- определение природы возникновения, этапов и форм протекания кризисных ситуаций в организации;
- получение информации о методах, средствах оценки готовности организации к выходу из кризиса;
 - освоение навыков планирования и реализации антикризисных кампаний.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- VK-2 способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений;
- $O\Pi$ K-4 способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности;
- ОПК-7 способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности;
- ПК-1 способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и мероприятий

Правовое регулирование информационно-коммуникационной деятельности

Цель преподавания дисциплины

- формирование у обучающихся компетенций в части приобретения комплекса знаний, базовых умений и навыков в области использования справочно-правовых систем для последующего использования применительно к сфере будущей профессиональной деятельности по профилю реклама и связи с общественностью.

Задачи изучения

- получение обучающимся общего представления о назначении правовой информации и о справочных правовых системах на примере системы КонсультантПлюс.;
- изучение технических, системных и прикладных программных средства, используемых в деятельности по профилю реклама и связи с общественностью.
- ознакомление с типовыми современными пакетами программ организации профессиональной деятельности в области рекламы и связей с общественностью.

В ходе изучения дисциплины у обучающегося формируются следующие компетенции:

УК-1 - способность осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач;

- УК-2 способность определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений;
- ОПК-6 способность использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии;
- ПК-12 способность применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности.

Правовое регулирование рекламы и связей с общественностью

Цель преподавания дисциплины:

формирование у обучающихся профессиональных компетенций, связанных с пониманием и решением правовых вопросов в сфере рекламы и связей с общественностью.

Задачи изучения дисциплины:

- сформировать представление об особенностях правового статуса рекламодателей, производителей и распространителей рекламы, о юридической ответственности в сфере рекламной деятельности и связей с общественностью;
- приобрести опыт работы с документами в области использования юридических возможностей и ограничений при производстве, размещении, распространении коммерческой, политической и социальной рекламы, деятельности СМИ.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-2: способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- УК-10: Способен формировать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной деятельности.
- ОПК-5: способен учитывать в профессиональной деятельности тенденции развития медиакоммуникационных систем региона, страны и мира, исходя из политических и экономических механизмов их функционирования, правовых и этических норм регулирования.
- ОПК-7: способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности
- ПК-12: способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности.

Экономика

Цель преподавания дисциплины - формирование у обучающихся умений и навыков принятия финансовых решений в повседневной жизни и в процессе взаимодействия с финансовыми институтами.

- овладеть теоретическими и практическими знаниями в сфере личного финансового планирования, увеличения доходов с использованием услуг финансовых организаций, финансового мошенничества, пенсионного обеспечения, страхования, налогового планирования, банков и банковской деятельности, правовой защиты в мире денег и финансов;
- освоить методы формирования личного финансового плана и способы инвестирования сбережений;
- сформировать навыки увеличения доходов с использованием услуг финансовых организаций;

 сформировать умения избегать основных финансовых рисков, угрожающих благосостоянию инвестора;

сформировать умение рассчитать суммы налоговых платежей, уплачиваемых гражданами РФ, определять минимальную пенсию и рассчитывать будущую пенсию.

Консалтинг в рекламе и связях с общественностью

Цель преподавания дисциплины:

дать обучающимся системные знания в области организации консультационных услуг в сфере рекламы и связей с общественностью.

Задачи изучения дисциплины:

- дать представление о консультировании как одной из современных форм бизнеса;
- познакомить с теоретическими и практическими основами консалтинговой технологии в рекламной сфере и связях с общественностью;
- дать возможность обучающимся под руководством преподавателя обсудить особенности консалтинговой деятельности по реализации конкретных проектов в области рекламы и связей с общественностью (методика «кейс-стади»).

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-2. Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений.
- УК-9. Способен принимать обоснованные экономические решения в различных областях жизнедеятельности.
- ОПК-4. Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности.
- ОПК-7. Способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности.
- ПК-8. Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности

Физическая культура и спорт

Цель преподавания дисциплины: «Физическая культура и спорт» включает в себя формирование личности студенческой молодежи и способности направленного использования разнообразных средств физической культуры и спорта для сохранения и укрепления здоровья, психофизической подготовки и самоподготовки к будущей профессиональной деятельности.

- 1. понимание социальной роли физической культуры в развитии личности и подготовки ее к профессиональной деятельности;
- 2. знание научно-биологических и практических основ физической культуры и здорового образа жизни;
- 3. формирование мотивационно-целостного отношения к физической культуре, установки на здоровый образ жизни, физическое самосовершенствование и самовоспитание, потребности к регулярным занятиям физическими упражнениями и спортом;
- 4. овладение системой практических умений и навыков, обеспечивающих сохранение и укрепление здоровья, психическое благополучие, развитие и совершенствование психофизических способностей, качеств и свойств личности, самоопределение в физической культуре;

- 5. обеспечение общей и профессионально-прикладной подготовки, определяющей готовность к будущей профессии;
- 6. приобретение опыта творческого использования физкультурно-спортивной деятельности для достижения жизненных и профессиональных целей;
- 7. владение психолого-педагогическими методами оценки собственной педагогической деятельности, межличностных отношениях в педагогическом коллективе и личностными особенностями обучающихся с целью их совершенствования, методами управления групповыми процессами в учебном коллективе.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции: УК-7 — Способен поддерживать должный уровень физической подготовленности для обеспечения полноценной социальной и профессиональной деятельности.

Безопасность жизнедеятельности

Цель преподавания дисциплины:

- достижение безопасности в средах обитания.

Задачи изучения дисциплины:

- достижение безаварийной ситуации и готовности к стихийным бедствиям и другим проявлениям природной среды;
 - предупреждение травматизма;
 - сохранение здоровья;
 - сохранение работоспособности;
 - сохранение качества полезного труда.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

УК-8 – способен создавать и поддерживать безопасные условия жизнедеятельности, в том числе при возникновении чрезвычайных ситуаций;

 $O\Pi K$ -7 — способен учитывать эффекты и последствия своей профессиональной деятельности, следуя принципам социальной ответственности.

Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту / Адаптивная физическая культура (для лиц с ОВЗ)

Цель преподавания дисциплины:

«Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту» включает в себя формирование личности студенческой молодежи и способности направленного использования разнообразных средств физической культуры и спорта для сохранения и укрепления здоровья, психофизической подготовки и самоподготовки к будущей профессиональной деятельности.

Задачи изучения дисциплины:

1 понимание социальной роли физической культуры в развитии личности и подготовки ее к профессиональной деятельности;

- 2 знание научно-биологических и практических основ физической культуры и здорового образа жизни;
- 3 формирование мотивационно-целостного отношения к физической культуре, установки на здоровый образ жизни, физическое самосовершенствование и самовоспитание, потребности к регулярным занятиям физическими упражнениями и спортом;
- 4 овладение системой практических умений и навыков, обеспечивающих сохранение и укрепление здоровья, психическое благополучие, развитие и совершенствование психофи-

зических способностей, качеств и свойств личности, самоопределение в физической культуре;

- 5 обеспечение общей и профессионально-прикладной подготовки, определяющей готовность к будущей профессии;
- 6 приобретение опыта творческого использования физкультурно-спортивной деятельности для достижения жизненных и профессиональных целей;
- 7 владение психолого-педагогическими методами оценки собственной педагогической деятельности, межличностных отношениях в педагогическом коллективе и личностными особенностями обучающихся с целью их совершенствования, методами управления групповыми процессами в учебном коллективе.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

УК-7 — Способен поддерживать должный уровень физической подготовленности для обеспечения полноценной социальной и профессиональной деятельности.

Выпуск учебных СМИ

Цель преподавания дисциплины:

формирование способности самостоятельно разрабатывать концепцию, макет номера печатного издания, теле-, радиопередачи, сайта, собирать и обрабатывать информацию, верстать и выпускать газету и журнал, сайт, в том числе корпоративные издания

Задачи изучения дисциплины:

- освещение роли, места и значения выпуска СМИ в коммуникационной деятельности;
- изучение структуры газет и журналов и правил их верстки, принципов подготовки журналистских материалов;
- изучение структуры сайта, содержания радио и телепередачи, принципов подготовки выпусков;
- раскрытие содержания основных функции, принципов, методов и направлений выпуска СМИ;
- умение применять полученные теоретические знания для самостоятельного выпуска СМИ, в том числе корпоративных.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-2 способен осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и отечественного опыта.
- ПК-6 Способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных типов СМИ и других медиа

Документирование управленческой деятельности

Цель преподавания дисциплины:

получение комплексного представления о развитии документа, систем документации; о составе служебных документов, особенностях их оформления в соответствии с современными правилами; овладение основными правилами и стилем составления деловой корреспонденции и документации.

- иметь представление о тенденциях развития документа и принципах построения формуляра-образца организационно-распорядительных документов;
- знать состав реквизитов и требования государственного стандарта к оформлению организационно-распорядительных и информационно-справочных документов;
 - изучить основные технологии работы с кадровыми документами;
 - получить базовые знания об архивировании документов.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-4. Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).
- ПК-12. Способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности.

Стилистика и литературное редактирование

Цель преподавания дисциплины - ознакомление студентов как с общетеоретическими вопросами стилистики и литературного редактирования, так и выработки практических навыков работы с конкретным текстом.

Задачи изучения дисциплины:

ознакомление студентов с основным кругом стилистических категорий, с методом стилистического анализа. Раскрытие стилистических особенностей функциональных стилей русского языка. Выработка у студентов умения добиваться наибольшего соответствия формы и содержания текста, улучшения его композиционного построения, логической четкости, точного лексико-стилистического оформления текста. Формирование и развитие умения извлекать основную информацию из текста и излагать ее в соответствии с принципами определенной модели (жанра) письменной и устной коммуникации.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- УК-4: Способен осуществлять деловую коммуникацию в устной и письменной формах на государственном языке Российской Федерации и иностранном(ых) языке(ах).
- ПК-2: Способен осуществлять авторскую деятельность с учетом специфики разных типов СМИ и других медиа и имеющегося мирового и отечественного опыта
- ПК-6: Способен осуществлять редакторскую деятельность в соответствии с языковыми нормами, стандартами, форматами, стилями, технологическими требованиями разных типов СМИ и других медиа.

Социальная ответственность в сфере рекламы и связей с общественностью

Цель преподавания дисциплины — знакомство студентов с концептуальными и практическими основами формирования социальной ответственности (корпоративной социальной ответственности) как необходимого элемента устойчивого развития организации, а также важнейшим направлением рекламной и PR-стратегии компании.

- 1) изучение истории формирования и современного состояния концепции социальной ответственности;
- 2) ознакомление с основными направлениями реализации концепции социальной ответственности как рекламной и PR-стратегии;
- 3) формирование практических умений в области исследования, анализа и реализации концепции социальной ответственности в сфере рекламы и связей с общественностью.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-5: Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности.
- ПК-11: Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций.

Коммуникационный менеджмент

Цель преподавания дисциплины: обучение основным знаниям и навыкам профессионального менеджмента в сфере корпоративных коммуникаций в коммерческой и некоммерческой сферах с целью решения стратегических и тактических задач в развитии общественных отношений.

Задачи изучения дисциплины:

- выработать у студентов понимание сущности, процесса и функций коммуникационного менеджмента, его специфики в различных сферах деятельности;
- освоение студентами навыков управления информационными потоками в различных сферах деятельности, приемами и методами проведения коммуникационных исследований и кампаний для повышения эффективности работы подразделений и оказания консалтинговых услуг.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-4 способен применять в профессиональной деятельности основные технологические решения, технические средства, приемы и методы онлайн и офлайн коммуникаций;
 - ПК-9 способен оценивать эффективность коммуникационной деятельности.
- ПК-10 способен координировать коллективную деятельность в коммуникативной сфере.

Организация и проведение коммуникационных кампаний

Цель преподавания дисциплины: ознакомление с основными методами, технологиями и инструментами планирования и организации коммуникационных кампаний, в том числе рекламных и PR-кампаний; развитие навыков практически использовать полученные знания в ходе последующего обучения и практической деятельности.

Задачи изучения дисциплины:

- изучение общих принципов построения коммуникационной кампании;
- изучение механизма управления коммуникационной кампанией;
- освоение знаний организации и планирование рекламных и PR-кампаний;
- изучение методик оценки эффективности коммуникационных кампаний.

- ПК-1: способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и мероприятий;
- ПК-7: способен к участию в стратегическом планировании коммуникационных кампаний / мероприятий.
- ПК-10: Способен координировать коллективную деятельность в коммуникативной сфере

Маркетинговые исследования и ситуационный анализ

Цель преподавания дисциплины: изучение основных методов маркетинговых исследований и ситуационного анализа, формирование навыков сбора маркетинговой информации и ее применения в коммуникационном процессе.

Задачи изучения дисциплины:

- самостоятельное планирование и организация проведения полевых и лабора-торных маркетинговых исследований;
- применение на практике основных методов сбора и анализа маркетинговой информации;
- понимание возможностей современных технологий проведения маркетинговых исследований; возможностей использования результатов исследований в сферах связей с общественностью и рекламы.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-3 способен применять основные технологии маркетинговых коммуникаций при разработке и реализации коммуникационного продукта;
- ПК-8 способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.

Брендинг

Цель преподавания дисциплины: приобретение базовых теоретических знаний и практических навыков, составляющих основное содержание профессиональных обязанностей бренд-менеджера

Задачи изучения дисциплины:

- рассмотреть основные теоретические подходы исследований брендинга и брендбилдинга;
 - ознакомить студентов с основными этапами создания бренда;
 - рассмотреть вопросы организации и проведения брендинговых кампаний;
 - изучить специфику PR-коммуникаций в брендинге;
 - освоить различные методики оценки эффективности брендинга;
- ознакомить со спецификой брендинга на региональном, национальном и глобальном уровнях.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-7 Способен к участию в стратегическом планировании коммуникационных кампаний/ мероприятий
- ПК-8 Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.
- ПК-12 Способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности.

Основы межкультурной коммуникации

Цель преподавания дисциплины

формирование комплекса общекультурных и профессиональных знаний и умений, необходимых для эффективной деятельности в сфере рекламы и связей с общественностью при

помощи усвоения основных положений теории межкультурной коммуникации и особенностей коммуникативных практик, специфических для различных культур.

Задачи изучения

- знакомство с теоретическими основами межкультурной коммуникации как сферы научного познания;
- формирование комплекса знаний и навыков для осуществления конструктивного межкультурного диалога;
- формирование способности воспринимать поведение представителей других культур с позиций культурного релятивизма;
- формирование навыков предупреждения коммуникативных неудач в коммуникативной практике;

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-5: Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности
- ПК-8: Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности
- ПК-11: Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций

Политическая реклама

Цель преподавания дисциплины: подготовка специалистов, владеющих теоретическими и практическими знаниями в области современных политических технологий, ознакомление обучающихся со спецификой проведения рекламных кампаний в политической сфере.

Задачи изучения дисциплины:

- определение роли политической рекламы в современном политическом процессе;
- осознание методов воздействия политической рекламы на электоральное поведение;
- формирование представлений о разработке и внедрении политического рекламного продукта;
- ознакомление с правовыми и этическими аспектами деятельности в сфере политической рекламы.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-1 Способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и мероприятий
- ПК-8 Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности
- ПК-12 Способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности с правовыми и этическими аспектами деятельности в сфере политической рекламы.

Социология личности

Цель преподавания дисциплины: дать обучающимся представление о личности как о социально-типическом выражении системы общественных отношений и социально-типическом субъекте этих отношений; о социально-исторических и социально-культурных типах личности, а также о социально-типических проявлениях ролевой структуры личности, являющейся отображением многообразных социальных связей и обществ, о необходимых функциях, реализуемых индивидами.

Задачи изучения дисциплины:

- рассмотрение понятия о личности и её структуре как субъекте общественных отношений;
 - изучение различных типологий личности;
- формирование у студентов теоретических знаний о процессе социализации личности, механизмах и агентах социализации (политике, религии, образовательной системе и т. д.), социальных статусах и ролях, практических умений в области статусно-ролевой структуры общества;
- развитие навыков и компетенций, связанных с преодолением манипулятивного поведения, формированием ментальности.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-1. Способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и мероприятий.
- ПК-8. Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.
- ПК-12. Способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуникационной деятельности.

Социология личности и профессиональное самоопределение (для лиц с ОВЗ)

Цель преподавания дисциплины: дать обучающимся представление о личности как о социально-типическом выражении системы общественных отношений и социально-типическом субъекте этих отношений; о социально-исторических и социально-культурных типах личности, а также о социально-типических проявлениях ролевой структуры личности, являющейся отображением многообразных социальных связей и обществ, о необходимых функциях, реализуемых индивидами, а также об основных этапах профессионального самоопределения личности и факторах, способствующих его эффективности.

Задачи изучения дисциплины:

- рассмотрение понятия о личности и её структуре как субъекте общественных отношений;
 - изучение различных типологий личности;
- формирование у студентов теоретических знаний о процессе социализации личности, механизмах и агентах социализации (политике, религии, образовательной системе и т. д.), социальных статусах и ролях, практических умений в области статусно-ролевой структуры общества;
 - усвоение знаний и навыков, связанных с профессиональным самоопределением;
- развитие навыков и компетенций, связанных с формированием профессиональной ментальности.

- ПК-1. Способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и мероприятий.
- ПК-8. Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.
- ПК-12. Способен применять политико-правовые нормативные документы в коммуни-кационной деятельности.

Теория и практика аргументации

Цель преподавания дисциплины: освоение принципов выдвижения обоснованных предположений, гипотез, определения понятий, вынесения суждений, формирования логичных умозаключений; умения аргументировано отвечать на вопросы; обучение способам поиска основания для целевого поведения и ценностной оценки, критериев выбора альтернативных решений, анализа обоснованности и доказательности любого рода рассуждений с опорой на этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций.

Задачи изучения дисциплины:

- формирование представления о коммуникативной природе аргументации;
- освоение умений обосновывать свою позицию, строить доказательства, принимать взвешенные решения;
- освоение норм рационального речевого общения, правил ведения дискуссий и обмена информацией и мнениями;
- формирование способности к самостоятельному критическому мышлению, к распознаванию уловок недобросовестных ораторов;
- формирование способностей понимать речь другого и строить свою речь аргументировано и ясно.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-5. Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности.
- ПК-8. Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.
- ПК-11. Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций.

Профессионально-творческие студии: современный дизайн

Цель преподавания дисциплины: изучение и практическое освоение процесса создания рекламной и PR-продукции как культурно-художественного произведения.

Задачи изучения дисциплины:

- 1) изучение основных принципов подготовки личности, способной к культурно-художественной деятельности
- 2) изучение принципов содержания и структуры культурно-художественной деятельности
 - 3) выявление условий, способствующих культурно-художественной деятельности
- 4) формирование умений анализировать принципы функционирования художественного произведения
- 5) формирование знаний о практическом использовании принципов и методов культурно-художественной деятельности в сфере рекламы и связи с общественностью
- 6) формирование практических навыков создания рекламных произведений и ргматериалов с учетом их художественной специфики.

- ПК-5. Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности.
- ПК-8. Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.

ПК-11 Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнескоммуникаций

Коммуникативный практикум (для лиц с ОВЗ)

Цель преподавания дисциплины: подготовить обучающихся к эффективной коммуникативной деятельности в учебной, а также, деловой и социальной сферах.

Задачи изучения дисциплины: обеспечить формирование компетенций: способность и готовность применять полученные знания в процессе теоретической и практической деятельности.

В ходе изучения дисциплины у обучающихся формируются следующие компетенции:

- ПК-5. Способен строить свою профессиональную деятельность на основе принципов открытости, доверия и корпоративной социальной ответственности.
- ПК-8. Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.
 - ПК-11: Способен применять этические кодексы и нормы в сфере бизнес-коммуникаций

Организационно-информационное обеспечение деятельности руководителя

Цель преподавания дисциплины—дать студентам комплексное представление об основных принципах организации эффективного секретарского обслуживания и современных технологиях реализации секретарских функций.

Задачи изучения — ознакомить студентов с основными этапами формирования отечественной концепции секретарского обслуживания и современным уровнем развития секретарского дела в России;

– ознакомить студентов с нормативно-методической базой организации секретарского обслуживания, принципами организации приема посетителей, совещаний, деловых поездок и других мероприятий, основами профессиональной секретарской этики; на основании полученных теоретических знаний научить студентов вести деловые беседы и телефонные переговоры, планировать и проводить совещания, презентации, деловые поездки, рационально организовать прием посетителей и телефонное обслуживание, собственную деятельность и деятельность руководителя

- УК-2 Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений
- ОПК-4 Способен отвечать на запросы и потребности общества и аудитории в профессиональной деятельности
- ПК-8 Способен к поиску информации и анализу ситуации в коммуникационной деятельности.

АННОТАЦИЯ

к рабочей программе воспитания

Цель воспитания: вовлечение в активную деятельность обучающихся, их гражданское самоопределение, профессиональное становление и индивидуально-личностная самореализация в созидательной деятельности для удовлетворения потребностей в нравственном, культурном, интеллектуальном, социальном и профессиональном развитии.

Задачи воспитания:

- развитие мировоззрения и актуализация системы базовых ценностей личности;
- приобщение студенчества к общечеловеческим нормам морали, национальным устоям и академическим традициям;
- воспитание уважения к закону, нормам коллективной жизни, развитие гражданской и социальной ответственности;
- воспитание положительного отношения к труду, воспитание социально значимой целеустремленности и ответственности в деловых отношениях;
- обеспечение развития личности и ее социально-психологической поддержки, формирование личностных качеств, необходимых для эффективной профессиональной деятельности;
- выявление и поддержка талантливой молодежи, формирование организаторских навыков, творческого потенциала, вовлечение обучающихся в процессы саморазвития и самореализации;
- формирование культуры и этики профессионального общения;
- воспитание внутренней потребности личности в здоровом образе жизни, ответственного отношения к природной и социокультурной среде;
- повышение уровня культуры безопасного поведения;
- развитие личностных качеств и установок, социальных навыков и управленческими способностями.

Требования к результатам освоения дисциплины (реализуемые компетенции):

- УК-1: Способен осуществлять поиск, критический анализ и синтез информации, применять системный подход для решения поставленных задач
- УК-2: Способен определять круг задач в рамках поставленной цели и выбирать оптимальные способы их решения, исходя из действующих правовых норм, имеющихся ресурсов и ограничений
- УК-3: Способен осуществлять социальное взаимодействие и реализовывать свою роль в команде
- УК-5: Способен воспринимать межкультурное разнообразие общества в социально-историческом, этическом и философском контекстах
- УК-6: Способен управлять своим временем, выстраивать и реализовывать траекторию саморазвития на основе принципов образования в течение всей жизни
- УК-7: Способен поддерживать должный уровень физической подготовленности для обеспечения полноценной социальной и профессиональной деятельности
- УК-8: Способен создавать и поддерживать безопасные условия жизнедеятельности, в том числе при возникновении чрезвычайных ситуаций
- УК-9. Способен принимать обоснованные экономические решения в различных областях жизнедеятельности

УК-10. Способен формировать нетерпимое отношение к проявлениям экстремизма, терроризма, коррупционному поведению и противодействовать им в профессиональной деятельности

ОПК-2: Способен учитывать тенденции развития общественных и государственных институтов для их разностороннего освещения в создаваемых медиатекстах и (или) медиапродуктах, и (или) коммуникационных продуктах

ОПК-3: Способен использовать многообразие достижений отечественной и мировой культуры в процессе создания медиатекстов и (или) медиапродуктов, и (или) коммуникационных продуктов

ОПК-6: Способен использовать в профессиональной деятельности современные технические средства и информационно-коммуникационные технологии

ПК-1: Способен участвовать в реализации коммуникационных кампаний, проектов и мероприятий

Краткое содержание: Воспитание направлено на развитие личности, создание условий для самоопределения и социализации обучающихся на основе социокультурных, духовнонравственных ценностей и принятых в российском обществе правил и норм поведения в интересах человека, семьи, общества и государства, формирование у обучающихся чувства патриотизма, гражданственности, уважения к памяти защитников Отечества и подвигам Героев Отечества, закону и правопорядку, человеку труда и старшему поколению, взаимного уважения, бережного отношения к культурному наследию и традициям многонационального народа Российской Федерации, природе и окружающей среде.

Приложение № 11

УТВЕРЖДАЮ Декан ФЭУиИТ УГТУ	
	Т. С. Крестовских
(подпись)	(И. О. Фамилия)
""	20г.

Календарный план воспитательной работы

по образоват	ельной программе	Реклама и связи с общественностью	
направления подготовки/специальности	42.03.02 Реклама и св	язи с общественностью	
1		шифр, направление подготовки/специальность	

						Вид меро	приятия			Предпо-
№ п/п	Направление вос- питательной рабо- ты	Название меро- приятия /события	Уровень мероприя- тия/ собы- тия	Формат меро- приятия /события	работа	тательная а в рамках ПОП Кол-во	Воспитательная работа за пределами	Дата прове- дения меро- приятия/ со- бытия	Место проведения мероприятия / события	лагаемый охват ко- личества участни-
					T	часов	ОПОП (да/нет)			ков
		История	кафедраль- ное	проведение занятий в рам- ках дисциплин	да	8	нет	весенний се- местр	учебные аудитории	все
		Кураторский час	кафедра	результаты сессий	нет		да	Регулярно в течение учеб- ного года	учебные аудитории	все
1	Гражданско- патриотическое	День Защитника Отечества	факультет- ское	Военизиро- ванная эстафе- та	нет		да	февраль	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	5
		«Бессмертный полк»	городское	демонстрация	нет		да	май	город	все
		Мероприятия по пониманию		Лекции, бесе-				_	УГТУ, конференц-	40
		инвалидности, приуроченные к Дню инвалидов	вузовское	ды	нет		да	декабрь	зал Бизнес- инкубатора	40

		Философия	кафедраль- ное	проведение занятий в рам- ках дисциплин	да	8	нет	весенний се- местр	Учебные аудитории	все
		Кураторские часы	факультет- ское	Собрание, общение	нет		да	Регулярно в течение учеб- ного года	учебные аудитории	все
		Посещение му- зеев УГТУ	факультет- ское	экскурсии	нет		да	Регулярно в течение учеб- ного года	ФЭУиИТ	все
2	Духовно- нравственное	Участие в работе клубов, советов	Внутри- вузовское	участие в работе философского клуба, советов волонтерских объединений, клуба любителей иностранных языков и т. д.	нет		да	Регулярно в течение учеб- ного года	аудитории клубов и советов	все
		Профилактика экстремизма и терроризма в молодежной среде	Внутри- вузовское	Беседы, ма- стер-классы	нет		да	в течение учебного года года	учебные аудитории	все
		Психологиче- ские уроки по безопасности «Безопасность как ценность и компетенция»	Внутри- вузовское	Беседы, ма- стер-классы	нет		да	в течение учебного года года	учебные аудитории	все
		Физическая культура и спорт	кафедраль- ное	проведение занятий в рам- ках дисциплин	да	8	нет	Осенний се- местр	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	все
3	Физическое	Элективные дисциплины (модули) по физической культуре и спорту	кафедраль- ное	проведение занятий в рам- ках дисциплин	да	8	нет	в течение учебного года года	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	все

		«Кросс нации»	всероссийс- кая	соревнования	нет		да	сентябрь- октябрь	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	10
		«Лыжня Рос- сии»	всероссийс- кая	соревнования	нет		да	февраль-март	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	10
		Первенство УГТУ по раз- личным видам спорта	внутри ву- зовское	соревнования	нет		да	Регулярно в течение учебного года	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	10
4	Экологическое	субботники	внутри ву- зовское	субботник	нет		да	март - апрель	УГТУ	30
5	Трудовое	Ярмарка вакан- сий ПАО «Газ- пром»	внутри ву- зовское	встреча	нет		да	декабрь	УГТУ	10
		Ярмарка трудо- устройства	городское	встреча	нет		да	апрель	УГТУ	10
		Русский язык и культура речи	кафедраль- ное	проведение занятий в рам- ках дисциплин	да	8	нет	Осенний се- местр	Учебные аудитории	все
	Культурно-	Знакомство с первым курсом	факультет- ское	встреча с дека- ном, заведую- щим кафедрой, экскурсии по кафедрам фа- культета	нет		да	сентябрь	ФЭУиИТ	10
6	просветительское	Посвящение в первокурсники	внутри- вузовское	концерт	нет		да	ноябрь	УГТУ, Конгресс холл	все
		Вечер рекламы	внутри- вузовское	концерт	нет		да	апрель	УГТУ, Бизнес- инкубатор	5
		Нелеля ФЭУиИТ	факультет- ское	Шахматный турнир, квест, квиз	нет		да	апрель	УГТУ, корпус «Л», корпус «К», бизнес- инкубатор	10
		День студенче- ского городка	внутри- вузовское	Веселые стар- ты	нет		да	в течение го- да	УГТУ, УСК «Буре- вестник»	5
7	Научно- образовательное	«Управление устойчивым развитием топ-ливно-энергетического комплекса»	всероссий- ская	научно- прак- тическая кон- ференция	нет		да	ноябрь	аудитории кафедр	2

СНТК	внутри- вузовская	конференция	нет	да	декабрь	УГТУ	5
«Рассохинские чтения»	междуна- родная	конференция	нет	да			5
СГЭТ	междунаро- дная	конференция	нет	да	апрель	УГТУ	5
Коммуника- ции. Общество. Ду- ховность.	междунаро- дная	научно- прак- тическая кон- ференция	нет	да	май	УГТУ	20

Руководитель ОПОП/ Зам.директора по УВ	Р ИИ(СПО)								
	` /	подпись	И. О. Фаг	милия					
Обсужден на заседании кафедры/заседании	ПЦК			«	>>>	20	г., про	гокол №	
Зав. кафедрой / Председатель П	ĮK								
	подпись		И. О. Фамилия	='					
Начальник управления по УВРиСВ									
по,	цпись	И.О.Фамилия							

АННОТАЦИИ к программам практик

Аннотация программы учебной профессионально-ознакомительной практики

Цель учебной профессионально-ознакомительной практики — получение первичных профессиональных умений и навыков, овладение методами сбора материала, необходимого для написания отчета о прохождении практики.

Задачи учебной практики:

- закрепление знаний, полученных при прохождении дисциплин «Основы интегрированных коммуникаций», «Современный русский язык», «Теория и практика массовой информации»; «Выпуск учебной газеты», «Компьютерные технологии и информатика» и др.
- приобретение производственных навыков, реализующих теоретические знания в профессиональной сфере;
- знакомство студентов с предприятием, его системой, историей и трудовыми традициями, производственной структурой предприятия и организационной структурой его управления, основными задачами и функциями отделов рекламы и служб по связям с общественностью;
- изучение работы отдела по связям с общественностью по осуществлению взаимодействия с общественными объединениями, политическими партиями и движениями, профсоюзными и религиозными организациями, по освещению в средствах массовой информации деятельности данного предприятия и его структурных подразделений, а также о создании имиджа предприятия или компании, формировании корпоративной социальной ответственности;
- изучение работы отдела рекламы (при его наличии), взаимодействия с рекламными агентствами;
- практическая подготовка студентов к изучению основных специальных дисциплин «Психология массовых коммуникаций», «Социология массовых коммуникаций», «Организация и проведение коммуникационных кампаний» и др.

Аннотации производственной профессионально-творческой практики

Цель производственной профессионально-творческой практики — приобретение необходимых профессиональных навыков работы в сфере рекламы и связей с общественностью, овладение методами сбора материала, необходимого для написания отчета о прохождении практики.

Задачи производственной профессионально-творческой практики:

- закрепление знаний, полученных при прохождении цикла дисциплин «Основы интегрированных коммуникаций», «Психология массовых коммуникаций», «Социология массовых коммуникаций», «Организация и проведение коммуникационных кампаний» и др.;
- приобретение производственных навыков, реализующих теоретические знания в профессиональной сфере;
- знакомство обучающихся с предприятием, его системой, историей и трудовыми традициями, производственной структурой предприятия и организационной структурой его

управления, основными задачами и функциями отделов рекламы и служб по связям с общественностью;

- изучение работы отдела по связям с общественностью по осуществлению взаимодействия с общественными объединениями, политическими партиями и движениями, профсоюзными и религиозными организациями, по освещению в средствах массовой информации деятельности предприятия и его структурных подразделений;
- изучение работы отдела рекламы (при его наличии), взаимодействия с рекламными агентствами;
 - изучение системы внутренних и внешних коммуникаций предприятия;
- практическая подготовка обучающихся к написанию отчета о прохождении практики.

Аннотации производственной преддипломной практики

Цель производственной преддипломной практики заключается в углублении и закреплении теоретических знаний, полученных в процессе обучения, приобретении необходимых профессиональных навыков работы в сфере рекламы и связей с общественностью, овладение методами и приемами прогнозирования, анализа, регулирования, планирования и другими вопросами, связанными с деятельностью организации, сбор и обработка материала, необходимого для написания отчета о прохождении практики и выпускной квалификационной работы.

Задачами производственной (преддипломной) практики являются:

- закрепление знаний, полученных при прохождении профессионального цикла дисциплин: «Основы интегрированных коммуникаций», «Менеджмент организации», «Организация и проведение коммуникационных кампаний», «Основы теории коммуникации», «Социология массовых коммуникаций», «Психология массовых коммуникаций», «Теория и практика массовой информации», «Современная пресс-служба», «Связи с общественностью в кризисных ситуациях», «Коммуникационный менеджмент», «Основы маркетинга», «Маркетинговые исследования и ситуационный анализ»;
- приобретение производственных навыков, реализующих теоретические и практические знания в профессиональной сфере;
- знакомство обучающихся с предприятием, его системой, историей и трудовыми традициями, производственной структурой предприятия и организационной структурой его управления, основными задачами и функциями отделов рекламы и служб по связям с общественностью;
- изучение работы отдела (в котором проходит практика) в области осуществлению взаимодействия с общественными объединениями, политическими партиями и движениями, профсоюзными и религиозными организациями, деятельности по освещению в средствах массовой информации работы данного предприятия и его структурных подразделений, а также создания имиджа предприятия или компании;
- изучение работы отдела рекламы (при его наличии), взаимодействия с рекламными агентствами;
 - изучение системы внутренних и внешних коммуникаций предприятия;
- практическая подготовка обучающихся к написанию отчета о прохождении практики, сбор эмпирического материала ля написания ВКР.

АННОТАЦИЯ к программе государственной итоговой аттестации

Цель государственной итоговой аттестации по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью заключается в установлении уровня подготовки выпускника к выполнению профессиональных задач в соответствии с профессиональными стандартами и его квалификационной характеристикой, объективной оценке качества освоения ОПОП и уровня сформированности универсальных, общепрофессиональных и профессиональных компетенций выпускника университета, соответствия его подготовки требованиям ФГОС ВО, принятии решения о присвоении соответствующей квалификации и выдаче выпускнику диплома установленного образца.

Государственная итоговая аттестация проводится в форме: подготовка к сдаче и сдача государственного экзамена; защита выпускной квалификационной работы, включая подготовку к процедуре защиты и процедуру защиты.

Основные задачи государственной итоговой аттестации:

- контроль и оценка уровня теоретических знаний, практических умений и навыков по основным дисциплинам направления подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью:
- общая оценка уровня освоения профессиональной образовательной программы выпускниками;
- определение степени освоения выпускником универсальных, общепрофессиональных и профессиональных компетенций в соответствии с требованиями ФГОС ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата), определение уровня готовности выпускников к решению профессиональных задач;
- результирующая оценка общего уровня подготовки выпускника и его потенциальных возможностей в определенных ОПОП видах профессиональной деятельности;
- получение оснований для решения вопроса аттестационной комиссией о присвоении квалификации и выдаче выпускнику диплома.

Государственная итоговая аттестация ориентирована на проверку уровня сформированности у обучающегося всех компетенций, реализуемых образовательной программой 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата).

РЕЦЕНЗИЯ

на основную профессиональную образовательную программу высшего образования по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль «Реклама и связи с общественностью» Форма обучения: очная/заочная

Рецензируемая основная профессиональная образовательная программа высшего образования (далее – ОПОП ВО) бакалавриата по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль Реклама и связи с общественностью разработана кафедрой социально-коммуникативных технологий Ухтинского государственного технического университета в соответствии с законодательством РФ, Федеральным государственным образовательным стандартом высшего образования (ФГОС ВО) по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата), утвержденным приказом Министерства науки и высшего образования Российской Федерации № 512 от 08 июня 2017 г. с учетом требований рынка труда.

Актуальность образовательной программы обоснована потребностью крупных и малых предприятий и организаций Республики Коми в специалистах высшего образования, способных осуществлять маркетинговую, редакторскую и организационную деятельность в коммерческих, некоммерческих, государственных и частных организациях в области информационно-коммуникационных технологий.

Содержание представленной к рецензированию программы отвечает характеристикам современного образования. В ОПОП ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль «Реклама и связи с общественностью» корректно представлены характеристики квалификации и профиля обучения с учетом выбранных профессиональных стандартов: 06.009 Специалист по продвижению и распространению продукции средств массовой информации и 06.013 Специалист по информационным ресурсам.

Образовательная программа содержит характеристику профессиональной деятельности выпускника; структуру образовательной программы; организационно-педагогические условия; формы аттестации; определяет цели, планируемые результаты, содержание, условия и технологии реализации образовательного процесса; ресурсное обеспечение образовательной программы; оценку качества выпускника по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль «Реклама и связи с общественностью» и включает: учебный план, календарный учебный график, матрицу компетенций, аннотации рабочих программ учебных дисциплин, а также программ всех видов практик, программы государственной итоговой аттестации, методические материалы, обеспечивающие реализацию образовательной программы.

Целью рецензируемой ОПОП ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль «Реклама и связи с общественностью» является подготовка для предприятий и организаций любой организационно-правовой формы Республики Коми квалифицированных кадров в области рекламы и связей с общественностью с использованием информационно-коммуникативных, социологических и гуманитарных, с привлечением экономических, научных ресурсов.

Программа отвечает требованиям ФГОС ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью. Объем образовательной программы

составляет 240 зачетных единиц вне зависимости от формы обучения и применяемых образовательных технологий. Структура ОПОП ВО отражена в учебном плане и включает четыре блока: Блок 1 «Дисциплины (модули)», включающий дисциплины, относящиеся к обязательной части программы и дисциплины, относящиеся к части, формируемой участниками образовательных отношений. Блок 2 «Практики», который в полном объеме относится к обязательной части программы. Блок 3 «Государственная итоговая аттестация», которым завершается присвоением квалификации, указанной в перечне направлений подготовки высшего образования, утверждаемом Министерством образования и науки Российской Федерации. Блок ФТД «Факультативы» включает дисциплины, относящиеся к части, формируемой участниками образовательных отношений.

Качество содержания учебного плана не вызывает сомнений, структура плана в целом логична и последовательна. Дисциплины учебного плана формируют необходимый перечень универсальных, общепрофессиональных и профессиональных компетенций, предусмотренных ФГОС ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью. Рассматриваемую ОПОП ВО отличает насыщенный учебный план, сочетание дисциплин по общим и специальным направлениям социально-коммуникативных технологиях предоставляет возможность выпускникам программы работать на таких должностях как специалист отдела по связям с общественностью, специалист по созданию и продвижению рекламного продукта, менеджер по рекламе и связям с общественностью, специалист отдела управления персоналом, специалист по управлению корпоративной культурой, специалист по проведению коммуникационных кампаний. Полученная квалификация позволяет выпускникам соответствовать требованиям широкого спектра направлений информационно-коммуникативной деятельности.

Реализация ОПОП предусматривает использование в учебном процессе активных и интерактивных форм проведения занятий. Учебный план предусматривает дисциплины по выбору, что позволяет студентам получать знания и формировать необходимые им компетенции в области информационно-коммуникативной деятельности. Учебным планом предусмотрены различные практики (в т. ч. профессионально-творческая работа), что позволяет обеспечить практическую подготовку обучающихся к решению широкого спектра организационных, маркетинговых и информационно-коммуникативных задач.

Согласно ОПОП ВО, учебный процесс в ФГБОУ ВО «УГТУ» обеспечивается необходимым оборудованием, а также комплектом лицензионного программного обеспечения. Организация обучения лиц с ограниченными возможностями здоровья и инвалидов с применением элементов электронного обучения и дистанционных образовательных технологий предусматривает возможность обмена информацией в доступных для них формах.

Государственная итоговая аттестация по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль «Реклама и связи с общественностью» проводится в форме сдачи государственного экзамена и защиты выпускной квалификационной работы. Программа государственной итоговой аттестации соответствует требованиям ФГОС ВО и позволяет оценить качество подготовки выпускников в области теории и практики рекламного дела и связей с общественностью, овладение основными видами профессиональной деятельности, а также уровень сформированности необходимых компетенций с высокой степенью объективности.

Образовательная деятельность ФГБОУ ВО «УГТУ» по данному направлению подготовки ориентируется на индивидуально-личностные качества и потребности студентов, ориентирована на их самостоятельную работу, а также учитывает потребности рынка труда.

В качестве конкурентных преимуществ ОПОП ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата), профиль «Реклама и связи с общественностью» можно выделить:

- актуальность образовательной программы: потребность в специалистах по социально-коммуникативным технологиям на рынке труда достаточно высокая и имеет устойчивую тенденцию к росту;
- привлечение для реализации ОПОП ВО опытного профессорскопреподавательского состава, а также ведущих специалистов в области социальнокоммуникативных технологий;
- организация прохождения студентами ежегодных практик в коммерческих и некоммерческих, государственных и частных организациях;
- поддержка интереса к активному участию студентов в научно-практических конференциях, профессиональных конкурсах, деятельности по реализации грантов в области рекламной и PR-деятельности, социального проектирования;
- текущий мониторинг и актуализация образовательной программы на основе имеющихся потребностей рынка труда.

Рецензируемая программа использует комплексный подход для подготовки квалифицированного выпускника по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью, профиль «Реклама и связи с общественностью», обладающего профессиональными навыками и компетенциями, необходимыми для дальнейшей профессиональной деятельности в данной области.

Содержание подготовки обучающихся (учебный план, календарный учебный график, рабочие программы дисциплин (модулей), программы практик, оценочные материалы, методические материалы) и условия реализации ОПОП ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата), профиль «Реклама и связи с общественностью», соответствуют требованиям ФГОС ВО.

Материально-технические, информационно-коммуникационные, учебнометодические и кадровые ресурсы ФГБОУ ВО «УГТУ» соответствуют содержанию профессиональной деятельности и профессиональным задачам, к которым готовится выпускник.

Таким образом, рецензируемая ОПОП ВО по направлению подготовки 42.03.01 Реклама и связи с общественностью (уровень бакалавриата), профиль «Реклама и связи с общественностью» в полной мере соответствует заявленному уровню подготовки выпускников.

Заместитель генерального директора по управлению персоналом и общим вопросам АО «Транснефть - Север».

А.Б. Швец

ЛИСТ АКТУАЛИЗАЦИИ ОСНОВНОЙ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ 2023/2024 УЧЕБНЫЙ ГОД

Учебный план:

No	Содержание актуализации	Реквизиты документа
1	Внесены корректировки по части описания содержания компетенции УК-10.	Приказ Министерства науки и высшего образования Российской Федерации от 27.02.2023 № 208 «О внесении изменений в федеральные государственные образовательные стандарты высшего образования»
2	Внесены корректировки	Приказ от 12.12.2022 № 711 «О реорганизации основных структурных подразделений университета (ФЭУиИТ)», Приказ от 20.12.2022 № 732 «О реорганизации основных структурных подразделений университета»

Рабочие программы дисциплин, практик, ГИА:

$N_{\underline{0}}$	Содержание актуализации	Примечание
1	Обновлены литературные источники	
2	Актуализировано содержание лекций и занятий семинарского типа	Изменения в нормативной базе

3. Внесены изменения в части кадрового обеспечения и материально-технического обеспечения.

D

4. Обновлены оценочные материалы.

Руководитель ОПОП

ст. преподаватель кафедры ЭУиР, канд.пед.наук

О. А. Волкова

ЛИСТ АКТУАЛИЗАЦИИ ОСНОВНОЙ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ 2024/2025 УЧЕБНЫЙ ГОД

1. Нормативные документы для разработки ОПОП ВО

No	Содержание актуализации	Реквизиты документа
1	Изменений нет	

2. Учебный план

N_{2}	Содержание актуализации	Реквизиты документа
1	Внесены изменения в объем контактной работы по дисциплинам, практикам и ГИА.	Учебный план, одобрен советом вуза от 17.02.2024, пр. №2.

3. Рабочие программы дисциплин, практик, ГИА:

No	Содержание актуализации	Примечание
1	Обновлено лицензионное программное обеспечение.	ФГОС ВО п. 4.3.2
2	Обновлены профессиональные базы данных и информационные справочные системы.	ФГОС ВО п. 4.3.4
3	Актуализирован список рекомендуемой литературы.	Библиотечно- информационный комплекс УГТУ: внутренняя электрон- но-библиотечная система УГИУ (ВЭБС); ЭБС; «ZNA- NIUM»; ЭБС «IPRbooks»; ЭБС «ЮРАЙТ»
4	Актуализировано содержание РП, обновлены оценочные материалы.	

4. Ресурсное обеспечение ОПОП ВО

$N_{\underline{0}}$	Содержание актуализации	Реквизиты документа
1	Обновлена информация по кадровому и матери-	
1	ально-техническому обеспечению ОПОП ВО.	

Руководитель ОПОП

доцент кафедры ЭУиР, канд.пед.наук

О. А. Волкова

ЛИСТ АКТУАЛИЗАЦИИ ОСНОВНОЙ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ 2025/2026 УЧЕБНЫЙ ГОД

T 7	_	~	
VIIA	OTIT	TTT	план:
J 10	Und	uri .	шлап.

$N_{\underline{0}}$	Содержание актуализации	Реквизиты документа
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
Рабоч	ие программы дисциплин, практик, ГИА:	
$N_{\underline{0}}$	Содержание актуализации	Примечание
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		

Руководитель ОПОП

ЛИСТ АКТУАЛИЗАЦИИ ОСНОВНОЙ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ПРОГРАММЫ 2026/2027 УЧЕБНЫЙ ГОД

T 7		
VIIA	KIT TITA	план:
3 400	пын	плап.

Руководитель ОПОП

$N_{\underline{0}}$	Содержание актуализации	Реквизиты документа
1		
2		
3		
4		
5		
6		
7		
Рабочи	не программы дисциплин, практик, ГИА:	
№	Содержание актуализации	Примечание
		Примечание
№		Примечание
№ 1		Примечание
<u>№</u> 1 2		Примечание
№ 1 2 3		Примечание
Nº 1 2 3 4		Примечание
Nº 1 2 3 4 5 5		Примечание